# C:\Users\Светочка\Desktop\эмпирика2.png

Россия, 625000, г. Тюмень, ул. М.Сперанского, 37 кв.56 тел. 8 929 266 06 90 e-mail: [sociologos@bk.ru](mailto:sociologos@bk.ru)

ИНН/КПП 7203342002/720301001 р/с 40702810200020018429 в Филиале №6602 ВТБ 24 (ПАО) к/с 30101810965770000413 БИК 046577413

УТВЕРЖДАЮ

Генеральный директор

Рупп С.В.

Результаты проведения независимой оценки качества условий оказания услуг государственными и муниципальными образовательными организациями Сахалинской области

Тюмень, 2023 г.

**СОДЕРЖАНИЕ**

[I. ВВЕДЕНИЕ 5](#_Toc149074037)

[1.1. Термины и определения 5](#_Toc149074038)

[1.2. Нормативно-правовые основания 5](#_Toc149074039)

[1.3. Цели и задачи 8](#_Toc149074040)

[1.4. Источники и методы сбора информации 8](#_Toc149074041)

[1.5. Порядок расчета показателей и критериев, характеризующих общие критерии независимой оценки качества условий образовательной деятельности 10](#_Toc149074042)

[РЕКОМЕНДАЦИИ ПО РАСЧЕТУ ОТДЕЛЬНЫХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ НОКО 44](#_Toc149074043)

[II. Основная часть 50](#_Toc149074044)

[2.1.1. Объекты независимой оценки (средние общеобразовательные организации) 50](#_Toc149074045)

[2.2.1. Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (средние общеобразовательные организации) 50](#_Toc149074046)

[2.3.1. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации 52](#_Toc149074047)

[2.4.1. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг 56](#_Toc149074048)

[2.5.1. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов 59](#_Toc149074049)

[2.6.1 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации 63](#_Toc149074050)

[2.7.1 Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации 67](#_Toc149074051)

[2.1.2. Объекты независимой оценки (детские дошкольные образовательные организации) 70](#_Toc149074052)

[2.2.2 Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (детские дошкольные образовательные организации) 70](#_Toc149074053)

[2.3.2. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации 75](#_Toc149074054)

[2.4.2. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг 88](#_Toc149074055)

[2.5.2. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов 97](#_Toc149074056)

[2.6.2. Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации 110](#_Toc149074057)

[2.7.2. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации 123](#_Toc149074058)

[2.1.3.Объекты независимой оценки (организации дополнительного образования детей) 136](#_Toc149074059)

[2.2.3.Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (организации дополнительного образования детей) 136](#_Toc149074060)

[2.3.3. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации 138](#_Toc149074061)

[2.4.3. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг 145](#_Toc149074062)

[2.5.3. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов 150](#_Toc149074063)

[2.6.3 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации 157](#_Toc149074064)

[2.7.3. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации 163](#_Toc149074065)

[2.1.4.Объекты независимой оценки (организации среднего профессионального образования) 169](#_Toc149074066)

[2.2.4.Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (организации среднего профессионального образования) 169](#_Toc149074067)

[2.3.4. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации 170](#_Toc149074068)

[2.4.4. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг 172](#_Toc149074069)

[2.5.4. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов 174](#_Toc149074070)

[2.6.4 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации 176](#_Toc149074071)

[2.7.3. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации 178](#_Toc149074072)

[III Заключение, сводные результаты исследования 180](#_Toc149074073)

[Cводные результаты общеобразовательных организаций 180](#_Toc149074074)

[Cводные результаты дошкольных образовательных организаций 182](#_Toc149074075)

[Cводные результаты учреждений дополнительного образования 190](#_Toc149074076)

[Cводные результаты учреждений среднего профессионального образования 193](#_Toc149074077)

[Заключение 194](#_Toc149074078)

[IV. Приложение к итоговому отчету 195](#_Toc149074079)

[Ранжированный рейтинг общеобразовательных организаций. 195](#_Toc149074080)

[Ранжированный рейтинг дошкольных образовательных организаций 196](#_Toc149074081)

[Ранжированный рейтинг учреждений дополнительного образования 200](#_Toc149074082)

[Ранжированный рейтинг учреждений среднего профессионального образования 201](#_Toc149074083)

[Перечень выявленных недостатков по результатам независимой оценки 202](#_Toc149074084)

[Предложения, пожелания от респондентов. 285](#_Toc149074085)

## ВВЕДЕНИЕ

## Термины и определения

Генеральная совокупность – совокупность получателей образовательных услуг

Выборочная совокупность – получатели услуг, подлежащие опросу

Репрезентативность – соответствие характеристик выборки характеристикам генеральной совокупности в целом

Получатели образовательных услуг – обучающиеся организаций, старше 14 лет, осуществляющих образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам, и их родители (законные представители)

ДО - дошкольное образование

ОО- общее образование

ДОД – дополнительное образование детей

СПО- среднее профессиональное образование

НОКО – независимая оценка качества образовательной деятельности

ОВЗ – ограниченные возможности здоровья

## Нормативно-правовые основания

Для выявления качества условий оказания услуг государственными и муниципальными образовательными организациями Сахалинской области проведена независимая оценка в отношении 139 образовательных учреждений, все работы были произведены в соответствии с:

* Федеральным законом от 29.12.2012 № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;
* Федеральным законом от 05.12.2017 № 392-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам проведения независимой оценки качества оказания услуг организациями в сфере культуры, социального обслуживания, охраны здоровья и образования»;
* Приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 13.03.2019 № 114 «Об утверждении показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программа среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам»;
* Приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 31.05.2018 № 344н «Об утверждении Единого порядка расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;
* Приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 30.10.2018 № 675н «Методика выявления и обобщения мнения граждан о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;
* Приказом Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 29.05.2014 № 785 «Об утверждении требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления на нем информации»;
* Постановлением Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 года № 582 «О правилах размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновлении информации об образовательной организации»;
* Постановлением Правительства Российской Федерации от 31 мая 2018 года № 638 «Об утверждении Правил сбора и обобщения информации о качестве условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы»;
* Приказом Минфина России от 07.05.2019 № 66н «О составе информации о результатах независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности организациями, осуществляющими образовательную деятельность, условий оказания услуг организациями культуры, социального обслуживания, медицинскими организациями, федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы, размещаемой на официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», включая единые требования к такой информации, и порядке ее размещения, а также требования к качеству, удобству и простоте поиска указанной информации»;
* Методическими рекомендациями (Примерами) расчета показателей, характеризующими общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы (основная часть и приложения), в редакции от 15 августа 2019 г., подготовленными Министерством труда и социальной защиты РФ в целях реализации Федерального закона от 5 декабря 2017 г. № 392-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам совершенствования проведения независимой оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы».

## Цели и задачи

**Цель исследования:** Получение сведений об образовательной деятельности организаций, осуществляющих образовательную деятельность, предоставление участникам отношений в сфере образования соответствующей информации об уровне организации работы по реализации образовательных программ на основе общедоступной информации и улучшение информированности потребителей о качестве работы образовательных организаций.

**Задачи исследования:**

1) получение данных об организации, предоставляющей образовательную услугу, и удовлетворенности получателей качеством оказываемых услуг образовательными организациями;

2) интерпретация, оценка и обобщение полученных данных, построение рейтингов образовательных организаций;

3) формирование предложений об улучшении качества деятельности образовательных организаций.

## Источники и методы сбора информации

Совокупность используемых методов при оказании услуг, позволила получить информации по следующим направлениям:

1) открытость и доступность информации об образовательных организациях;

2) комфортность условий предоставления услуг;

3) доброжелательность, вежливость работников организаций;

4) удовлетворенность качеством условий оказания услуг;

5) доступность услуг для инвалидов.

Сбор и обобщение информации о качестве условий оказания услуг осуществлялся в соответствии с показателями, характеризующими общие критерии оценки условий качества оказания услуг.

Опрос получателей услуг, а также сбор информации об условиях оказания услуг в образовательных организациях проходил удаленно в сети «Интернет» при помощи специализированного сервиса «Тестограф». Получатели услуг самостоятельно заполняли анкету о качестве оказания услуг в организациях

Сбор информации о наличии тех или иных условий (наличие информации на стендах, обеспечение параметров комфортности и доступности для инвалидов) происходил по средствам личных визитов независимого эксперта в организацию.

Анализ официальный сайтов образовательных организаций проходил удаленно, сайты оценивались исполнителем на предмет соответствия действующему законодательству.

## Порядок расчета показателей и критериев, характеризующих общие критерии независимой оценки качества условий образовательной деятельности

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | **Критерии** | **Показатели** | **Источники информации и способы ее сбора** |
| 1. | ОТКРЫТОСТЬ И ДОСТУПНОСТЬ ИНФОРМАЦИИ ОБ ОРГАНИЗАЦИИ | 1.1. Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным законодательными и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации | Анализ информационных стендов в помещении организации и официальных сайтов организации. |
| 1.2. Наличие на официальном сайте организации информация о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование | Анализ официальных сайтов организации. |
| 1.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 2. | КОМФОРТНОСТЬ УСЛОВИЙ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ, В ТОМ ЧИСЛЕ ВРЕМЯ ОЖИДАНИЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ | 2.1. Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления услуг | Изучение условий в помещении организации. |
| 2.2. Время ожидания предоставления услуги (своевременность предоставления услуги в соответствии с записью на прием к специалисту организации (учреждения) для получения услуги, графиком прихода социального работника на дом и пр.). | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 2.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 3. | ДОСТУПНОСТЬ УСЛУГ ДЛЯ ИНВАЛИДОВ | 3.1. Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов | Изучение условий доступности организаций для инвалидов. |
| 3.2. Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими | Изучение условий доступности услуг для инвалидов. |
| 3.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 4. | ДОБРОЖЕЛАТЕЛЬНОСТЬ, ВЕЖЛИВОСТЬ РАБОТНИКОВ ОРГАНИЗАЦИЙ | 4.1. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 4.2. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 4.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 5. | УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ УСЛОВИЯМИ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ | 5.1. Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации социальной сферы) | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 5.2. Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |
| 5.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы | Опрос потребителей услуг для выявления их мнения о качестве услуг в соответствии с приказом Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н, зарегистрирован в Минюсте России от 20 ноября 2018 г. № 52726. |

**Подходы к построению рейтингов и расчету показателей**

**Показатели, характеризующие**

**ОТКРЫТОСТЬ И ДОСТУПНОСТЬ ИНФОРМАЦИИ ОБ ОРГАНИЗАЦИИ СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ**

| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1.1. | Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами:  - на информационных стендах в помещении организации социальной сферы;  - на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» (далее - официальных сайтов организаций социальной сферы) (**Пинф)** | 0,3 | 1.1.1. Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами | - отсутствует информация о деятельности организации социальной сферы | 0 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (1.1) |
| - объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещенной на информационных стендах в помещении организации по отношению к количеству материалов, размещение которых установлено нормативными правовыми актами **(Истенд)** | 1-100 баллов |
| 1.1.2. Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на официальном сайте организации социальной сферы, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами | - отсутствует информация о деятельности организации социальной сферы на ее официальном сайте | 0 баллов |
| - объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещенной на официальном сайте организации по отношению к количеству материалов, размещение которых установлено нормативными правовыми актами **(Исайт)** | 1-100 баллов |
| **Вариант 1.**Для сферы образования:   |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пинф= (** | **Истенд+Исайт** | **)×100,** | **(1.1)** | | 2×**Инорм** |   В случае, если количество материалов/единиц информации, размещение которых установлено нормативными правовыми актами (**Инорм** ), на стенде и на сайте различается, расчет производится по формуле:   |  |  |  |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | | **Пинф=** | **1** | **× (** | **Истенд** | **+** | **Исайт** | **)×100,** | **(1.1)** | | **2** | **Инорм-стенд** | **Инорм-сайт** |   где  **Истенд**– объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещенной на информационных стендах в помещении организации;  **Исайт–**объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещенной на официальном сайте организации социальной сферы в сети "Интернет» (далее – официальный сайт организации);  **Инорм**– объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещение которой установлено нормативными правовыми актами, в случае, если требования к объему информации на стенде и сайте организации социальной сферы совпадают;  **Инорм-стенд –** объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещение которой на стенде в помещении организации социальной сферы установлено нормативными правовыми актами;  **Инорм-сайт –** объем информации *(количество материалов/единиц информации)*, размещение которой на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» установлено нормативными правовыми актами;   |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | Сфера | Основание – наименования нормативных правовых актов | Объем информации *(количество единиц информации)* | | | На стенде  \* | На сайте | | Сфера образования*(высшее и дополнительное профессиональное образование)* | статья 29 Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации»  постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. №582  *(приложение 3 к расчету показателя 1.1)* | 17(15\*\*) | 50(44\*\*) | | Сфера образования*(основное общее образование, средне профессиональное образование, профессиональное обучение, дополнительное общее образование)* | статья 29 Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации»  постановление Правительства Российской Федерации от 10 июля 2013 г. №582  *(приложение 3 к расчету показателя 1.1)* | 15(\*\*) | 50(\*\*) |   \* Значение количества материалов/единиц информации, размещаемых на информационных стендах в помещениях организации согласовано с федеральным органом исполнительной власти в соответствующей сфере деятельности.  \*\* При отсутствии в организации отдельных элементов (лицензируемых видов деятельности, структурных подразделений, общежитий, интернатов, платных услуг и пр.) размещение соответствующей информации для данной организации не требуется, и нормативное количество материалов/единиц информации (**Инорм**) уменьшается на соответствующее количество единиц. | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Для дошкольной образовательной организации**   1. Объем информации в соответствии с нормативными правовыми актами *(в примере рассмотрена организация, в которой отсутствуют филиалы, не оказываются платные образовательные услуги, отсутствуют предписания контрольно-надзорных органов, отсутствуют интернаты):*   нормативное количество информации на стенде - 15 единиц информации  нормативное количество информации на сайте - 44 единиц информации   1. Размещено:   на информационном стенде в помещении организации – 15 единицы информации  на официальном сайте организации – 43 единиц информации.  **Расчет по варианту 3:**   |  |  |  |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | | **Пинф=** | **1** | **× (** | **15** | **+** | **39** | **) ×100** |  | | **2** | **15** | **44** |   **0,5 × (1 + 0,89) ×100 = 0,5 × 189 = 94,50 = 94 балла** |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 1.2. | Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование:  - абонентского номера телефона;  - адреса электронной почты;  - электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных.);  - раздела официального сайта «Часто задаваемые вопросы»;  - технической возможности выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее) **(Пдист)** | 0,3 | 1.2.1. Наличие на официальном сайте организации информации о дистанционных способах взаимодействия с получателями услуг и их функционирование:  1) абонентского номера телефона;  2) адрес электронной почты;  3) электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных);  -4) раздела официального сайта «Часто задаваемые вопросы»;  -5) технической возможности выражения получателем услуг мнения о качестве условий оказания услуг организацией социальной сферы (наличие анкеты для опроса граждан или гиперссылки на нее);  6) иного дистанционного способа взаимодействия. | - отсутствуют или не функционируют дистанционные способы взаимодействия | 0 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (1.2) |
| - **количество функционирующих дистанционных способов**взаимодействия *(от одного до трех способов включительно)*  **(Сдист)** | по **30 баллов** за каждый способ **(Тдист)** |
| - в наличии и функционируют более трех дистанционных способов взаимодействия | **100 баллов** |
| **Пдист =Тдист × Сдист, (1.2)**  где  **Тдист**– количество баллов за каждый дистанционный способ взаимодействия с получателями услуг (по 30 баллов за каждый способ);  **Сдист**– количество функционирующих дистанционных способов взаимодействия с получателями услуг, информация о которых размещена на официальном сайте организации социальной сферы.  При наличии и функционировании более трех дистанционных способов взаимодействия с получателями услуг показатель оценки качества принимает значение 100 баллов.  **Пример расчета значения показателя 1.2.**  **Вариант 1**  На сайте организации имеется информация о следующих **двух** дистанционных способах взаимодействия и все они  функционируют:  1) номере телефона (по указанному номеру отвечает сотрудник организации и предоставляет ответы на вопросы получателя услуг);  2) техническая возможность выражения мнения гражданина (на сайте организации размещена анкета, ее можно заполнить)  **Расчет по варианту 1:**  **(30 баллов × 2 способа) = 60 баллов**  **Вариант 2**  На сайте организации имеется информация о следующих **трех** дистанционных способах взаимодействия и все они  функционируют:  1) номере телефона (по указанному номеру отвечает сотрудник организации и предоставляет ответы на вопросы получателя услуг);  2) адресе электронной почты (можно отправить сообщение и получить информацию о его прочтении и ответе);  3) техническая возможность выражения мнения гражданина (на сайте организации размещена анкета, ее можно заполнить)  **Расчет по варианту 2:**  **(30 баллов × 3 способа) = 90 баллов**  **Вариант 3**  На сайте организации имеется информация о следующих **пяти** дистанционных способах взаимодействия и все они  функционируют:  1) номере телефона (по указанному номеру отвечает сотрудник организации и предоставляет ответы на вопросы получателя услуг);  2) адресе электронной почты (можно отправить сообщение и получить информацию о его прочтении и ответе);  3) электронных сервисов (для подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и иных);  4) раздела официального сайта «Часто задаваемые вопросы»;  5) техническая возможность выражения мнения гражданина (на сайте организации размещена анкета, ее можно заполнить);  **Расчет по варианту 3:**  **100 баллов** (так как в наличии более трех способов дистанционного взаимодействия) | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Показатели оценки качества | Значи-мость пока-зателей | Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке | Индикаторы параметров показателей оценки качества | Значение параметров в баллах | Макси-мальное значение показателей  в баллах |
| 1.3. | Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» **(Поткруд)** (в % от общего числа опрошенных получателей услуг **(Чобщ)**). | 0,4 | 1.3.1.Удовлетворенность качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации | число получателей услуг, удовлетворенных качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Устенд)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (1.3) |
| 1.3.2. Удовлетворенность качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» | число получателей услуг, удовлетворенных качеством, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на официальном сайте организации социальной сферы по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Усайт)** | 0-100 баллов |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Поткруд= (** | **Устенд+Усайт** | **)×100,** | **(1.3)** | | 2×**Чобщ** |   В случае, если количество опрошенных граждан, ответивших на вопрос об удовлетворенности открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на стендах и на сайте различается, расчет производится по формуле:   |  |  |  |  |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | | **Поткруд =** | **1** | **× (** | **Устенд** | **+** | **Усайт** | **)×100,** | **(1.3)** | | **2** | **Чобщ -стенд** | **Чобщ -сайт** |   где:  **Устенд** - число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы;  **Усайт** - число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на официальном сайте организации;  Ч**общ** - общее число опрошенных получателей услуг;  Ч**общ-стенд** - число опрошенных граждан, ответивших на вопрос об удовлетворенности открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на информационных стендах;  Ч**общ-сайт** - число опрошенных граждан, ответивших на вопрос об удовлетворенности открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на официальном сайте.  **Пример расчета значения показателя 1.3.**  **Вариант 1.**  Число опрошенных граждан, ответивших на вопрос 2 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 450 чел.  Из них число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на информационных стендах в помещении организации – 200 чел.  Число опрошенных граждан, ответивших на вопрос 4 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 450 чел.  Из них число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на официальном сайте организации 330 чел.;  **Расчет по варианту 1:**  **(200+330) : (2 × 450) ×100 = 530 : 900 × 100 = 0,5889 × 100=58,89 = 59 баллов**.  **Вариант 2**  Число опрошенных граждан, ответивших на вопрос 2 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 450 чел.  Из них число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на информационных стендах в помещении организации – 170 чел.  Число опрошенных граждан, ответивших на вопрос 4 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 360 чел.  Из них число получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации, размещенной на официальном сайте организации 320 чел.;  **Расчет по варианту 2:**  **0,5 × ((170/450) + (320/360)) × 100 = 0,5 × (0,378+0,889) × 100 = 0,6365 × 100= 63,65 = 64 балла** | | | | | | |
| **Итого по критерию 1 «Открытость и доступность информации об организации социальной сферы» (К1)** | |  | **К1=(0,3×Пинф + 0,3×Пдист + 0,4× Поткруд)**  Рассчитывается с учетом значимость каждого показателя, характеризующего данный критерий | | | 100 баллов |
| **Пример расчета значения критерия 1**(по значениям показателей в варианте 1)  **Пинф**- соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме), установленным нормативными правовыми актами – 42 балла.  **Пдист**- наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование – 60 баллов.  **Поткруд**- доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет» **-** 59 баллов.  **Расчет значения критерия 1:**  **К1= (0,3 × 42) + (0,3 × 60) + (0,4 × 59) = 12,6 + 18 + 23,6 = 54,2 = 54 балла** | | | | | | |

Показатели, характеризующие

КОМФОРТНОСТЬ УСЛОВИЙ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ,

В ТОМ ЧИСЛЕ ВРЕМЯ ОЖИДАНИЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ

КОМФОРТНОСТЬ УСЛОВИЙ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ УСЛУГ

(для оценки организаций в сфере образования)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 2.1. | Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий для предоставления услуг (перечень параметров комфортных условий устанавливается в ведомственном нормативном акте уполномоченного федерального органа исполнительной власти об утверждении показателей независимой оценки качества)  **(Пкомф.усл)** | 0,3 | 2.1.1. Наличие комфортных условий для предоставления услуг, например:  1) наличие комфортной зоны отдыха (ожидания) оборудованной соответствующей мебелью;  2) наличие и понятность навигации внутри организации социальной сферы;  3) наличие и доступность питьевой воды;  4) наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  5) санитарное состояние помещений организации социальной сферы;  6) транспортная доступность (возможность доехать до организации социальной сферы на общественном транспорте, наличие парковки);  7) доступность записи на получение услуги (по телефону, на официальном сайте организации социальной сферы в сети «Интернет», посредством Единого портала государственных и муниципальных услуг, при личном посещении в регистратуре или у специалиста организации социальной сферы);  8) иные параметры комфортных условий, установленные ведомственным нормативным актом уполномоченного федерального органа исполнительной власти | - отсутствуют комфортные условия | 0 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (2.1) |
| - **количество комфортных условий** для предоставления услуг *(от одного до четырех включительно)***(Скомф,)** | по 20 баллов за каждое условие (**Ткомф**) |
| - наличие пяти и более комфортных условий для предоставления услуг | 100 баллов |
| **Пкомф.усл = Ткомф×Скомф, (2.1)**  где:  **Ткомф**– количество баллов за каждое комфортное условие предоставления услуг (по 20 баллов за каждое комфортное условие)  **Скомф**– количество комфортных условий предоставления услуг.  При наличии пяти и более комфортных условий предоставления услуг показатель оценки качества (**Пкомф.усл**) принимает значение 100 баллов  **Пример расчета значения показателя 2.1.**  **Вариант 1.**  В организации в наличии **три** условия комфортной среды:  1) наличие комфортной зоны отдыха (ожидания) оборудованной соответствующей мебелью;  2) наличие и понятность навигации внутри организации социальной сферы;  3) наличие и доступность питьевой воды.  **Расчет по варианту 1:**  **Пкомф.усл =20 баллов × 3 условия = 60 баллов**  **Вариант 2.**  В организации в наличии **пять** условий комфортной среды:  1) наличие комфортной зоны отдыха (ожидания) оборудованной соответствующей мебелью;  2) наличие и понятность навигации внутри организации социальной сферы;  3) наличие и доступность питьевой воды.  4) наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  5) санитарное состояние помещений организации социальной сферы.  **Расчет по варианту 2:**  **Пкомф.усл= 20 баллов × 5 условий = 100 баллов**  **Вариант 3.**  В организации в наличии **шесть** условий комфортной среды:  1) наличие комфортной зоны отдыха (ожидания) оборудованной соответствующей мебелью;  2) наличие и понятность навигации внутри организации социальной сферы;  3) наличие и доступность питьевой воды.  4) наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений;  5) санитарное состояние помещений организации социальной сферы  6) транспортная доступность (возможность доехать до организации социальной сферы на общественном транспорте, наличие парковки).  **Расчет по варианту 3:**  **Пкомф.усл= 100 баллов** (так как в наличии более пяти условий комфортной среды) | | | | | | |
| **В сфере образования**  Показатель «Время ожидания предоставления услуги» **не установлен.** При расчете итогового значения критерия «Комфортность условий предоставления услуг» для организаций в сфере образования используется расчетная величина показателя (2.2), которая определяется как среднее арифметическое количество баллов по установленным показателям (2.1 и 2.3) по формуле:   |  |  |  | | --- | --- | --- | | **Поброжид =** | **Пкомф.усл+Пкомфуд.** | **(2.2обр)** | | **2** |   где  **Пкомф.усл-** обеспечение в организации комфортных условий (показатель 2.1)  **Пкомфуд**- доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией (показатель 2.3)  **Вариант 3.** В сфере образования  Показатель (2.2)«Время ожидания предоставления услуги» не установлен. При расчете итогового значения критерия «Комфортность условий предоставления услуг» для организаций в сфере образования используется расчетная величина показателя (2.2), которая определяется как среднее арифметическое количество баллов по установленным показателям (2.1 и 2.3).  **Пкомф.усл-** (показатель 2.1 – «Обеспечение в организации комфортных условий для предоставления услуги) = 60 баллов  **Пкомфуд-** (показатель 2.3 – «Доля получателей услуг,удовлетворенных комфортностью предоставления услуг в организации»организации комфортных условий для предоставления услуги, см. расчет ниже) = 89 баллов  **Расчет по варианту 3:**  **Поожид= (60 баллов + 89 баллов) : 2 = 149 : 2= 74,50 = 74 балла** | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров в баллах** | **Макси-мальное значение показателей**  **в баллах** |
| 2.3. | Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)**(Пкомфуд)** | 0,3 | 2.3.1.Удовлетворенность комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы | число получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы **(Укомф)**, по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на данный вопрос  **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (2.3) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пкомфуд =** | **Укомф** | **×100,** | **(2.3)** | | **Чобщ** |   где  **Укомф** - число получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы;  **Чобщ**- общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 2.3.**  Число получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией социальной сферы – 400 чел;  Общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 6 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 450 чел.  **Расчет показателя 2.3:**  **Пкомфуд = 400: 450 × 100 = 0,8889 × 100 = 88,89 = 89 баллов** | | | | | | |
| **Итого по критерию 2 «Комфортность условий предоставления услуг,**  **в том числе время ожидания предоставления услуг» (К2)** | |  | **К2=(0,3×Пкомф.усл + 0,4×Пожид + 0,3×Пкомфуд)** | | | 100 баллов |
|  | | | | | | |

Показатели, характеризующие

ДОСТУПНОСТЬ УСЛУГ ДЛЯ ИНВАЛИДОВ

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | | **Параметры показателя оценки качества,**  **подлежащие оценке4** | | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | | | **Значение параметров в баллах** | | **Макси-мальное значение показателей** | |
| 3.1 | Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов:  - оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами);  - наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  - наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  - наличие сменных кресел-колясок;  - наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы.  **(Поргдост)** | 0,3 | | 3.1.1. Наличие в помещениях организации социальной сферы и на прилегающей к ней территории:**4**  1) оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами);  2) выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  3) адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;  4) сменных кресел-колясок;  5) специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы. | | - отсутствуют условия доступности для инвалидов | | | 0 баллов | | 100 баллов  Для расчета формула (3.1)  Единого порядка | |
| - **количество условий доступности организации** для инвалидов (от одного до четырех) **(Соргдост)** | | | по 20 баллов за каждое условие  **(Торгдост)** | |
| - наличие пяти и более условий доступности для инвалидов | | | 100 баллов | |
| **Поргдост = Торгдост × Соргдост, (3.1)**  где:  **Торгдост**– количество баллов за каждое условие доступности организации для инвалидов (по 20 баллов за каждое условие);  **Соргдост–** количество условий доступности организации для инвалидов.  При наличии пяти и более условий доступности услуг для инвалидов показатель оценки качества **(Поргдост)**принимает значение 100 баллов  **Пример для расчета значения показателя 3.1.**  **Вариант 1**  В организации в наличии **четыр**е условия обеспечения доступности для инвалидов (например, следующие):  1) оборудованных входных групп пандусами (подъемными платформами);  2) выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов;  3) специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации социальной сферы;  4) наличие сменных кресел-колясок.  **Соргдост –**количество условий доступности организации для инвалидов – 4.  **Торгдост -**количество баллов за каждое условия доступности для инвалидов – 20 баллов.  **Расчет по варианту 1:**  **Поргдост = 20 баллов × 4 условия = 80 баллов**  **Вариант 2**  В организации в наличии **шесть** условий обеспечения доступности для инвалидов.  **Расчет по варианту 2:**  **Поргдост = 100 баллов** (при наличии пяти и более условий доступности показатель принимает значение, равное 100 баллам).  ----------------------- | | | | | | | | | | | | |
| 3.2 | Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими:  - дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  - дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  - возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  - наличие альтернативной версии официального сайта организации социальной сферы в сети «Интернет» для инвалидов по зрению;  - помощь, оказываемая работниками организации социальной сферы, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях организации социальной сферы и на прилегающей территории;  - наличие возможности предоставления услуги в  дистанционном режиме или на дому. **(Пуслугдост)** | | 0,4 | | 3.2.1. Наличие в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими:  1) дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  2) дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля;  3) возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика);  4) наличие альтернативной версии официального сайта организации социальной сферы в сети «Интернет» для инвалидов по зрению;  5) помощь, оказываемая работниками организации социальной сферы, прошедшими необходимое обучение (инструктирование) по сопровождению инвалидов в помещениях организации социальной сферы и на прилегающей территории;  6) наличие возможности предоставления услуги в дистанционном режиме или на дому. | | - отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими | 0 баллов | | 100 баллов  Для расчета формула (3.2)  Единого порядка | |
| -  **количество условий доступности**, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими (от одного до четырех)  **(Суслугдост)** | по 20 баллов за каждое условие  **(Туслугдост)** | |
| - наличие пяти и более условий доступности | 100 баллов | |
| **Пуслугдост = Туслугдост × Суслугдост, (3.2)**  где:  **Туслугдост** – количество баллов за каждое условие доступности, позволяющее инвалидам получать услуги наравне с другими (по 20 баллов за каждое условие);  **Суслугдост**– количество условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.  При наличии пяти и более условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими, показатель оценки качества **(Пуслугдост)**принимает значение 100 баллов.  **Пример для расчета значения показателя 3.2.**  **Вариант 1**  В организации в наличии **три** условия доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими (например, следующие условия):  1) дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации;  2) дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации;  3) возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика).  **Соргдост –**количество условий доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими – 3.  **Торгдост -**количество баллов за каждое условия доступности услуг для инвалидов – 20 баллов.  **Расчет по варианту 1:**  **Пуслугдост = 20 баллов × 3 условия = 60 баллов**  **Вариант 2**  В организации в наличии **шесть** условий обеспечения доступности, позволяющие инвалидам получать услуги наравне с другими.  **Расчет по варианту 2:**  **Пуслугдост = 100 баллов** (при наличии пяти и более условий доступности показатель 3.2. принимает значение, равное 100 баллам). | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3.3 | Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг – инвалидов).**(Пдостуд)** | 0,3 | 3.3.1.Удовлетворенность доступностью услуг для инвалидов | число получателей услуг-инвалидов, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов  **(Удост)** , по отношению к числу опрошенных получателей услуг- инвалидов, ответивших на соответствующий вопрос анкеты  **(Чинв)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (3.3) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пдостуд = (** | **Удост** | **)×100,** | **(3.3)** | | **Чинв** |   где  **Удост**- число получателей услуг-инвалидов, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов;  **Чинв** - число опрошенных получателей услуг-инвалидов.  **Пример для расчета значения показателя 3.3.**  **Удост**- число получателей услуг-инвалидов, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов - 125 чел;  **Чинв** - число опрошенных получателей услуг-инвалидов, ответивших на вопрос 8 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 175 чел.  **Расчет показателя 3.3:**  **Пдостуд = 125: 175 × 100 = 0,7142 ×100 = 71,42 = 71 балл** | | | | | | |
| **Итого по критерию 3 «Доступность услуг для инвалидов» (К3)** | | 1 | **К3=(0,3×Поргдост + 0,4×Пуслугдост + 0,3× Пдостуд)** | | | 100 баллов |
| **Пример расчета значения критерия 3** (по значениям показателей в варианте 1):  **Поргдост** - оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов – 80 баллов;  **Пуслугдост** - обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими – 60 баллов;  **Пдостуд-** доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей услуг – инвалидов) – 71 балл.  **Расчет значения критерия 3:**  **К3= (0,3 × 80) + (0,4 × 60) + (0,3 × 71) = 24 + 24 + 21,3 = 69,3 = 69 баллов**. | | | | | | |

Показатели, характеризующие

ДОБРОЖЕЛАТЕЛЬНОСТЬ, ВЕЖЛИВОСТЬ РАБОТНИКОВ ОРГАНИЗАЦИЙ СОЦИАЛЬНОЙ СФЕРЫ

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров**  **в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 4.1. | Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)**(Пперв.конт уд)** | 0,4 | 4.1.1.Удовлетворенность доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги (работники справочной, приемного отделения, регистратуры, кассы и прочие работники) при непосредственном обращении в организацию социальной сферы | число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги **(Уперв.конт),** по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (4.1) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пперв.конт уд = (** | **Уперв.конт** | **)×100,** | **(4.1)** | | **Чобщ** |   где  **Уперв.конт** - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 4.1.**  **Уперв.конт** - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги – 130 человек;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 9 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 150 человек.  **Расчет показателя 4.1:**  **Пперв.конт уд= (130 : 150) × 100 = 0,8667 × 100 = 86,67 = 87 баллов**. | | | | | | |
| 4.2. | Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).**(Показ.услугуд)** | 0,4 | 4.2.1.Удовлетворенность доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги (врачи, социальные работники, работники, осуществляющие экспертно-реабилитационную диагностику, преподаватели, тренеры, инструкторы, библиотекари, экскурсоводы и прочие работники) при обращении в организацию социальной сферы | число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги **(Уоказ.услуг),** по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (4.2) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Показ.услугуд = (** | **Уоказ.услуг** | **)×100,** | **(4.2)** | | **Чобщ** |   где  **Уоказ.услуг** - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги;  **Чобщ -** общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 4.2.**  **Уоказ.услуг** - число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги 145 человек;  **Чобщ -** общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 10 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 150 человек.  **Расчет показателя 4.2:**  **Показ.услугуд= (145 : 150) × 100 = 0,9667 × 100 = 96,67 = 97 баллов**. | | | | | | |
| 4.3. | Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).**(Пвежл.дистуд)** | 0,2 | 4.3.1.Удовлетворенность доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия (по телефону, по электронной почте, с помощью электронных сервисов (подачи электронного обращения (жалобы, предложения), получения консультации по оказываемым услугам и пр.) | число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия **(Увежл.дист),** по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (4.3) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пвежл.дистуд = (** | **Увежл.дист** | **)×100,** | **(4.3)** | | **Чобщ** |   где  **Увежл.дист**- число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия;  **Чобщ -** общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 4.3.**  **Увежл.дист**- число получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации при использовании дистанционных форм взаимодействия – 70 человек;  **Чобщ -** общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 12 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 95 человек.  **Расчет показателя 4.3:**  **Показ.услугуд= (70 : 95) × 100 = 0,7368 × 100 = 73,68 = 74 балла** | | | | | | |
| **Итого по критерию 4 «Доброжелательность, вежливость работников организаций социальной сферы» (К4)** | | 1 | *Для организаций в сфере образования:*  **К4=(0,4×Пперв.конт уд + 0,4×Показ.услугуд + 0,2×Пвежл.дистуд)** | | | 100 баллов |
| **Пример расчета значения критерия 4:**  Вариант 1. Для организаций в сфере образования:  **Пперв.конт уд–**доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы – 87 баллов;  **Показ.услугуд**– доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы – 97 баллов;  **Пвежл.дистуд**– доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия – 74 балла.  **Расчет значения критерия 4**  **К4= (0,4 × 87) + (0,4 × 97) + (0,2 × 74) = 34,8 + 38,8 + 14,8 = 88,4 = 88 баллов** | | | | | | |

Показатели, характеризующие

УДОВЛЕТВОРЕННОСТЬ УСЛОВИЯМИ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров**  **в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 5.1. | Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации социальной сферы) (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).**(Преком)** | 0,3 | 5.1.1.Готовность получателей услуг рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым | число получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) (**Уреком**), по отношению к числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты (**Чобщ**) | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (5.1) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Преком = (** | **Уреком** | **)×100,** | **(5.1)** | | **Чобщ** |   где  **Уреком-** число получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации);  **Чобщ**- общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 5.1.**  **Уреком-** число получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации) – 125 человек;  **Чобщ**- общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 13 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 250 человек.  **Расчет значения показателя 5.1.**  **Преком = (125 : 250) × 100 = 0,50 × 100 = 50 баллов.** | | | | | | |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества,**  **подлежащие оценке5** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров**  **в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 5.2. | Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг (в % от общего числа опрошенных получателей услуг)**(Порг.услуд)** | 0,2 | 5.2.1 Удовлетворенность получателей услуг организационными условиями оказания услуг, например:  - наличием и понятностью навигации внутри организации социальной сферы;  - графиком работы организации социальной сферы (подразделения, отдельных специалистов, графиком прихода социального работника на дом и прочее) | число получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг **(Уорг.усл)**, по отношению к числу опрошенных получателей услуг ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (5.2) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Порг.услуд = (** | **Уорг.усл** | **)×100,** | **(5.2)** | | **Чобщ** |   где  **Уорг.усл**- число получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 5.2.**  **Уорг.усл**- число получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг:  1) в сфере образования – число получателей услуг, удовлетворенных графиком работы организации (подразделения, отдельных специалистов, периодичностью прихода социального работника на дом и прочее) – 230 человек;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 14 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 250 человек.  **Расчет значения показателя 5.2.**  **Преком = (230 : 250) × 100 = 0,92 × 100 = 92 балла.**  ---------------------------------------  **5**Перечень параметров оценки организационных условий предоставления услуг для каждой сферы устанавливается в ведомственном нормативном акте  об утверждении показателей независимой оценки качества уполномоченным федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим выработку государственной политики и нормативно-правовое регулирование в установленной сфере деятельности (для организаций в сфере образования, – «графиком работы организации социальной сферы (подразделения, отдельных специалистов, графиком прихода социального работника на дом и прочее)». | | | | | | |
| **№** | **Показатели оценки качества** | **Значи-мость пока-зателей** | **Параметры показателя оценки качества, подлежащие оценке** | **Индикаторы параметров показателей оценки качества** | **Значение параметров**  **в баллах** | **Макси-мальное значение показателей** |
| 5.3. | Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы (в % от общего числа опрошенных получателей услуг).**(Пуд)** | 0,5 | 5.3.1.Удовлетворенность получателей услуг в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы | число получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы **(Ууд),** по отношению к  числу опрошенных получателей услуг, ответивших на соответствующий вопрос анкеты **(Чобщ)** | 0-100 баллов | 100 баллов  Для расчета формула (5.3) |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | **Пуд = (** | **Ууд** | **)×100,** | **(5.3)** | | **Чобщ** |   где  **Ууд**- число получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг.  **Пример расчета значения показателя 5.3.**  **Ууд**- число получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы – 200 человек;  **Чобщ** - общее число опрошенных получателей услуг, ответивших на вопрос 15 Анкеты (см. Рекомендуемый образец Анкеты в приказе Минтруда России от 30 октября 2018 г. № 675н) – 250 человек.  **Расчет значения показателя 5.3.**  **Преком = (200 : 250) × 100 = 0,80 ×100 = 80 баллов.** | | | | | | |
| **Итого по критерию 5 «Удовлетворенность условиями оказания услуг» (К5)** | | 1 | *В сфере образования:*  **К5=(0,3×Преком + 0,2×Порг.услуд + 0,5×Пуд)** | | | 100 баллов |
| **Пример расчета значения критерия5:**  **Вариант 1.** Для организаций в сфере образования  **Преком–**доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым (могли бы ее рекомендовать, если бы была возможность выбора организации социальной сферы), выраженная в баллах – 50 баллов.  **Порг.услуд–**доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг, выраженная в баллах – 92 балла.  **Пуд** – доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы, выраженная в баллах– 80 баллов.  **Расчет значения критерия 5:**  **К5 = 0,3 × 50 + 0,2 × 92 + 0,5 × 80 = 15 + 18,4 + 40 = 73,4 = 73 балла**. | | | | | | |

**Показатель оценки качества по организации социальной сферы, в отношении которой проведена независимая оценка качества**

**Sn=∑Kmn/5, (6)**

где:

**Sn–** показатель оценки качества n-ой организации;

**Кmn –** значения критериев оценки в n-ой организации

**Пример расчета значения показателя оценки качества по организации (**по значениям критериев, рассчитанных в вышеприведенных примерах /по варианту 1/):

**S = (54 + 74 + 69 + 88 + 73) : 5 = 358 : 5 = 71,6 = 72 балла.**

**Показатель оценки качества по отрасли социальной сферы в субъекте Российской Федерации (в муниципальном образовании)**

**Sou =∑Soun /Nou, (7)**

где:

**Sou –** показатель оценки качества по о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации;

**Soun–** показатель оценки качества по n-ой организации о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации;

**Nou–** количество организаций, в отношении которых проводилась независимая оценка качества в о-йотрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации.

**Пример расчета значения показателя оценки качества по отрасли социальной сферы в субъекте Российской Федерации (в муниципальном образовании):**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Номер организации  (n)  Показатель  оценки качества | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| Soun | 70 | 72 | 33 | 89 | 54 | 55 | 95 |

Количество организаций в отрасли социальной сферыв субъекте Российской Федерации(муниципальном образовании)Nou=7

**Sou= (60 + 72 + 33 + 89 + 54 + 55 + 95) : 7 = 458 : 7 = 65,43 = 65 баллов.**

**Показатель оценки качества по субъекту Российской Федерации (муниципальному образованию) в целом**

**Su=∑Sou / Qu,(9)**

где:

**Su** – показатель оценки качества в u-ом субъекте Российской Федерации(муниципальном образовании);

**Sou**– показатель оценки качества по о-й отрасли социальной сферы в u-м субъекте Российской Федерации(муниципальном образовании);

**Qu**– количество отраслей социальной сферы, в которых в u-ом субъекте Российской Федерации (муниципальном образовании)проводилась независимая оценка качества.

## РЕКОМЕНДАЦИИ ПО РАСЧЕТУ ОТДЕЛЬНЫХ ПОКАЗАТЕЛЕЙ НОКО

Перечень показателей НОКО соответствует Единому порядку расчета показателей за исключением следующих особенностей расчета:

1) *Показатель 1.1. «Соответствие информации о деятельности организации, размещенной на общедоступных информационных ресурсах, ее содержанию и порядку (форме) размещения, установленным нормативными правовыми актами: на информационных стендах в помещении организации; на официальном сайте организации в информационно- телекоммуникационной сети «Интернет».*

Информация о максимальном количестве сведений, подлежащих размещению на сайте4 и информационном стенде образовательной организации (в зависимости от реализуемых образовательных программ), представлена в таблицах 2 и 3 соответственно.

Определение фактического объема информации предполагает использование следующей шкалы:

1 – информация представлена в полном объеме (например, представлен документ с копиями всех приложений),

0,5 – информация представлена частично (например, представлен основной документ без приложений или представлены не все необходимые документы/информация);

0 – информация отсутствует (документ(ы) не представлен(ы).

4 В соответствии с частью 2 статьи 29 Федерального закона № 273-ФЗ, пунктами 3-15 Правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации (утверждены постановлением Правительства Российской Федерации от 20 октября 2021 г. № 1802), а также приказом Рособрнадзора от 14 августа 2020 г. № 831

«Об утверждении Требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно- телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления информации».

1. *Показатель 2.1. «Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность: наличие зоны отдыха (ожидания); наличие и понятность навигации внутри организации; наличие и доступность питьевой воды; наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений; санитарное состояние помещений организации».*

При оценке условия *«наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений»* показателя 2.1. необходимо руководствоваться санитарными правилами СП 2.4.3648-20

«Санитарно-эпидемиологические требования к организациям воспитания и обучения, отдыха и оздоровления детей и молодежи» (утверждены постановлением Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 28 сентября 2020 г. № 28, далее – правила СП 2.4.3648-20), Санитарно-эпидемиологическими правилами СП 3.1/2.4.3598-20 «Санитарно- эпидемиологические требования к устройству, содержанию и организации работы образовательных организаций и других объектов социальной инфраструктуры для детей и молодежи в условиях распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19)» (утверждены постановлением Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 30 июня 2020 г. № 16, далее – правила СП 3.1/2.4.3598-20) и использовать следующий алгоритм расчета:

комфортное условие обеспечивается – санитарно-гигиенические помещения имеются в необходимом количестве, чистота помещений соблюдается, средства гигиены (мыло, бумажные полотенца, туалетная бумага) имеются в достаточном количестве; комфортное условие не обеспечивается – отсутствуют в образовательной организации в необходимом количестве санитарно-гигиенические помещения или помещения присутствуют в необходимом количестве, но не обеспечивается чистота помещений, отсутствуют средства гигиены (мыло, бумажные полотенца, туалетная бумага).

Для организаций с круглосуточным пребыванием обучающихся (воспитанников) к санитарно-гигиеническим помещениям относятся: душевые, умывальные, туалеты для проживающих и пр.

При оценке условия *«санитарное состояние помещений организации»* показателя 2.1. необходимо руководствоваться указанными выше санитарными правилами СП 2.4.3648-20, санитарно-эпидемиологическими правилами СП 3.1/2.4.3598-20. Подлежат осмотру помещения для реализации образовательных программ (аудитории, учебные классы (комнаты самоподготовки), для ДО – комнаты по присмотру и уходу за детьми (игровые комнаты), или комнаты для осуществления присмотра и ухода (игровые комнаты и (или) гостиные); для СПО – производственные мастерские, лаборатории), актовый зал, обеденный зал (столовая, буфет), гардероб, библиотека, спортивный зал, спортивные и игровые площадки, помещения для оказания медицинской помощи (в случаях, установленных законодательством).

1. *Показатель «Время ожидания предоставления услуги»* для сферы образования не установлен. При расчете итогового значения критерия «Комфортность условий предоставления услуг, в том числе время ожидания предоставления услуг» (К2) проводится по формуле:

(К1\*0,5)+(К3\*0,5)

где:

- К1 – значение показателя «Обеспечение в организации комфортных условий, в которых осуществляется образовательная деятельность»;

К3 – значение показателя «Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных комфортностью условий, в которых осуществляется образовательная деятельность».

1. *Показатель 3.1. «Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов: оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами); наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов; наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличие сменных кресел-колясок; наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации»*.

При расчете данного показателя необходимо руководствоваться требованиями приказа Министерства образования и науки Российской Федерации от 9 ноября 2015 г. № 1309

«Об утверждении Порядка обеспечения условий доступности для инвалидов объектов и предоставляемых услуг в сфере образования, а также оказания им при этом необходимой помощи».

Для образовательных организаций, располагающихся в зданиях исторического,

культурного и архитектурного наследия, в случае невозможности выполнения требований по обеспечению доступности для инвалидов в части: оборудования входных групп пандусами (подъемными платформами); наличия адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов; наличия специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации (подтверждается решениями органов по охране и использованию памятников истории и культуры соответствующего уровня и органами социальной защиты населения соответствующего уровня) показатель оценки качества ( ) принимает:

* значение 100 баллов при условии обеспечения 2-х условий доступности: наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов и наличие сменных кресел-колясок; значение 60 баллов при условии обеспечения 1-го условия доступности из двух: наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов / наличие сменных кресел-колясок.

Аналогичный алгоритм расчета показателя 3.1. целесообразно использовать для малокомплектных школ и школ, расположенных в труднодоступной местности (при наличии документов, подтверждающих невозможность выполнения требований).

В целях избежания необоснованного снижения балла по указанному показателю НОКО у образовательных организаций, у которых отсутствует возможность обеспечения выделенной стоянки (например, полное отсутствие парковочной территории, отнесение площадок вне территории образовательной организации к полномочиям органов местного самоуправления и др.), целесообразно при предоставлении подтверждающих документов оценивать условие доступности «наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов» в 20 баллов. При этом алгоритм расчета показателя 3.1. сохраняется прежним (с учетом введенных рекомендаций для образовательных организаций, располагающихся в зданиях исторического, культурного и архитектурного наследия, а также малокомплектных школ и школ, расположенных в труднодоступной местности).

1. *Показатель 3.2. «Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению; помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации; возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому».*

При расчета данного показателя учитывается, что в случае, если в образовательной организации, осуществляющей образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам, не предусмотрены адаптированные образовательные программы и/или отсутствуют обучающиеся с ОВЗ (данные сведения должны подтверждаться официальной статистической отчетностью за календарный год, предшествующий году проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности) показатель оценки качества () принимает:

* значение 100 баллов при условии обеспечения 3 условий доступности: (1) наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению; (2) возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому; (3) помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;
* значение 60 баллов при условии обеспечения 2-х условий доступности из представленных: (1) наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению; (2) возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому; (3) помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации;
* значение 20 баллов при условии обеспечения 1-го условия доступности из представленных: (1) наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению; (2) возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому; (3) помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации.

1. *Показатель 3.3. «Доля получателей образовательных услуг, удовлетворенных доступностью образовательных услуг для инвалидов (в % от общего числа опрошенных получателей образовательных услуг - инвалидов)».*

В случае если в образовательной организации, осуществляющей образовательную деятельность по основным общеобразовательным программам, образовательным программам среднего профессионального образования, основным программам профессионального обучения, дополнительным общеобразовательным программам, не предусмотрены адаптированные образовательные программы и/или отсутствуют обучающиеся с ОВЗ (данные сведения должны подтверждаться официальной статистической отчетностью за календарный год, предшествующий году проведения независимой оценки качества условий осуществления образовательной деятельности) данный показатель не используется.

При этом целесообразно использовать следующий алгоритм расчета по критерию

«Доступность услуг для инвалидов» (К3):

(К1\*0,6)+(К2\*0,4)

где:

К1 – оценка по показателю 3.1. «Оборудование территории, прилегающей к зданиям организации, и помещений с учетом доступности для инвалидов: оборудование входных групп пандусами (подъемными платформами); наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов; наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов;

наличие сменных кресел-колясок; наличие специально оборудованных санитарно-гигиенических помещений в организации»;

К2– оценка по показателю 3.2. «Обеспечение в организации условий доступности, позволяющих инвалидам получать образовательные услуги наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля; возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика); альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению; помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение (инструктирование), по сопровождению инвалидов в помещении организации; возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому».

*Примеры расчета показателей, характеризующих общие критерии оценки качества условий оказания услуг организациями в сфере культуры, охраны здоровья, образования, социального обслуживания и федеральными учреждениями медико-социальной экспертизы размещены на официальном сайте Минтруда России в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» по адресу:* [*https://mintrud.gov.ru/ministry/programms/nsok/files*](https://mintrud.gov.ru/ministry/programms/nsok/files)*.*

## II. Основная часть

## 2.1.1. Объекты независимой оценки (средние общеобразовательные организации)

Согласно методическим рекомендациям по проведению независимой оценки опросу подлежит 40% от числа получателей услуг за предыдущий календарный период, но не более 600 человек. Объект независимой оценки – общеобразовательные организации.

## 2.2.1. Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (средние общеобразовательные организации)

Таблица 1 Объем выборочной совокупности

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Численность получателей услуг организации | Количество респондентов | **Доля респондентов** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 326 | 172 | **52,8** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 330 | 123 | **37,3** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 9 | 8 | **88,9** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 90 | 49 | **54,4** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 117 | 54 | **46,2** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 554 | 328 | **59,2** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 53 | 62 | **117** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 71 | 28 | **39,4** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 51 | 54 | **105,9** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 19 | 13 | **68,4** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 101 | 46 | **45,5** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 903 | 598 | **66,2** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 64 | 41 | **64,1** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 124 | 138 | **111,3** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 88 | 43 | **48,9** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 37 | 56 | **151,4** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 90 | 38 | **42,2** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 66 | 67 | **101,5** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 22 | 10 | **45,5** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 36 | 20 | **55,6** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 34 | 22 | **64,7** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 70 | 49 | **70** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 372 | 217 | **58,3** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 224 | 143 | **63,8** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 129 | 55 | **42,6** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 74 | 81 | **109,5** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 64 | 28 | **43,8** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 37 | 29 | **78,4** |

## 2.3.1. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации

*1.1.1. Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах.*

По данному критерию оценивается информативность стендов и официальных сайтов учреждений. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 1.1.

Таблица 1.1 Баллы по критерию 1.1.1

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество информационных объектов на стенде | МАХ количество информационных объектов на стенде | Информативность стенда | Количество информационных объектов на сайте | МАХ количество информационных объектов на сайте | Информативность сайта | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 14 | 14 | 100 | 47 | 51 | 92 | **96** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 14 | 14 | 100 | 29 | 51 | 57 | **78** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 14 | 14 | 100 | 50 | 51 | 98 | **99** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 14 | 14 | 100 | 48 | 51 | 94 | **97** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 14 | 14 | 100 | 38 | 51 | 75 | **87** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 14 | 14 | 100 | 48 | 51 | 94 | **97** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 14 | 14 | 100 | 47 | 51 | 92 | **96** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 14 | 14 | 100 | 48 | 51 | 94 | **97** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 14 | 14 | 100 | 49 | 51 | 96 | **98** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 14 | 14 | 100 | 48 | 51 | 94 | **97** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 14 | 14 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |

*1.2.1. Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.*

В соответствии с Единым порядком расчета за информацию и функционирование каждого из пяти (5) дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателем услуг учреждению присваивается 30 баллов. При наличии информации и функционировании более трех (3) способов учреждению присваивается 100 баллов. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 2.

Таблица 2.1. Баллы по критерию 1.2.1

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Телефон | Электронная почта | Электронные сервисы\* | Анкета или ссылка на нее\*\* | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | + | + | + | + | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | + | + | + | - | **90** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | + | + | + | - | **90** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | + | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | + | + | + | - | **90** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | + | + | + | - | **90** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | + | + | + | + | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | + | + | + | - | **90** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | + | + | + | + | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | + | + | + | - | **90** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | + | + | + | + | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | + | + | + | + | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | + | + | + | + | **100** |

\*Форма для подачи электронного обращения или получения консультации

\*\*Обеспечение технической возможности выражения получателями услуг мнения о качестве оказания услуг

*1.3.1. Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 3.1.

Таблица 3.1. Баллы по критерию 1.3.1.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество оценивших стенд | Количество удовлетворенных | Баллы по стенду | Количество оценивших сайт | Количество удовлетворенных | Баллы по сайту | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 121 | 120 | 99,2 | 103 | 100 | 97,1 | **98,2** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 88 | 84 | 95,5 | 85 | 82 | 96,5 | **96** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 8 | 100 | 6 | 6 | 100 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 42 | 42 | 100 | 26 | 24 | 92,3 | **96,2** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | 100 | 51 | 51 | 100 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 253 | 248 | 98 | 247 | 241 | 97,6 | **97,8** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 54 | 54 | 100 | 55 | 53 | 96,4 | **98,2** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 23 | 23 | 100 | 18 | 18 | 100 | **100** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 50 | 50 | 100 | 50 | 50 | 100 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | 100 | 12 | 11 | 91,7 | **95,9** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | 100 | 46 | 46 | 100 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 364 | 348 | 95,6 | 365 | 333 | 91,2 | **93,4** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 41 | 100 | 36 | 34 | 94,4 | **97,2** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 136 | 136 | 100 | 117 | 117 | 100 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | 100 | 42 | 41 | 97,6 | **98,8** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 45 | 45 | 100 | 49 | 47 | 95,9 | **98** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | 100 | 37 | 37 | 100 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 49 | 49 | 100 | 45 | 45 | 100 | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | 100 | 10 | 10 | 100 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 18 | 18 | 100 | 11 | 11 | 100 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 19 | 19 | 100 | 15 | 15 | 100 | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 42 | 41 | 97,6 | 38 | 37 | 97,4 | **97,5** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 208 | 208 | 100 | 200 | 199 | 99,5 | **99,8** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 140 | 139 | 99,3 | 132 | 129 | 97,7 | **98,5** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 30 | 30 | 100 | 30 | 29 | 96,7 | **98,4** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 78 | 76 | 97,4 | 72 | 65 | 90,3 | **93,9** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 24 | 24 | 100 | 17 | 16 | 94,1 | **97,1** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 27 | 26 | 96,3 | 15 | 14 | 93,3 | **94,8** |

## 2.4.1. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг

*2.1.1. Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий комфортности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 4.

Таблица 4.1. Баллы по критерию 2.1.1

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Наличие комфортной зоны отдыха | Наличие и понятность навигации внутри организации | Наличие и доступность питьевой воды | Наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений | Санитарное состояние помещений организации | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | + | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | + | + | + | + | + | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | + | + | + | + | + | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | + | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | + | + | + | + | + | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | + | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | + | + | + | + | + | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | + | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | + | + | + | + | + | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | + | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | + | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | + | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | + | + | + | + | + | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | + | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | + | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | + | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | + | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | + | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | + | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | + | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | + | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | + | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | + | + | + | + | + | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | + | + | + | + | + | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | + | + | + | + | + | **100** |

*2.2.1 Время ожидания предоставления услуги.*

В соответствии с Единым порядком расчета в **учреждениях образования показатель 2.2 не применяется. Рассчитывается как среднее арифметическое между значениями показателей 2.1.1. и 2.3.1.**

*2.3.1 Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 5.1.

Таблица 5.1. Баллы по критерию 2.3.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 162 | **94** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 114 | **93** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 7 | **88** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 47 | **96** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 53 | **98** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 299 | **91** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 62 | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 25 | **89** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 54 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 567 | **95** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 39 | **95** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 56 | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 65 | **97** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 20 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 22 | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 46 | **94** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 217 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 142 | **99** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 54 | **98** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 81 | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 26 | **93** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 27 | **93** |

## 2.5.1. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов

*3.1.1 Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 6.1.

Таблица 6.1. Баллы по критерию 3.1.1.

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Оборудование входных групп пандусами | Наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов | Наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов | Наличие сменных кресел-колясок | Наличие специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | - | + | + | + | + | **80** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | - | + | + | - | - | **40** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | + | + | + | - | - | **60** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | + | + | + | - | - | **60** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | + | + | + | + | - | **80** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | + | + | + | + | - | **80** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | - | + | + | + | - | **60** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | + | + | + | + | - | **80** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | + | + | + | + | - | **80** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | + | + | + | - | + | **80** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | + | + | + | - | - | **60** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | + | + | + | - | - | **60** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | + | + | + | - | + | **80** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | + | + | + | - | + | **80** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | + | + | + | - | + | **80** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | - | + | + | - | - | **40** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | + | + | + | - | + | **80** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | + | + | + | - | - | **60** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | + | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | + | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | + | + | + | - | + | **80** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | + | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | + | + | + | - | - | **60** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | + | + | + | + | - | **80** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | + | + | + | + | - | **80** |

*3.2.1. Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 7.1.

Таблица 7.1. Баллы по критерию 3.2.1

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации | Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | Возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | Наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению | Помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение по сопровождению инвалидов в организации | Наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска |  |  |  | + | + | + | **100** |

*3.3.1 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 8.1.

Таблица 8.1. Баллы по критерию 3.3.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 12 | 10 | **83** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 10 | 9 | **90** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 3 | 3 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 4 | 4 | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 24 | 22 | **92** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 10 | 9 | **90** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 3 | 2 | **67** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 2 | 2 | **100** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 1 | 1 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 3 | 3 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 6 | 5 | **83** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 39 | 35 | **90** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 2 | 2 | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 4 | 4 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 3 | 3 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 12 | 12 | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 2 | 2 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 1 | 1 | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 0 | 0 | **88** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 4 | 4 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 0 | 0 | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 3 | 3 | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 69 | 69 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 44 | 44 | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 3 | 3 | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 5 | 4 | **80** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 10 | 10 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 21 | 21 | **100** |

## 2.6.1 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации

*4.1.1 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 9.1.

Таблица 9.1. Баллы по критерию 4.1.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 166 | **97** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 115 | **94** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 8 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 49 | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 309 | **94** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 62 | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 26 | **93** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 54 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 525 | **88** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 41 | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 42 | **98** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 53 | **95** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 65 | **97** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 20 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 22 | **100** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 47 | **96** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 213 | **98** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 141 | **99** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 53 | **96** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 79 | **98** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 28 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 27 | **93** |

*4.2.1. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 10.1.

Таблица 10.1. Баллы по критерию 4.2.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 166 | **97** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 112 | **91** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 7 | **88** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 49 | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 313 | **95** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 62 | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 27 | **96** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 54 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 505 | **84** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 40 | **98** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 54 | **96** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 65 | **97** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 20 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 21 | **96** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 47 | **96** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 217 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 143 | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 50 | **91** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 79 | **98** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 28 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 27 | **93** |

*4.3.1 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 11.1.

Таблица 11.1. Баллы по критерию 4.3.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 91 | 91 | **100** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 66 | 65 | **99** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 5 | 5 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 30 | 30 | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 49 | 49 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 180 | 178 | **99** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 54 | 53 | **98** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 17 | 17 | **100** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 45 | 45 | **100** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 12 | 12 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 40 | 40 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 249 | 242 | **97** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 22 | 22 | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 114 | 114 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 36 | 36 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 46 | 46 | **100** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 24 | 24 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 38 | 38 | **100** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 7 | 7 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 18 | 17 | **94** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 36 | 36 | **100** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 186 | 186 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 126 | 126 | **100** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 31 | 31 | **100** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 61 | 59 | **97** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 18 | 18 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 16 | 16 | **100** |

## 2**.7.1 Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации**

*5.1.1 Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 12.1

Таблица 12.1. Баллы по критерию 5.1.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество готовых рекомендовать | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 158 | **92** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 108 | **88** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 8 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 46 | **94** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 300 | **92** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 60 | **97** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 26 | **93** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 52 | **96** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 495 | **83** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 40 | **98** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 52 | **93** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 65 | **97** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 19 | **95** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 21 | **96** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 46 | **94** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 216 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 141 | **99** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 51 | **93** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 79 | **98** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 27 | **96** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 25 | **86** |

*5.2.1. Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 13.1.

Таблица 13.1. Баллы по критерию 5.2.1

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 162 | **94** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 116 | **94** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 8 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 49 | **100** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 312 | **95** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 60 | **97** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 27 | **96** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 53 | **98** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 537 | **90** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 39 | **95** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 53 | **95** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 65 | **97** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 19 | **95** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 19 | **86** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 46 | **94** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 217 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 142 | **99** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 53 | **96** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 81 | **100** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 28 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 27 | **93** |

*5.3.11 Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 14.1.

Таблица 14.1. Баллы по критерию 5.3.1.

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 172 | 166 | **97** |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 123 | 114 | **93** |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 8 | 8 | **100** |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 49 | 48 | **98** |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 54 | 54 | **100** |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 328 | 308 | **94** |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 62 | 62 | **100** |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 28 | 27 | **96** |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 54 | 53 | **98** |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 13 | 13 | **100** |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 46 | 46 | **100** |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 598 | 530 | **89** |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 41 | 41 | **100** |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 138 | 138 | **100** |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 43 | 43 | **100** |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 56 | 55 | **98** |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 38 | 38 | **100** |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 67 | 66 | **99** |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 10 | 10 | **100** |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 20 | 20 | **100** |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 22 | 20 | **91** |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 49 | 47 | **96** |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 217 | 217 | **100** |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 143 | 141 | **99** |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 55 | 52 | **95** |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 81 | 79 | **98** |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 28 | 28 | **100** |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 29 | 26 | **90** |

## 2.1.2. Объекты независимой оценки (детские дошкольные образовательные организации)

Согласно методическим рекомендациям по проведению независимой оценки опросу подлежит 40% от числа получателей услуг за предыдущий календарный период, но не более 600 человек. Объект независимой оценки – дошкольные образовательные организации.

## 2.2.2 Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (детские дошкольные образовательные организации)

Таблица 2. Объем выборочной совокупности

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Численность получателей услуг организации | Количество респондентов | **Доля респондентов** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 168 | 93 | **55,4** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 177 | 82 | **46,3** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 19 | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 221 | 126 | **57** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 190 | 86 | **45,3** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 80 | 63 | **78,8** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 236 | 113 | **47,9** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 80 | 46 | **57,5** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 40 | 21 | **52,5** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 40 | 29 | **72,5** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 178 | 110 | **61,8** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 153 | 118 | **77,1** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 100 | 84 | **84** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 309 | 133 | **43** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 233 | 121 | **51,9** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 292 | 192 | **65,8** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 142 | 74 | **52,1** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 72 | **45,3** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 101 | 40 | **39,6** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 56 | 72 | **128,6** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 139 | 80 | **57,6** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 102 | 65 | **63,7** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 94 | 46 | **48,9** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 293 | 159 | **54,3** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 21 | **45,7** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 98 | 44 | **44,9** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 169 | 105 | **62,1** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 181 | 129 | **71,3** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 300 | 127 | **42,3** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 242 | 121 | **50** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 120 | 48 | **40** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 79 | 69 | **87,3** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 74 | 57 | **77** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 27 | 12 | **44,4** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 123 | 61 | **49,6** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 88 | 44 | **50** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 24 | 14 | **58,3** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 138 | 94 | **68,1** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 64 | 26 | **40,6** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 61 | 63 | **103,3** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 160 | 68 | **42,5** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 105 | 45 | **42,9** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 103 | 70 | **68** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 159 | 205 | **128,9** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 122 | 50 | **41** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 36 | 22 | **61,1** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 60 | 44 | **73,3** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 192 | 85 | **44,3** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 53 | 33 | **62,3** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 56 | 33 | **58,9** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 229 | 138 | **60,3** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 98 | 42 | **42,9** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 188 | 85 | **45,2** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 92 | 61 | **66,3** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 51 | 29 | **56,9** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 157 | 89 | **56,7** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 165 | 66 | **40** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 51 | 52 | **102** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 58 | 29 | **50** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 24 | **72,7** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 49 | 27 | **55,1** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 188 | 189 | **100,5** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 303 | 195 | **64,4** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 49 | 32 | **65,3** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 51 | 36 | **70,6** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 150 | 69 | **46** |

## 2.3.2. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации

*1.1.2 Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах.*

По данному критерию оценивается информативность стендов и официальных сайтов учреждений. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 1.2.

Таблица 1.2. Баллы по критерию 1.1.2

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество информационных объектов на стенде | МАХ количество информационных объектов на стенде | Информативность стенда | Количество информационных объектов на сайте | МАХ количество информационных объектов на сайте | Информативность сайта | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 11 | 11 | 100 | 38 | 41 | 93 | **96** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 11 | 11 | 100 | 30 | 41 | 73 | **87** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 35 | 41 | 85 | **93** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 24 | 41 | 59 | **79** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 39 | 41 | 95 | **98** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 38 | 41 | 93 | **96** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 40 | 41 | 98 | **99** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 37 | 41 | 90 | **95** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 34 | 41 | 83 | **91** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 37 | 41 | 90 | **95** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 11 | 11 | 100 | 39 | 41 | 95 | **98** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 11 | 11 | 100 | 38 | 41 | 93 | **96** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 40 | 41 | 98 | **99** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 38 | 41 | 93 | **96** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 23 | 41 | 56 | **78** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 40 | 41 | 98 | **99** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 40 | 41 | 98 | **99** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | 100 | 40 | 41 | 98 | **99** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 11 | 11 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |

*1.2.2 Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.*

В соответствии с Единым порядком расчета за информацию и функционирование каждого из пяти (5) дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателем услуг учреждению присваивается 30 баллов. При наличии информации и функционировании более трех (3) способов учреждению присваивается 100 баллов. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 2.2.

Таблица 2.2. Баллы по критерию 1.2.2

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Телефон | Электронная почта | Электронные сервисы\* | Анкета или ссылка на нее\*\* | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | + | + | + | + | **100** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | + | + | + | - | **90** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | **100** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | + | + | + | + | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | + | + | + | + | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | + | + | + | + | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | + | + | + | + | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | + | + | + | - | **90** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | + | + | + | + | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | + | + | + | + | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | + | + | + | + | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | + | + | + | + | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | **90** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | **100** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | + | + | + | - | **90** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | + | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | + | + | + | + | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | + | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | + | **100** |

\*Форма для подачи электронного обращения или получения консультации

\*\*Обеспечение технической возможности выражения получателями услуг мнения о качестве оказания услуг

*1.3.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 3.2.

Таблица 3.2. Баллы по критерию 1.3.2

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество оценивших стенд | Количество удовлетворенных | Баллы по стенду | Количество оценивших сайт | Количество удовлетворенных | Баллы по сайту | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 83 | 82 | 98,8 | 74 | 70 | 94,6 | **96,7** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 79 | 78 | 98,7 | 72 | 72 | 100 | **99,4** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 18 | 17 | 94,4 | 14 | 13 | 92,9 | **93,7** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | 100 | 125 | 125 | 100 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 85 | 85 | 100 | 80 | 80 | 100 | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 61 | 61 | 100 | 60 | 60 | 100 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 106 | 106 | 100 | 108 | 108 | 100 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | 100 | 46 | 46 | 100 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | 100 | 21 | 21 | 100 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 26 | 26 | 100 | 20 | 20 | 100 | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 109 | 109 | 100 | 106 | 106 | 100 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 106 | 104 | 98,1 | 88 | 85 | 96,6 | **97,4** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 78 | 77 | 98,7 | 73 | 71 | 97,3 | **98** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 132 | 126 | 95,5 | 127 | 122 | 96,1 | **95,8** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 111 | 104 | 93,7 | 105 | 98 | 93,3 | **93,5** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 188 | 184 | 97,9 | 178 | 172 | 96,6 | **97,3** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 62 | 95,4 | 49 | 46 | 93,9 | **94,7** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | 97,2 | 72 | 70 | 97,2 | **97,2** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 38 | 35 | 92,1 | 35 | 32 | 91,4 | **91,75** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | 97,2 | 72 | 69 | 95,8 | **96,5** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 79 | 74 | 93,7 | 80 | 74 | 92,5 | **93,1** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 65 | 100 | 64 | 64 | 100 | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | 95,7 | 44 | 42 | 95,5 | **95,6** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 154 | 154 | 100 | 148 | 148 | 100 | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 19 | 90,5 | 19 | 16 | 84,2 | **87,35** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | 100 | 44 | 44 | 100 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | 100 | 105 | 105 | 100 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 127 | 127 | 100 | 124 | 123 | 99,2 | **99,6** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 126 | 126 | 100 | 126 | 126 | 100 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 115 | 114 | 99,1 | 96 | 95 | 99 | **995** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 42 | 42 | 100 | 40 | 40 | 100 | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | 100 | 69 | 69 | 100 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 54 | 53 | 98,1 | 49 | 48 | 98 | **985** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | 100 | 11 | 11 | 100 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 60 | 59 | 98,3 | 57 | 57 | 100 | **99,15** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 36 | 36 | 100 | 38 | 35 | 92,1 | **965** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | 100 | 12 | 12 | 100 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 78 | 77 | 98,7 | 68 | 65 | 95,6 | **97,15** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 26 | 100 | 24 | 24 | 100 | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 60 | 60 | 100 | 61 | 61 | 100 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | 100 | 65 | 65 | 100 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 44 | 44 | 100 | 44 | 44 | 100 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | 100 | 69 | 69 | 100 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 204 | 204 | 100 | 202 | 202 | 100 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 49 | 98 | 49 | 49 | 100 | **99** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | 100 | 21 | 21 | 100 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 42 | 100 | 41 | 41 | 100 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 82 | 82 | 100 | 70 | 69 | 98,6 | **99,3** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 25 | 25 | 100 | 21 | 21 | 100 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | 100 | 30 | 30 | 100 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 131 | 131 | 100 | 132 | 132 | 100 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 35 | 35 | 100 | 26 | 25 | 96,2 | **98,1** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 80 | 78 | 97,5 | 74 | 74 | 100 | **98,75** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 55 | 51 | 92,7 | 29 | 26 | 89,7 | **91,2** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | 100 | 26 | 26 | 100 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 83 | 82 | 98,8 | 62 | 61 | 98,4 | **98,6** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 65 | 65 | 100 | 63 | 63 | 100 | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 50 | 50 | 100 | 46 | 46 | 100 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 27 | 100 | 13 | 13 | 100 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 23 | 23 | 100 | 22 | 22 | 100 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 26 | 24 | 92,3 | 23 | 23 | 100 | **96,15** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 183 | 183 | 100 | 180 | 177 | 98,3 | **99,15** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 148 | 144 | 97,3 | 123 | 117 | 95,1 | **96,2** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 26 | 26 | 100 | 18 | 18 | 100 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 32 | 31 | 96,9 | 24 | 24 | 100 | **98,45** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 67 | 67 | 100 | 56 | 55 | 98,2 | **99,1** |

## 2.4.2. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг

*2.1.2 Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий комфортности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 4.2.

Таблица 4.2. Баллы по критерию 2.1.2

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Наличие комфортной зоны отдыха | Наличие и понятность навигации внутри организации | Наличие и доступность питьевой воды | Наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений | Санитарное состояние помещений организации | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | + | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | + | + | + | + | + | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | + | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | + | + | + | + | + | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | + | + | + | + | + | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | + | + | + | + | + | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | + | + | + | + | + | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | + | + | + | + | + | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | + | + | + | + | + | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | + | + | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | + | + | **100** |

*2.2.2 Время ожидания предоставления услуги.*

В соответствии с Единым порядком расчета в **учреждениях образования показатель 2.2 не применяется. Рассчитывается как среднее арифметическое между значениями показателей 2.1.2 и 2.3.2**

*2.3.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 5.2.

Таблица 5.2. Баллы по критерию 2.3.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 91 | **98** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 79 | **96** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 18 | **95** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 84 | **98** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 113 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 28 | **97** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 110 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 116 | **98** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 81 | **96** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 127 | **96** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 188 | **98** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 70 | **95** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 67 | **93** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 37 | **93** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 69 | **96** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 64 | **99** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 157 | **99** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 19 | **91** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 104 | **99** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 126 | **99** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 119 | **98** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 47 | **98** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 55 | **97** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 43 | **98** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 93 | **99** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 25 | **96** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 50 | **100** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 85 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 138 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 41 | **98** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 83 | **98** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 59 | **97** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 28 | **97** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 87 | **98** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 64 | **97** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 27 | **100** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 189 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 190 | **97** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 32 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 35 | **97** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 68 | **99** |

## 2.5.2. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов

*3.1.2 Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 6.2.

Таблица 6.2. Баллы по критерию 3.1.2

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Оборудование входных групп пандусами | Наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов | Наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов | Наличие сменных кресел-колясок | Наличие специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | - | + | + | + | - | **60** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | + | + | + | + | + | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | - | + | + | + | - | **60** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | + | + | + | + | - | **80** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | **80** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | - | + | - | - | - | **20** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | + | + | + | - | - | **60** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | + | + | + | - | - | **60** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | + | + | + | + | - | **80** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | + | + | + | + | + | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | + | + | + | + | - | **80** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | + | + | + | + | - | **80** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | - | + | + | + | - | **60** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | - | + | **80** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | - | + | **80** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | + | + | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | - | - | - | **40** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | - | - | - | **40** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | + | - | **80** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | - | - | - | **40** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | - | - | - | **40** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | - | + | + | - | - | **40** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | + | + | - | - | - | **40** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | - | + | - | - | - | **20** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | + | + | + | - | - | **60** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | - | + | + | - | - | **40** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | - | + | + | - | - | **40** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | + | + | + | - | + | **80** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | - | + | + | - | - | **40** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | - | - | **60** |

*3.2.2 Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 7.2.

Таблица .7.2. Баллы по критерию 3.2.2

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации | Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | Возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | Наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению | Помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение по сопровождению инвалидов в организации | Наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | - | - | + | + | + | + | **80** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области |  |  |  | + | + | - | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка |  |  |  | + | + | - | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | + | + | + | + | - | + | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» |  |  |  | + | + | + | **100** |

*3.3.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 8.2.

Таблица 8.2. Баллы по критерию 3.3.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 7 | 7 | **100** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 5 | 5 | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 0 | 0 | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 13 | 13 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 16 | 16 | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 2 | 2 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 15 | 15 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 1 | 1 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 3 | 3 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 2 | 2 | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 15 | 12 | **80** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 9 | 7 | **78** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 8 | 7 | **88** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 18 | 14 | **78** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 18 | **86** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 30 | 28 | **93** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 5 | 2 | **40** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 6 | 5 | **83** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 0 | 0 | **100** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 4 | 3 | **75** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 2 | 2 | **100** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 5 | 4 | **80** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 1 | 1 | **100** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 30 | 28 | **93** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 1 | 1 | **100** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 3 | 2 | **67** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 10 | 7 | **70** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 34 | 34 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 25 | 21 | **84** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 6 | 5 | **83** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 0 | 0 | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 3 | 3 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 2 | 2 | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 2 | 2 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 13 | 13 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 4 | 3 | **75** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 0 | 0 | **76** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 3 | 3 | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 7 | 7 | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 47 | 47 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 6 | 6 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 1 | 1 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 2 | 2 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 12 | 7 | **58** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 7 | 4 | **57** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 1 | 1 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 13 | 12 | **92** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 12 | 11 | **92** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 6 | 6 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 16 | 16 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 34 | 34 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 0 | 0 | **64** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 15 | 14 | **93** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 5 | 4 | **80** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 5 | 3 | **60** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 4 | 4 | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 11 | 11 | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 4 | 4 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 0 | 0 | **76** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 2 | 2 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 0 | 0 | **64** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 7 | 6 | **85,7** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 12 | 10 | **83,3** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 7 | 4 | **57** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 1 | 1 | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 8 | 8 | **100** |

## 2.6.2. Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации

*4.1.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 9.2.

Таблица 9.2. Баллы по критерию 4.1.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 90 | **97** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 81 | **99** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 17 | **90** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 85 | **99** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 112 | **99** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 28 | **97** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 110 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 113 | **96** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 81 | **96** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 124 | **93** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 186 | **97** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 70 | **95** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 38 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 69 | **96** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 65 | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 159 | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 18 | **86** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 126 | **99** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 119 | **98** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 47 | **98** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 53 | **93** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 40 | **91** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 90 | **96** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 25 | **96** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 67 | **99** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 49 | **98** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 84 | **99** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 138 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 40 | **95** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 81 | **95** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 59 | **97** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 88 | **99** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 64 | **97** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 25 | **93** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 188 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 190 | **97** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 31 | **97** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 36 | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 69 | **100** |

*4.2.2. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 10.2.

Таблица 10.2. Баллы по критерию 4.2.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 89 | **96** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 81 | **99** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 17 | **90** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 86 | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 112 | **99** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 110 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 110 | **93** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 82 | **98** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 128 | **96** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 186 | **97** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 70 | **95** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 38 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 71 | **99** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 64 | **99** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 158 | **99** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 18 | **86** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 127 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 116 | **96** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 48 | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 55 | **97** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 40 | **91** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 91 | **97** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 26 | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 49 | **98** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 85 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 138 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 38 | **91** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 84 | **99** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 59 | **97** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 87 | **98** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 64 | **97** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 26 | **96** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 189 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 188 | **96** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 32 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 35 | **97** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 68 | **99** |

*4.3.2. Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 11.2.

Таблица 11.2. Баллы по критерию 4.3.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 59 | 58 | **98** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 66 | 66 | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 11 | 11 | **100** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 73 | 73 | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 54 | 54 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 89 | 89 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 20 | 20 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 17 | 17 | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 101 | 101 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 61 | 61 | **100** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 66 | 63 | **96** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 111 | 106 | **96** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 98 | 91 | **93** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 162 | 157 | **97** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 37 | 35 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 64 | 64 | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 42 | 40 | **95** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 152 | 152 | **100** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 20 | 18 | **90** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 117 | 117 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 125 | 125 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 59 | 58 | **98** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 22 | 21 | **96** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 36 | 34 | **94** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 11 | 11 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 56 | 56 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 13 | 13 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 43 | 43 | **100** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 25 | 25 | **100** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 57 | 57 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 62 | 61 | **98** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 192 | 192 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 48 | 48 | **100** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 20 | 20 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 36 | 36 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 20 | 20 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 30 | 30 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 131 | 131 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 36 | 35 | **97** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 60 | 60 | **100** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 59 | 59 | **100** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 38 | 38 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 20 | 20 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 17 | 16 | **94** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 169 | 169 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 95 | 95 | **100** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 27 | 27 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 19 | 19 | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 54 | 54 | **100** |

## 2.7.2. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации

*5.1.2 Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 12.2.

Таблица 12.2. Баллы по критерию 5.1.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество готовых рекомендовать | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 86 | **93** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 80 | **98** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 18 | **95** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 85 | **99** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 110 | **97** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 26 | **90** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 110 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 112 | **95** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 80 | **95** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 122 | **92** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 185 | **96** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 69 | **93** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 38 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 75 | **94** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 65 | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 157 | **99** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 19 | **91** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 127 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 115 | **95** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 46 | **96** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 53 | **93** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 41 | **93** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 89 | **95** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 25 | **96** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 44 | **98** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 49 | **98** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 85 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 138 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 39 | **93** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 83 | **98** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 53 | **87** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 88 | **99** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 64 | **97** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 26 | **96** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 188 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 184 | **94** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 32 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 35 | **97** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 69 | **100** |

*5.2.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 13.2.

Таблица 13.2. Баллы по критерию 5.2.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 90 | **97** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 81 | **99** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 14 | **74** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 125 | **99** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 86 | **100** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 113 | **100** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 109 | **99** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 115 | **98** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 82 | **98** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 126 | **95** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 185 | **96** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 71 | **96** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 38 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 64 | **99** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 156 | **98** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 19 | **91** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 127 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 117 | **97** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 47 | **98** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 57 | **100** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 42 | **96** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 91 | **97** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 25 | **96** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 62 | **98** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 69 | **99** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 50 | **100** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 82 | **97** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 137 | **99** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 36 | **86** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 80 | **94** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 56 | **92** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 85 | **96** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 65 | **99** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 27 | **100** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 189 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 190 | **97** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 28 | **88** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 35 | **97** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 68 | **99** |

*5.3.2 Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 14.2.

Таблица 14.2. Баллы по критерию 5.3.2

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 93 | 90 | **97** |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 82 | 82 | **100** |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 19 | 18 | **95** |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 126 | 126 | **100** |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 86 | 85 | **99** |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 113 | 112 | **99** |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 46 | 46 | **100** |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 21 | 21 | **100** |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 29 | 27 | **93** |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 110 | 110 | **100** |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 118 | 115 | **98** |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 84 | 79 | **94** |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 133 | 127 | **96** |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 121 | 114 | **94** |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 192 | 186 | **97** |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 74 | 70 | **95** |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 40 | 38 | **95** |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 72 | 70 | **97** |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 80 | 74 | **93** |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 65 | 65 | **100** |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 46 | 44 | **96** |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 159 | 158 | **99** |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 21 | 19 | **91** |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 44 | 44 | **100** |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 105 | 105 | **100** |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 129 | 129 | **100** |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 127 | 127 | **100** |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 121 | 116 | **96** |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 48 | 48 | **100** |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 69 | 69 | **100** |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 57 | 55 | **97** |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 12 | 12 | **100** |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 61 | 61 | **100** |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 44 | 40 | **91** |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 14 | 14 | **100** |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 94 | 91 | **97** |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 26 | 25 | **96** |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 63 | 63 | **100** |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 68 | 68 | **100** |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 45 | 45 | **100** |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 70 | 70 | **100** |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 205 | 205 | **100** |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 50 | 49 | **98** |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 22 | 22 | **100** |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 44 | 44 | **100** |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 85 | **100** |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 33 | 33 | **100** |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 138 | 138 | **100** |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 42 | 40 | **95** |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 85 | 84 | **99** |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 61 | 60 | **98** |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 89 | 88 | **99** |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 66 | 65 | **99** |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 52 | 52 | **100** |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 29 | 29 | **100** |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 24 | 24 | **100** |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 27 | 25 | **93** |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 189 | 189 | **100** |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 195 | 190 | **97** |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 32 | 32 | **100** |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 36 | 36 | **100** |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 69 | 68 | **99** |

## 2.1.3.Объекты независимой оценки (организации дополнительного образования детей)

Согласно методическим рекомендациям по проведению независимой оценки опросу подлежит 40% от числа получателей услуг за предыдущий календарный период, но не более 600 человек . Объект независимой оценки – учреждения профессионального образования.

## 2.2.3.Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (организации дополнительного образования детей)

Таблица 3. Объем выборочной совокупности

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Численность получателей услуг организации | Количество респондентов | **Доля респондентов** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 180 | 97 | **53,9** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 192 | 97 | **50,5** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 205 | 110 | **53,7** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 100 | 46 | **46** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 480 | 290 | **60,4** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 72 | 38 | **52,8** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 70 | 35 | **50** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 150 | 65 | **43,3** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 300 | 205 | **68,3** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 413 | 165 | **40** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 157 | 99 | **63,1** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 140 | 124 | **88,6** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 89 | 58 | **65,2** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 472 | 360 | **76,3** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 409 | 165 | **40,3** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 200 | 88 | **44** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 339 | 141 | **41,6** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 244 | 117 | **48** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 95 | 47 | **49,5** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 405 | 165 | **40,7** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 199 | 83 | **41,7** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 400 | 161 | **40,3** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 200 | 96 | **48** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 207 | 91 | **44** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 232 | 120 | **51,7** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 530 | 320 | **60,4** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 230 | 93 | **40,4** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 350 | 250 | **71,4** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 240 | 105 | **43,8** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 330 | 217 | **65,8** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 49 | 27 | **55,1** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 42 | 28 | **66,7** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 2000 | 666 | **33,3** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 570 | 307 | **53,9** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 175 | 94 | **53,7** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 136 | 60 | **44,1** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 360 | 146 | **40,6** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 210 | 101 | **48,1** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 361 | 290 | **80,3** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 941 | 386 | **41** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 136 | 81 | **59,6** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 103 | 45 | **43,7** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 61 | 45 | **73,8** |

## 2.3.3. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации

*1.1.3 Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах.*

По данному критерию оценивается информативность стендов и официальных сайтов учреждений. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 1.3.

Таблица 1.3. Баллы по критерию 1.1.3

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество информационных объектов на стенде | МАХ количество информационных объектов на стенде | Информативность стенда | Количество информационных объектов на сайте | МАХ количество информационных объектов на сайте | Информативность сайта | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 11 | 11 | 100 | 41 | 47 | 87 | **94** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 11 | 11 | 100 | 37 | 47 | 79 | **89** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 11 | 11 | 100 | 30 | 47 | 64 | **82** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 11 | 11 | 100 | 40 | 47 | 85 | **93** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 11 | 11 | 100 | 31 | 47 | 66 | **83** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 11 | 11 | 100 | 45 | 47 | 96 | **98** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 11 | 11 | 100 | 46 | 47 | 98 | **99** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 11 | 11 | 100 | 41 | 47 | 87 | **94** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 11 | 11 | 100 | 46 | 47 | 98 | **99** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 11 | 11 | 100 | 36 | 47 | 77 | **88** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 11 | 11 | 100 | 36 | 47 | 77 | **88** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 11 | 11 | 100 | 39 | 47 | 83 | **91** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 11 | 11 | 100 | 31 | 47 | 66 | **83** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 11 | 11 | 100 | 46 | 47 | 98 | **99** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 11 | 11 | 100 | 38 | 47 | 81 | **90** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 11 | 11 | 100 | 46 | 47 | 98 | **99** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 11 | 11 | 100 | 37 | 47 | 79 | **89** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 11 | 11 | 100 | 38 | 47 | 81 | **90** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 11 | 11 | 100 | 42 | 47 | 89 | **95** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 11 | 11 | 100 | 47 | 47 | 100 | **100** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 11 | 11 | 100 | 45 | 47 | 96 | **98** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 11 | 11 | 100 | 24 | 47 | 51 | **76** |

*1.2.3 Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.*

В соответствии с Единым порядком расчета за информацию и функционирование каждого из пяти (5) дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателем услуг учреждению присваивается 30 баллов. При наличии информации и функционировании более трех (3) способов учреждению присваивается 100 баллов. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 2.3.

Таблица 2.3. Баллы по критерию 1.2.3

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Телефон | Электронная почта | Электронные сервисы\* | Анкета или ссылка на нее\*\* | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | + | + | + | + | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | + | + | + | + | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | + | + | + | + | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | + | + | + | - | **90** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | + | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | + | + | + | - | **90** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | + | + | + | + | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | + | + | + | - | **90** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | + | + | + | - | **90** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | + | + | + | - | **90** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | + | + | + | - | **90** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | - | **90** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | - | **90** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | **100** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | + | + | + | + | **100** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | + | + | + | - | **90** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | + | + | + | + | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | **100** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | **100** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | + | + | + | + | **100** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | + | **100** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | + | + | + | + | **100** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | + | + | + | + | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | + | + | + | + | **100** |

\*Форма для подачи электронного обращения или получения консультации

\*\*Обеспечение технической возможности выражения получателями услуг мнения о качестве оказания услуг

*1.3.3. Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 3.3.

Таблица 3.3. Баллы по критерию 1.3.3

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество оценивших стенд | Количество удовлетворенных | Баллы по стенду | Количество оценивших сайт | Количество удовлетворенных | Баллы по сайту | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 80 | 79 | 98,8 | 77 | 76 | 98,7 | **98,75** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 77 | 76 | 98,7 | 69 | 68 | 98,6 | **98,65** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 104 | 104 | 100 | 95 | 94 | 98,9 | **99,45** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 44 | 44 | 100 | 42 | 42 | 100 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 264 | 263 | 99,6 | 226 | 226 | 100 | **99,8** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | 100 | 32 | 32 | 100 | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 33 | 33 | 100 | 33 | 33 | 100 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | 100 | 50 | 50 | 100 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 189 | 189 | 100 | 168 | 167 | 99,4 | **99,7** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 147 | 147 | 100 | 144 | 143 | 99,3 | **99,65** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 82 | 82 | 100 | 77 | 77 | 100 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 111 | 109 | 98,2 | 105 | 95 | 90,5 | **94,35** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 52 | 50 | 96,2 | 47 | 45 | 95,7 | **95,95** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 343 | 340 | 99,1 | 326 | 321 | 98,5 | **98,8** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 134 | 133 | 99,3 | 110 | 110 | 100 | **99,65** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 81 | 77 | 95,1 | 66 | 64 | 97 | **965** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 115 | 114 | 99,1 | 118 | 116 | 98,3 | **98,7** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 99 | 99 | 100 | 92 | 92 | 100 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 41 | 41 | 100 | 39 | 39 | 100 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 148 | 147 | 99,3 | 129 | 127 | 98,4 | **98,85** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 77 | 77 | 100 | 67 | 66 | 98,5 | **99,25** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 154 | 154 | 100 | 137 | 137 | 100 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 89 | 87 | 97,8 | 78 | 77 | 98,7 | **98,25** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 82 | 81 | 98,8 | 73 | 72 | 98,6 | **98,7** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 96 | 93 | 96,9 | 70 | 68 | 97,1 | **97** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 242 | 240 | 99,2 | 190 | 182 | 95,8 | **97,5** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 87 | 85 | 97,7 | 65 | 65 | 100 | **98,85** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 216 | 216 | 100 | 205 | 202 | 98,5 | **99,25** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | 100 | 105 | 105 | 100 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 175 | 173 | 98,9 | 168 | 162 | 96,4 | **97,65** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | 100 | 27 | 26 | 96,3 | **98,15** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | 100 | 26 | 26 | 100 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 512 | 502 | 98 | 618 | 590 | 95,5 | **96,75** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 280 | 271 | 96,8 | 274 | 266 | 97,1 | **96,95** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 79 | 78 | 98,7 | 76 | 75 | 98,7 | **98,7** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 52 | 51 | 98,1 | 53 | 51 | 96,2 | **97,15** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 116 | 114 | 98,3 | 124 | 118 | 95,2 | **96,75** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 84 | 84 | 100 | 87 | 87 | 100 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 275 | 274 | 99,6 | 273 | 272 | 99,6 | **99,6** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 250 | 241 | 96,4 | 347 | 328 | 94,5 | **95,45** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 68 | 66 | 97 | 44 | 43 | 97,7 | **97,4** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 44 | 44 | 100 | 34 | 32 | 94,1 | **975** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 37 | 35 | 94,6 | 28 | 25 | 89,3 | **91,95** |

## 2.4.3. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг

*2.1.3 Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий комфортности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 4.3

Таблица 4.3. Баллы по критерию 2.1.3

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Наличие комфортной зоны отдыха | Наличие и понятность навигации внутри организации | Наличие и доступность питьевой воды | Наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений | Санитарное состояние помещений организации | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | + | + | + | + | + | **100** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | + | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | + | + | + | + | + | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | + | + | + | + | + | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | + | + | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | + | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | + | + | + | + | + | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | + | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | + | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | + | + | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | + | + | + | + | + | **100** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | + | + | + | + | + | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | + | + | + | + | + | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | + | + | + | + | + | **100** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | + | + | **100** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | + | + | + | + | + | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | + | + | + | + | + | **100** |

*2.2.3 Время ожидания предоставления услуги.*

В соответствии с Единым порядком расчета в **учреждениях образования показатель 2.2 не применяется. Рассчитывается как среднее арифметическое между значениями показателей 2.1.3 и 2.3.3**

*2.3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 5.3.

Таблица 5.3. Баллы по критерию 2.3.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 90 | **92,8** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 81 | **83,5** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 109 | **99,1** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 46 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 290 | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 38 | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 203 | **99** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 165 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 98 | **99** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 124 | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 356 | **98,9** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 161 | **97,6** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 85 | **96,6** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 132 | **93,6** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 116 | **99,1** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 45 | **95,7** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 163 | **98,8** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 161 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 95 | **99** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 90 | **98,9** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 113 | **94,2** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 314 | **98,1** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 92 | **98,9** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 241 | **96,4** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 212 | **97,7** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 625 | **93,8** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 296 | **96,4** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 89 | **94,7** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 59 | **98,3** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 145 | **99,3** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 101 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 280 | **96,6** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 353 | **91,5** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 75 | **92,6** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 45 | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 43 | **95,6** |

## 2.5.3. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов

*3.1.3 Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 6.3.

Таблица 6.3. Баллы по критерию 3.1.3

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Оборудование входных групп пандусами | Наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов | Наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов | Наличие сменных кресел-колясок | Наличие специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | - | + | + | - | - | **40** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | - | + | + | - | - | **40** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | + | + | + | - | - | **60** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | + | + | + | + | - | **80** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | + | + | + | + | - | **80** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | - | - | **60** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | + | + | + | - | + | **80** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | + | + | + | - | - | **60** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | + | + | + | - | + | **80** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | - | + | + | - | - | **40** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | + | + | + | + | - | **80** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | - | + | - | - | - | **20** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | + | + | + | + | - | **80** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | + | + | + | + | - | **80** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | - | + | + | - | - | **40** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | + | + | + | + | - | **80** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | + | + | - | + | - | **60** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | + | + | + | + | - | **80** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | + | + | + | - | - | **60** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | + | + | + | - | - | **60** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | + | + | - | - | - | **40** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | + | + | + | - | - | **60** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | + | + | + | - | + | **80** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | - | + | - | - | - | **20** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | - | + | + | - | - | **40** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | + | + | + | - | - | **60** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | + | + | - | - | - | **40** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | + | + | + | - | - | **60** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | + | + | + | - | + | **80** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | + | + | + | - | + | **80** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | + | + | + | + | + | **100** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | + | + | + | - | - | **60** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | - | - | **60** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | - | + | **80** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | + | + | + | - | + | **80** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | + | + | + | + | + | **80** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | + | + | + | - | + | **80** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | + | + | + | + | - | **80** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | + | + | + | + | + | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | + | + | + | + | + | **100** |

*3.2.3 Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 7.3.

Таблица 7.3. Баллы по критерию 3.2.3

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации | Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | Возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | Наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению | Помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение по сопровождению инвалидов в организации | Наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | - | - | + | + | + | + | **80** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | - | - | + | + | + | + | **80** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | - | - | + | + | + | + | **80** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | - | - | + | + | + | + | **80** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | + | - | + | + | + | + | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | - | + | + | + | + | + | **100** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | + | + | + | + | + | + | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска |  |  |  | + | + | + | 100 |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» |  |  |  | + | + | + | 100 |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» |  |  |  | + | + | + | 100 |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | - | + | + | + | + | + | 100 |

*3.3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 8.3.

Таблица 8.3. Баллы по критерию 3.3.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 13 | 13 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 4 | 4 | **100** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 6 | 6 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 4 | 4 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 38 | 37 | **97,4** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 4 | 4 | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 2 | 2 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 0 | 0 | **76** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 14 | 13 | **92,9** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 14 | 14 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 12 | 12 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 12 | 12 | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 2 | 2 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 35 | 26 | **74,3** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 10 | 10 | **100** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 4 | 3 | **75** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 7 | 7 | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 2 | 2 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 3 | 3 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 11 | 10 | **90,9** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 2 | 2 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 6 | 6 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 7 | 7 | **100** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 7 | 5 | **71,4** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 6 | 4 | **66,7** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 16 | 14 | **87,5** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 12 | 10 | **83,3** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 37 | 34 | **91,9** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 0 | 0 | **64** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 17 | 17 | **100** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 0 | 0 | **88** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 0 | 0 | **88** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 49 | 43 | **87,8** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 10 | 10 | **100** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 4 | 4 | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 1 | 1 | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 7 | 5 | **71,4** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 6 | 6 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 15 | 14 | **93,3** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 19 | 17 | 89,5 |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 6 | 6 | 100 |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 3 | 2 | 66,7 |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 4 | 3 | 75 |

## 2.6.3 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации

*4.1.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 9.3.

Таблица 9.3. Баллы по критерию 4.1.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 96 | **99** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 94 | **96,9** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 110 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 45 | **97,8** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 289 | **99,7** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 38 | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 205 | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 165 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 99 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 117 | **94,4** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 355 | **98,6** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 160 | **97** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 88 | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 139 | **98,6** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 117 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 47 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 165 | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 159 | **98,8** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 95 | **99** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 90 | **98,9** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 120 | **100** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 315 | **98,4** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 92 | **98,9** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 243 | **97,2** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 212 | **97,7** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 657 | **98,6** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 304 | **99** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 93 | **98,9** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 58 | **96,7** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 145 | **99,3** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 101 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 290 | **100** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 370 | **95,9** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 79 | **97,5** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 45 | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 41 | **91,1** |

*4.2.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 10.3.

Таблица 10.3. Баллы по критерию 4.2.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 97 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 96 | **99** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 110 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 46 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 290 | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 37 | **97,4** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 205 | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 164 | **99,4** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 99 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 122 | **98,4** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 359 | **99,7** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 161 | **97,6** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 86 | **97,7** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 140 | **99,3** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 117 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 47 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 165 | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 161 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 95 | **99** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 89 | **97,8** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 119 | **99,2** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 318 | **99,4** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 92 | **98,9** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 247 | **98,8** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 214 | **98,6** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 26 | **96,3** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 655 | **98,3** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 302 | **98,4** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 92 | **97,9** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 60 | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 143 | **97,9** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 101 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 289 | **99,7** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 380 | **98,4** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 79 | **97,5** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 45 | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 41 | **91,1** |

*4.3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 11.3.

Таблица 11.3. Баллы по критерию 4.3.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 74 | 74 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 64 | 64 | **100** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 92 | 92 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 35 | 35 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 211 | 211 | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 21 | 21 | **100** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 31 | 31 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 50 | 50 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 180 | 179 | **99,4** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 123 | 123 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 68 | 68 | **100** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 89 | 89 | **100** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 53 | 53 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 337 | 335 | **99,4** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 89 | 87 | **97,8** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 55 | 55 | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 90 | 90 | **100** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 94 | 94 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 35 | 35 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 129 | 129 | **100** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 64 | 64 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 140 | 140 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 82 | 82 | **100** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 65 | 65 | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 80 | 80 | **100** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 260 | 258 | **99,2** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 70 | 70 | **100** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 223 | 221 | **99,1** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 153 | 152 | **99,3** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 25 | 25 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 492 | 488 | **99,2** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 236 | 234 | **99,2** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 73 | 73 | **100** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 50 | 49 | **98** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 108 | 108 | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 79 | 79 | **100** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 229 | 229 | **100** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 292 | 286 | **97,9** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 54 | 54 | **100** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 27 | 27 | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 17 | 17 | **100** |

## 2.7.3. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации

*5.1.3 Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 12.3.

Таблица 12.3. Баллы по критерию 5.1.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество готовых рекомендовать | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 97 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 91 | **93,8** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 110 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 46 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 287 | **99** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 37 | **97,4** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 205 | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 165 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 98 | **99** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 119 | **96** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 356 | **98,9** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 161 | **97,6** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 88 | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 137 | **97,2** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 117 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 47 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 163 | **98,8** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 161 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 96 | **100** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 91 | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 118 | **98,3** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 311 | **97,2** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 92 | **98,9** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 243 | **97,2** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 214 | **98,6** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 659 | **98,9** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 306 | **99,7** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 91 | **96,8** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 59 | **98,3** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 143 | **97,9** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 99 | **98** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 289 | **99,7** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 376 | **97,4** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 80 | **98,8** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 44 | **97,8** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 25 | **55,6** |

*5.2.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 13.3.

Таблица 13.3. Баллы по критерию 5.2.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 97 | **100** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 92 | **94,8** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 110 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 46 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 287 | **99** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 37 | **97,4** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 205 | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 162 | **98,2** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 98 | **99** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 116 | **93,5** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 354 | **98,3** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 157 | **95,2** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 86 | **97,7** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 134 | **95** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 116 | **99,1** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 47 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 163 | **98,8** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 161 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 95 | **99** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 91 | **100** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 118 | **98,3** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 304 | **95** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 92 | **98,9** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 241 | **96,4** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 204 | **94** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 26 | **96,3** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 636 | **95,5** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 294 | **95,8** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 90 | **95,7** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 58 | **96,7** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 143 | **97,9** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 97 | **96** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 287 | **99** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 359 | **93** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 81 | **100** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 45 | **100** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 33 | **73,3** |

*5.3.3 Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 14.3.

Таблица 14.3. Баллы по критерию 5.3.3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 97 | 96 | **99** |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 97 | 89 | **91,8** |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 110 | 110 | **100** |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 46 | 46 | **100** |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 290 | 290 | **100** |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 38 | 37 | **97,4** |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 35 | 35 | **100** |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 65 | 65 | **100** |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 205 | 205 | **100** |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 165 | 165 | **100** |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 99 | 98 | **99** |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 124 | 121 | **97,6** |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 58 | 58 | **100** |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 360 | 357 | **99,2** |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 165 | 160 | **97** |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 88 | 88 | **100** |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 141 | 140 | **99,3** |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 117 | 117 | **100** |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 47 | 47 | **100** |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 165 | 163 | **98,8** |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 83 | 83 | **100** |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 161 | 161 | **100** |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 96 | 94 | **97,9** |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 91 | 90 | **98,9** |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 120 | 119 | **99,2** |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 320 | 315 | **98,4** |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93 | 91 | **97,8** |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 250 | 242 | **96,8** |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 105 | 105 | **100** |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 217 | 214 | **98,6** |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 27 | 27 | **100** |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 28 | 28 | **100** |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 666 | 659 | **98,9** |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 307 | 304 | **99** |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 94 | 91 | **96,8** |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 60 | 60 | **100** |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 146 | 146 | **100** |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 101 | 100 | **99** |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 290 | 287 | **99** |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 386 | 380 | **98,4** |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 81 | 80 | **97,8** |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 45 | 44 | **97,8** |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 45 | 34 | **75,6** |

## 2.1.4.Объекты независимой оценки (организации среднего профессионального образования)

Согласно методическим рекомендациям по проведению независимой оценки опросу подлежит 40% от числа получателей услуг за предыдущий календарный период, но не более 600 человек . Объект независимой оценки – учреждения профессионального образования.

## 2.2.4.Типы респондентов и их количество, принимавших участие в независимой оценке (организации среднего профессионального образования)

Таблица 3. Объем выборочной совокупности

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Численность получателей услуг организации | Количество респондентов | **Доля респондентов** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 344 | 243 | **70,6** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 1000 | 413 | **41,3** |

## 2.3.4. Критерий I. Показатели, характеризующие открытость и доступность информации об образовательной организации

*1.1.4 Соответствие информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на общедоступных информационных ресурсах.*

По данному критерию оценивается информативность стендов и официальных сайтов учреждений. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 1.3.

Таблица 1.3. Баллы по критерию 1.1.4

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество информационных объектов на стенде | МАХ количество информационных объектов на стенде | Информативность стенда | Количество информационных объектов на сайте | МАХ количество информационных объектов на сайте | Информативность сайта | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 15 | 15 | 100 | 53 | 53 | 100 | **100** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 15 | 15 | 100 | 53 | 53 | 100 | **100** |

*1.2.4 Наличие на официальном сайте организации социальной сферы информации о дистанционных способах обратной связи и взаимодействия с получателями услуг и их функционирование.*

В соответствии с Единым порядком расчета за информацию и функционирование каждого из пяти (5) дистанционных способов обратной связи и взаимодействия с получателем услуг учреждению присваивается 30 баллов. При наличии информации и функционировании более трех (3) способов учреждению присваивается 100 баллов. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов.** Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 2.3.

Таблица 2.3. Баллы по критерию 1.2.4

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Телефон | Электронная почта | Электронные сервисы\* | Анкета или ссылка на нее\*\* | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | + | + | + | + | **100** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | + | + | + | + | **100** |

\*Форма для подачи электронного обращения или получения консультации

\*\*Обеспечение технической возможности выражения получателями услуг мнения о качестве оказания услуг

*1.3.4. Доля получателей услуг, удовлетворенных открытостью, полнотой и доступностью информации о деятельности организации социальной сферы, размещенной на информационных стендах в помещении организации социальной сферы, на официальном сайте организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 3.3.

Таблица 3.3. Баллы по критерию 1.3.4

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество оценивших стенд | Количество удовлетворенных | Баллы по стенду | Количество оценивших сайт | Количество удовлетворенных | Баллы по сайту | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 225 | 221 | 98,2 | 227 | 222 | 97,8 | **98** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 329 | 311 | 94,5 | 399 | 353 | 88,5 | **91,5** |

## 2.4.4. Критерий II. Показатели, характеризующие комфортность условий предоставления услуг

*2.1.4 Обеспечение в организации социальной сферы комфортных условий предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий комфортности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 4.3

Таблица 4.3. Баллы по критерию 2.1.4

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Наличие комфортной зоны отдыха | Наличие и понятность навигации внутри организации | Наличие и доступность питьевой воды | Наличие и доступность санитарно-гигиенических помещений | Санитарное состояние помещений организации | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | + | + | + | + | + | **100** |

*2.2.4 Время ожидания предоставления услуги.*

В соответствии с Единым порядком расчета в **учреждениях образования показатель 2.2 не применяется. Рассчитывается как среднее арифметическое между значениями показателей 2.1.4 и 2.3.4**

*2.3.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных комфортностью предоставления услуг организацией.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 5.3.

Таблица 5.3. Баллы по критерию 2.3.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 230 | **95** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 309 | **75** |

## 2.5.4. Критерий III. Показатели, характеризующие доступность услуг для инвалидов

*3.1.4 Оборудование помещений организации социальной сферы и прилегающей к ней территории с учетом доступности для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 6.3.

Таблица 6.3. Баллы по критерию 3.1.4

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Оборудование входных групп пандусами | Наличие выделенных стоянок для автотранспортных средств инвалидов | Наличие адаптированных лифтов, поручней, расширенных дверных проемов | Наличие сменных кресел-колясок | Наличие специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | + | + | + | + | + | **100** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | - | + | - | + | - | **40** |

*3.2.4 Обеспечение в организации социальной сферы условий доступности, позволяющих инвалидам получать услуги наравне с другими.*

В соответствии с Единым порядком расчета за наличие каждого из условий доступности организации присваивается 20 баллов. При наличии пяти (5) и более условий организации присваивается 100 баллов. **Максимальное значение баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы представлены в Таблице 7.3.

Таблица 7.3. Баллы по критерию 3.2.4

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации | Дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля | Возможность предоставления инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика) | Наличие альтернативной версии сайта организации для инвалидов по зрению | Помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение по сопровождению инвалидов в организации | Наличие возможности предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск |  |  |  | + | + | + | **100** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | + | - | + | + | + | + | **100** |

*3.3.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных доступностью услуг для инвалидов.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 8.3.

Таблица 8.3. Баллы по критерию 3.3.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 17 | 12 | **71** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 19 | 13 | **68** |

## 2.6.4 Критерий IV. показатели, характеризующие доброжелательность, вежливость работников образовательной организации

*4.1.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих первичный контакт и информирование получателя услуги при непосредственном обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 9.3.

Таблица 9.3. Баллы по критерию 4.1.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 239 | **98** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 382 | **93** |

*4.2.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы, обеспечивающих непосредственное оказание услуги при обращении в организацию социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 10.3.

Таблица 10.3. Баллы по критерию 4.2.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 236 | **97** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 348 | **84** |

*4.3.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных доброжелательностью, вежливостью работников организации социальной сферы при использовании дистанционных форм взаимодействия.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 11.3.

Таблица 11.3. Баллы по критерию 4.3.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 182 | 180 | **99** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 255 | 251 | **98** |

## 2.7.3. Критерий V. Показатели, характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг в образовательной организации

*5.1.4 Доля получателей услуг, которые готовы рекомендовать организацию социальной сферы родственникам и знакомым.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 12.3.

Таблица 12.3. Баллы по критерию 5.1.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество готовых рекомендовать | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 230 | **95** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 339 | **82** |

*5.2.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных организационными условиями предоставления услуг.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 13.3.

Таблица 13.3. Баллы по критерию 5.2.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 226 | **93** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 353 | **86** |

*5.3.4 Доля получателей услуг, удовлетворенных в целом условиями оказания услуг в организации социальной сферы.*

В соответствии с Единым порядком расчета, значение данного критерия рассчитывается по данным опроса получателей услуг. **Максимальное количество баллов по данному критерию – 100 баллов**. Итоговые баллы по данному критерию представлены в Таблице 14.3.

Таблица 14.3. Баллы по критерию 5.3.4

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п.п. | Организация | Количество ответивших | Количество удовлетворенных | **Итоговый балл** |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 243 | 240 | **99** |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 413 | 380 | **92** |

## III Заключение, сводные результаты исследования

## Cводные результаты общеобразовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование организации | Итоговый балл по учреждению | Показатели характеризующие открытость и доступность информации об организации | | | Итого по критерию 1 | Показатели характеризующие комфортность условий оказания услуг | | Итого по критерию 2 | Показатели характеризующие доступность услуг для инвалидов | | | Итого по критерию 3 | Показатели характеризующие доброжелательность и вежливость работников организации | | | Итого по критерию 4 | Показатели характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг | | | Итого по критерию 5 |
| 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,5 | 0,5 | 0,3 | 0,4 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,5 |
| 1.1. | 1.2. | 1.3. | 2.1. | 2.3. | 3.1. | 3.2. | 3.3. | 4.1. | 4.2. | 4.3. | 5.1. | 5.2. | 5.3. |
| 1 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 96,6 | 100 | 100 | 98,2 | 99,3 | 100 | 94,2 | 97,1 | 100 | 100 | 83,3 | 95 | 96,5 | 96,5 | 100 | 97,2 | 91,9 | 94,2 | 96,5 | 94,7 |
| 2 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 93,9 | 96,1 | 100 | 96 | 97,2 | 100 | 92,7 | 96,4 | 80 | 100 | 90 | 91 | 93,5 | 91,1 | 98,5 | 93,5 | 87,8 | 94,3 | 92,7 | 91,6 |
| 3 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 93,6 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 87,5 | 93,8 | 40 | 100 | 100 | 82 | 100 | 87,5 | 100 | 95 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 4 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 94,4 | 78,4 | 90 | 96,2 | 89 | 100 | 95,9 | 98 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 93,9 | 100 | 98 | 97,2 |
| 5 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 99,3 | 99 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 98,1 | 99,1 | 100 | 100 | 91,7 | 97,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 6 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 93,8 | 100 | 100 | 97,8 | 99,1 | 100 | 91,2 | 95,6 | 60 | 100 | 90 | 85 | 94,2 | 95,4 | 98,9 | 95,6 | 91,5 | 95,1 | 93,9 | 93,4 |
| 7 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 95,5 | 97,1 | 90 | 98,2 | 95,4 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 66,7 | 84 | 100 | 100 | 98,1 | 99,6 | 96,8 | 96,8 | 100 | 98,4 |
| 8 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 94,6 | 87,3 | 90 | 100 | 93,2 | 100 | 89,3 | 94,7 | 80 | 100 | 100 | 94 | 92,9 | 96,4 | 100 | 95,7 | 92,9 | 96,4 | 96,4 | 95,4 |
| 9 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 96,9 | 97,1 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,3 | 98,1 | 98,1 | 97,6 |
| 10 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 98,5 | 100 | 100 | 95,9 | 98,3 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 11 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 97 | 96,1 | 90 | 100 | 95,8 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 83,3 | 89 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 12 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 92 | 97,1 | 100 | 93,4 | 96,5 | 100 | 94,8 | 97,4 | 80 | 100 | 89,7 | 90,9 | 87,8 | 84,4 | 97,2 | 88,3 | 82,8 | 89,8 | 88,6 | 87,1 |
| 13 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 96,4 | 100 | 100 | 97,2 | 98,9 | 100 | 95,1 | 97,6 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 97,6 | 100 | 99 | 97,6 | 95,1 | 100 | 98,3 |
| 14 | МБОУ СОШ с. Победино | 97,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 15 | МБОУ СОШ с. Онор | 98,4 | 98 | 100 | 98,8 | 98,9 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 97,7 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 16 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 97,1 | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 94,6 | 96,4 | 100 | 96,4 | 92,9 | 94,6 | 98,2 | 95,9 |
| 17 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 98,2 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 18 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 95,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97 | 98,5 | 40 | 100 | 100 | 82 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 97 | 98,5 | 97,8 |
| 19 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 98,1 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 88 | 90,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 20 | МБОУ ООШ с. Никольское | 97,1 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95 | 95 | 100 | 97,5 |
| 21 | МБОУ СОШ с. Поречье | 97,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95,5 | 94,4 | 97,1 | 95,5 | 86,4 | 90,9 | 91,4 |
| 22 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 97,5 | 100 | 100 | 97,5 | 99 | 100 | 93,9 | 97 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95,9 | 95,9 | 100 | 96,7 | 93,9 | 93,9 | 95,9 | 94,9 |
| 23 | МБОУ СОШ г. Курильска | 99,8 | 100 | 100 | 99,8 | 99,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98,2 | 100 | 100 | 99,3 | 99,5 | 100 | 100 | 99,9 |
| 24 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 98,1 | 97,1 | 100 | 98,5 | 98,5 | 100 | 99,3 | 99,7 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98,6 | 100 | 100 | 99,4 | 98,6 | 99,3 | 98,6 | 98,7 |
| 25 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 97,5 | 100 | 100 | 98,4 | 99,3 | 100 | 98,2 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,4 | 90,9 | 100 | 94,9 | 92,7 | 96,4 | 94,5 | 94,3 |
| 26 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 95 | 100 | 100 | 93,9 | 97,5 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 80 | 82 | 97,5 | 97,5 | 96,7 | 97,3 | 97,5 | 100 | 97,5 | 98 |
| 27 | ГКОУШИ г. Поронайска | 97,6 | 100 | 100 | 97,1 | 98,8 | 100 | 92,9 | 96,5 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,4 | 100 | 100 | 98,9 |
| 28 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 94,5 | 100 | 100 | 94,8 | 97,9 | 100 | 93,1 | 96,6 | 80 | 100 | 100 | 94 | 93,1 | 93,1 | 100 | 94,5 | 86,2 | 93,1 | 89,7 | 89,3 |

## Cводные результаты дошкольных образовательных организаций

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование организации | Итоговый балл по учреждению | Показатели характеризующие открытость и доступность информации об организации | | | Итого по критерию 1 | Показатели характеризующие комфортность условий оказания услуг | | Итого по критерию 2 | Показатели характеризующие доступность услуг для инвалидов | | | Итого по критерию 3 | Показатели характеризующие доброжелательность и вежливость работников организации | | | Итого по критерию 4 | Показатели характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг | | | Итого по критерию 5 |
| 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,5 | 0,5 | 0,3 | 0,4 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,5 |
| 1.1. | 1.2. | 1.3. | 2.1. | 2.3. | 3.1. | 3.2. | 3.3. | 4.1. | 4.2. | 4.3. | 5.1. | 5.2. | 5.3. |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 97,7 | 96,3 | 100 | 96,7 | 97,6 | 100 | 97,8 | 98,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,8 | 95,7 | 98,3 | 96,7 | 92,5 | 96,8 | 96,8 | 95,5 |
| 2 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 96,8 | 100 | 100 | 99,4 | 99,7 | 100 | 96,3 | 98,2 | 60 | 100 | 100 | 88 | 98,8 | 98,8 | 100 | 99 | 97,6 | 98,8 | 100 | 99 |
| 3 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 94 | 86,6 | 90 | 93,7 | 90,4 | 100 | 94,7 | 97,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 89,5 | 89,5 | 100 | 91,6 | 94,7 | 73,7 | 94,7 | 90,5 |
| 4 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,2 | 100 | 99,8 |
| 5 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 97,2 | 92,7 | 90 | 100 | 94,8 | 100 | 97,7 | 98,9 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98,8 | 100 | 100 | 99,5 | 98,8 | 100 | 98,8 | 99 |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 99,1 | 99,1 | 100 | 99,3 | 97,3 | 100 | 99,1 | 98,7 |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 98,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 10 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 95 | 79,3 | 90 | 100 | 90,8 | 100 | 96,6 | 98,3 | 80 | 100 | 100 | 94 | 96,6 | 100 | 100 | 98,6 | 89,7 | 100 | 93,1 | 93,5 |
| 11 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 95,6 | 97,6 | 90 | 100 | 96,3 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 80 | 82 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 99,8 |
| 12 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 95,6 | 100 | 100 | 97,4 | 98,9 | 100 | 98,3 | 99,2 | 80 | 100 | 77,8 | 87,3 | 95,8 | 93,2 | 100 | 95,6 | 94,9 | 97,5 | 97,5 | 96,7 |
| 13 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,1 | 96,3 | 90 | 98 | 95,1 | 100 | 96,4 | 98,2 | 80 | 100 | 87,5 | 90,3 | 96,4 | 97,6 | 95,5 | 96,7 | 95,2 | 97,6 | 94 | 95,1 |
| 14 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,7 | 100 | 100 | 95,8 | 98,3 | 100 | 95,5 | 97,8 | 100 | 100 | 77,8 | 93,3 | 93,2 | 96,2 | 95,5 | 94,9 | 91,7 | 94,7 | 95,5 | 94,2 |
| 15 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 94,4 | 98,8 | 100 | 93,5 | 97 | 100 | 94,2 | 97,1 | 80 | 100 | 85,7 | 89,7 | 94,2 | 94,2 | 92,9 | 93,9 | 94,2 | 94,2 | 94,2 | 94,2 |
| 16 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,7 | 100 | 100 | 97,3 | 98,9 | 100 | 97,9 | 99 | 80 | 100 | 93,3 | 92 | 96,9 | 96,9 | 96,9 | 96,9 | 96,4 | 96,4 | 96,9 | 96,7 |
| 17 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 91,8 | 95,1 | 100 | 94,7 | 96,4 | 100 | 94,6 | 97,3 | 80 | 100 | 40 | 76 | 94,6 | 94,6 | 95,7 | 94,8 | 93,2 | 95,9 | 94,6 | 94,4 |
| 18 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 97 | 100 | 100 | 97,2 | 98,9 | 100 | 93,1 | 96,6 | 100 | 100 | 83,3 | 95 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 |
| 19 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,6 | 100 | 100 | 91,8 | 96,7 | 100 | 92,5 | 96,3 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95 | 95 | 94,6 | 94,9 | 95 | 95 | 95 | 95 |
| 20 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,5 | 100 | 100 | 96,5 | 98,6 | 100 | 95,8 | 97,9 | 80 | 100 | 75 | 86,5 | 95,8 | 98,6 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 | 97,2 |
| 21 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 94,6 | 100 | 100 | 93,1 | 97,2 | 100 | 92,5 | 96,3 | 80 | 100 | 100 | 94 | 92,5 | 92,5 | 92,5 | 92,5 | 93,8 | 92,5 | 92,5 | 92,9 |
| 22 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,8 | 91,5 | 100 | 100 | 97,4 | 100 | 98,5 | 99,3 | 80 | 100 | 80 | 88 | 100 | 98,5 | 100 | 99,4 | 100 | 98,5 | 100 | 99,7 |
| 23 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,3 | 100 | 100 | 95,6 | 98,2 | 100 | 95,7 | 97,9 | 80 | 100 | 100 | 94 | 95,7 | 95,7 | 95,2 | 95,6 | 95,7 | 95,7 | 95,7 | 95,7 |
| 24 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 98,9 | 95,1 | 100 | 100 | 98,5 | 100 | 98,7 | 99,4 | 100 | 100 | 93,3 | 98 | 100 | 99,4 | 100 | 99,8 | 98,7 | 98,1 | 99,4 | 98,9 |
| 25 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 92,3 | 100 | 100 | 87,4 | 94,9 | 100 | 90,5 | 95,3 | 80 | 100 | 100 | 94 | 85,7 | 85,7 | 90 | 86,6 | 90,5 | 90,5 | 90,5 | 90,5 |
| 26 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 93,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 20 | 100 | 66,7 | 66 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 27 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 95,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 60 | 100 | 70 | 79 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 28 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 96 | 100 | 100 | 99,6 | 99,8 | 100 | 100 | 100 | 60 | 80 | 100 | 80 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 29 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 98,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,2 | 99,6 | 100 | 100 | 84 | 95,2 | 99,2 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 30 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 95,4 | 97,6 | 90 | 99,1 | 95,9 | 100 | 98,3 | 99,2 | 80 | 100 | 83,3 | 89 | 98,3 | 95,9 | 98,3 | 97,3 | 95 | 96,7 | 95,9 | 95,8 |
| 31 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,9 | 99 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,9 | 100 | 95,5 | 98,3 | 95,8 | 97,9 | 100 | 98,3 |
| 32 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 98,6 | 96,3 | 100 | 100 | 98,9 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 96,5 | 100 | 100 | 98,1 | 99,2 | 100 | 96,5 | 98,3 | 80 | 100 | 100 | 94 | 93 | 96,5 | 94,4 | 94,7 | 93 | 100 | 96,5 | 96,2 |
| 34 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 97,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 35 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 99,9 | 100 | 100 | 99,2 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 36 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 93,8 | 100 | 100 | 96,1 | 98,4 | 100 | 97,7 | 98,9 | 80 | 100 | 75 | 86,5 | 90,9 | 90,9 | 100 | 92,7 | 93,2 | 95,5 | 90,9 | 92,5 |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 96,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 76 | 80,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 38 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 97,1 | 100 | 100 | 97,2 | 98,9 | 100 | 98,9 | 99,5 | 80 | 100 | 100 | 94 | 95,7 | 96,8 | 100 | 97 | 94,7 | 96,8 | 96,8 | 96,2 |
| 39 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 97,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 96,2 | 98,1 | 80 | 100 | 100 | 94 | 96,2 | 100 | 100 | 98,5 | 96,2 | 96,2 | 96,2 | 96,2 |
| 40 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 98,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98,4 | 100 | 99,7 |
| 41 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 98,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98,5 | 100 | 98,4 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 42 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 97,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,8 | 100 | 100 | 99,3 |
| 43 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 99,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98,6 | 100 | 99,7 |
| 44 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 96,9 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 58,3 | 87,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 45 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 93,6 | 98,8 | 90 | 99 | 96,2 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 57,1 | 75,1 | 98 | 98 | 100 | 98,4 | 98 | 100 | 98 | 98,4 |
| 46 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 96,8 | 96,3 | 90 | 100 | 95,9 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 47 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,3 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 92,3 | 79,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 48 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,6 | 100 | 100 | 99,3 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 91,7 | 79,5 | 98,8 | 100 | 100 | 99,5 | 100 | 96,5 | 100 | 99,3 |
| 49 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 98,2 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 50 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 97 | 100 | 90 | 100 | 97 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 51 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 97,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,3 | 100 | 99,9 |
| 52 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 91,2 | 100 | 100 | 98,1 | 99,2 | 100 | 97,6 | 98,8 | 40 | 100 | 64 | 71,2 | 95,2 | 90,5 | 100 | 94,3 | 92,9 | 85,7 | 95,2 | 92,6 |
| 53 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,9 | 100 | 100 | 98,8 | 99,5 | 100 | 97,6 | 98,8 | 60 | 100 | 93,3 | 86 | 95,3 | 98,8 | 100 | 97,6 | 97,6 | 94,1 | 98,8 | 97,5 |
| 54 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 92,3 | 100 | 100 | 91,2 | 96,5 | 100 | 96,7 | 98,4 | 40 | 100 | 80 | 76 | 96,7 | 96,7 | 97,2 | 96,8 | 86,9 | 91,8 | 98,4 | 93,6 |
| 55 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 92,3 | 78 | 100 | 100 | 93,4 | 100 | 96,6 | 98,3 | 40 | 100 | 60 | 70 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 56 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 95,4 | 100 | 100 | 98,6 | 99,4 | 100 | 97,8 | 98,9 | 40 | 100 | 100 | 82 | 98,9 | 97,8 | 100 | 98,7 | 98,9 | 95,5 | 98,9 | 98,2 |
| 57 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,4 | 98,8 | 100 | 100 | 99,6 | 100 | 97 | 98,5 | 60 | 100 | 100 | 88 | 97 | 97 | 100 | 97,6 | 97 | 98,5 | 98,5 | 98,1 |
| 58 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 20 | 100 | 100 | 76 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 59 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 76 | 80,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 60 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,3 | 98,8 | 100 | 100 | 99,6 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 100 | 82 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 61 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 91,8 | 98,8 | 100 | 96,2 | 98,1 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 64 | 71,2 | 92,6 | 96,3 | 94,1 | 94,4 | 96,3 | 100 | 92,6 | 95,2 |
| 62 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 98,4 | 100 | 90 | 99,2 | 96,7 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 85,7 | 95,7 | 99,5 | 100 | 100 | 99,8 | 99,5 | 100 | 100 | 99,9 |
| 63 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 97,2 | 100 | 100 | 96,2 | 98,5 | 100 | 97,4 | 98,7 | 100 | 100 | 83,3 | 95 | 97,4 | 96,4 | 100 | 97,5 | 94,4 | 97,4 | 97,4 | 96,5 |
| 64 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 95,5 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 57,1 | 81,1 | 96,9 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 87,5 | 100 | 97,5 |
| 65 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 95,5 | 100 | 100 | 98,5 | 99,4 | 100 | 97,2 | 98,6 | 40 | 100 | 100 | 82 | 100 | 97,2 | 100 | 98,9 | 97,2 | 97,2 | 100 | 98,6 |
| 66 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 97,1 | 100 | 100 | 99,1 | 99,6 | 100 | 98,6 | 99,3 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 98,6 | 100 | 99,4 | 100 | 98,6 | 98,6 | 99 |

## Cводные результаты учреждений дополнительного образования

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование организации | Итоговый балл по учреждению | Показатели характеризующие открытость и доступность информации об организации | | | Итого по критерию 1 | Показатели характеризующие комфортность условий оказания услуг | | Итого по критерию 2 | Показатели характеризующие доступность услуг для инвалидов | | | Итого по критерию 3 | Показатели характеризующие доброжелательность и вежливость работников организации | | | Итого по критерию 4 | Показатели характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг | | | Итого по критерию 5 |
| 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,5 | 0,5 | 0,3 | 0,4 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,5 |
| 1.1. | 1.2. | 1.3. | 2.1. | 2.3. | 3.1. | 3.2. | 3.3. | 4.1. | 4.2. | 4.3. | 5.1. | 5.2. | 5.3. |
| 1 | МБУДО «ДШИ» | 95,4 | 100 | 100 | 98,8 | 99,5 | 100 | 92,8 | 96,4 | 40 | 100 | 100 | 82 | 99 | 100 | 100 | 99,6 | 100 | 100 | 99 | 99,5 |
| 2 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 90,9 | 93,6 | 100 | 98,7 | 97,5 | 100 | 83,5 | 91,8 | 40 | 80 | 100 | 74 | 96,9 | 99 | 100 | 98,4 | 93,8 | 94,8 | 91,8 | 93 |
| 3 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 97,5 | 100 | 100 | 99,5 | 99,8 | 100 | 99,1 | 99,6 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 4 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 98,6 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 97,8 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 5 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 97,3 | 89,4 | 90 | 99,8 | 93,7 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 97,4 | 93,2 | 99,7 | 100 | 100 | 99,9 | 99 | 99 | 100 | 99,5 |
| 6 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 95,8 | 81,9 | 100 | 100 | 94,6 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 97,4 | 100 | 99 | 97,4 | 97,4 | 97,4 | 97,4 |
| 7 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 98,4 | 92,6 | 100 | 100 | 97,8 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 8 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 95,1 | 83 | 100 | 100 | 94,9 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 76 | 80,8 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 9 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 97,5 | 97,9 | 90 | 99,7 | 96,2 | 100 | 99 | 99,5 | 80 | 100 | 92,9 | 91,9 | 100 | 100 | 99,4 | 99,9 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 10 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 99,9 | 100 | 100 | 99,7 | 99,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,4 | 100 | 99,8 | 100 | 98,2 | 100 | 99,6 |
| 11 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 96,1 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 100 | 100 | 82 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 99 | 99 | 99 |
| 12 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 95,4 | 100 | 100 | 94,4 | 97,7 | 100 | 100 | 100 | 80 | 80 | 100 | 86 | 94,4 | 98,4 | 100 | 97,1 | 96 | 93,5 | 97,6 | 96,3 |
| 13 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 94,9 | 100 | 100 | 96 | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 20 | 100 | 100 | 76 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 14 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 96,1 | 100 | 90 | 98,8 | 96,5 | 100 | 98,9 | 99,5 | 80 | 100 | 74,3 | 86,3 | 98,6 | 99,7 | 99,4 | 99,2 | 98,9 | 98,3 | 99,2 | 98,9 |
| 15 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 96,7 | 98,9 | 90 | 99,7 | 96,5 | 100 | 97,6 | 98,8 | 80 | 100 | 100 | 94 | 97 | 97,6 | 97,8 | 97,4 | 97,6 | 95,2 | 97 | 96,8 |
| 16 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 92 | 93,6 | 100 | 96,1 | 96,5 | 100 | 96,6 | 98,3 | 40 | 80 | 75 | 66,5 | 100 | 97,7 | 100 | 99,1 | 100 | 97,7 | 100 | 99,5 |
| 17 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 97,5 | 100 | 100 | 98,7 | 99,5 | 100 | 93,6 | 96,8 | 80 | 100 | 100 | 94 | 98,6 | 99,3 | 100 | 99,2 | 97,2 | 95 | 99,3 | 97,8 |
| 18 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 95,2 | 98,9 | 90 | 100 | 96,7 | 100 | 99,1 | 99,6 | 60 | 80 | 100 | 80 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99,1 | 100 | 99,8 |
| 19 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 95,7 | 97,9 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 20 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 95,9 | 88,3 | 100 | 98,9 | 96 | 100 | 98,8 | 99,4 | 60 | 100 | 90,9 | 85,3 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98,8 | 98,8 | 98,8 | 98,8 |
| 21 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 97,5 | 100 | 100 | 99,3 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 60 | 100 | 100 | 88 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 22 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 99,9 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98,8 | 100 | 100 | 99,5 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 23 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 94,4 | 88,3 | 90 | 98,3 | 92,8 | 100 | 99 | 99,5 | 40 | 100 | 100 | 82 | 99 | 99 | 100 | 99,2 | 100 | 99 | 97,9 | 98,8 |
| 24 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 94,8 | 91,5 | 100 | 98,7 | 96,9 | 100 | 98,9 | 99,5 | 60 | 100 | 71,4 | 79,4 | 98,9 | 97,8 | 100 | 98,7 | 100 | 100 | 98,9 | 99,5 |
| 25 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 94,6 | 83 | 100 | 97 | 93,7 | 100 | 94,2 | 97,1 | 80 | 100 | 66,7 | 84 | 100 | 99,2 | 100 | 99,7 | 98,3 | 98,3 | 99,2 | 98,8 |
| 26 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 92,7 | 98,9 | 90 | 97,5 | 95,7 | 100 | 98,1 | 99,1 | 20 | 100 | 87,5 | 72,3 | 98,4 | 99,4 | 99,2 | 99 | 97,2 | 95 | 98,4 | 97,4 |
| 27 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93,5 | 90,4 | 90 | 98,9 | 93,7 | 100 | 98,9 | 99,5 | 40 | 100 | 83,3 | 77 | 98,9 | 98,9 | 100 | 99,1 | 98,9 | 98,9 | 97,8 | 98,4 |
| 28 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 95,7 | 100 | 100 | 99,3 | 99,7 | 100 | 96,4 | 98,2 | 60 | 100 | 91,9 | 85,6 | 97,2 | 98,8 | 99,1 | 98,2 | 97,2 | 96,4 | 96,8 | 96,8 |
| 29 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 94,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 40 | 100 | 64 | 71,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 30 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 96,4 | 100 | 100 | 97,7 | 99,1 | 100 | 97,7 | 98,9 | 60 | 100 | 100 | 88 | 97,7 | 98,6 | 99,3 | 98,4 | 98,6 | 94 | 98,6 | 97,7 |
| 31 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 96,9 | 100 | 90 | 98,2 | 96,3 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 88 | 90,4 | 100 | 96,3 | 100 | 98,5 | 100 | 96,3 | 100 | 99,3 |
| 32 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 98 | 98,9 | 100 | 100 | 99,7 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 88 | 90,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
| 33 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 97,1 | 89,4 | 100 | 96,8 | 95,5 | 100 | 93,8 | 96,9 | 100 | 100 | 87,8 | 96,3 | 98,6 | 98,3 | 99,2 | 98,6 | 98,9 | 95,5 | 98,9 | 98,2 |
| 34 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 98,3 | 90,4 | 100 | 97 | 95,9 | 100 | 96,4 | 98,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 99 | 98,4 | 99,2 | 98,8 | 99,7 | 95,8 | 99 | 98,6 |
| 35 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 96 | 100 | 100 | 98,7 | 99,5 | 100 | 94,7 | 97,4 | 60 | 100 | 100 | 88 | 98,9 | 97,9 | 100 | 98,7 | 96,8 | 95,7 | 96,8 | 96,6 |
| 36 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 96,6 | 100 | 100 | 97,2 | 98,9 | 100 | 98,3 | 99,2 | 60 | 100 | 100 | 88 | 96,7 | 100 | 98 | 98,3 | 98,3 | 96,7 | 100 | 98,8 |
| 37 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 96,3 | 100 | 100 | 96,8 | 98,7 | 100 | 99,3 | 99,7 | 80 | 100 | 71,4 | 85,4 | 99,3 | 97,9 | 100 | 98,9 | 97,9 | 97,9 | 100 | 99 |
| 38 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 98,4 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 80 | 100 | 100 | 94 | 100 | 100 | 100 | 100 | 98 | 96 | 99 | 98,1 |
| 39 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 97,5 | 94,7 | 100 | 99,6 | 98,2 | 100 | 96,6 | 98,3 | 80 | 100 | 93,3 | 92 | 100 | 99,7 | 100 | 99,9 | 99,7 | 99 | 99 | 99,2 |
| 40 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 95,8 | 100 | 100 | 95,5 | 98,2 | 100 | 91,5 | 95,8 | 80 | 100 | 89,5 | 90,9 | 95,9 | 98,4 | 97,9 | 97,3 | 97,4 | 93 | 98,4 | 97 |
| 41 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 97,2 | 100 | 100 | 97,4 | 99 | 100 | 92,6 | 96,3 | 80 | 100 | 100 | 94 | 97,5 | 97,5 | 100 | 98 | 98,8 | 100 | 97,8 | 98,5 |
| 42 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 97,3 | 97,9 | 100 | 97,1 | 98,2 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 66,7 | 90 | 100 | 100 | 100 | 100 | 97,8 | 100 | 97,8 | 98,2 |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 88,4 | 75,5 | 100 | 92 | 89,4 | 100 | 95,6 | 97,8 | 100 | 100 | 75 | 92,5 | 91,1 | 91,1 | 100 | 92,9 | 55,6 | 73,3 | 75,6 | 69,1 |

## Cводные результаты учреждений среднего профессионального образования

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование организации | Итоговый балл по учреждению | Показатели характеризующие открытость и доступность информации об организации | | | Итого по критерию 1 | Показатели характеризующие комфортность условий оказания услуг | | Итого по критерию 2 | Показатели характеризующие доступность услуг для инвалидов | | | Итого по критерию 3 | Показатели характеризующие доброжелательность и вежливость работников организации | | | Итого по критерию 4 | Показатели характеризующие удовлетворенность условиями оказания услуг | | | Итого по критерию 5 |
| 0,3 | 0,3 | 0,4 | 0,5 | 0,5 | 0,3 | 0,4 | 0,3 | 0,4 | 0,4 | 0,2 | 0,3 | 0,2 | 0,5 |
| 1.1. | 1.2. | 1.3. | 2.1. | 2.3. | 3.1. | 3.2. | 3.3. | 4.1. | 4.2. | 4.3. | 5.1. | 5.2. | 5.3. |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 96,4 | 100 | 100 | 98 | 99,2 | 100 | 94,7 | 97,4 | 100 | 100 | 70,6 | 91,2 | 98,4 | 97,1 | 98,9 | 98 | 94,7 | 93 | 98,8 | 96,4 |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 86,9 | 100 | 100 | 91,5 | 96,6 | 100 | 74,8 | 87,4 | 40 | 100 | 68,4 | 72,5 | 92,5 | 84,3 | 98,4 | 90,4 | 82,1 | 85,5 | 92 | 87,7 |

## Заключение

По результатам проведения независимой оценки качества условий оказания услуг государственными и муниципальными образовательными организациями Сахалинской области, **итоговый балл отрасли образования составил 95,14 баллов.**

Итогов балл общеобразовательных организаций составил – **96,49 балла**

Итоговый бал дошкольных организаций – **96,28 баллов**

Итоговый балл организаций дополнительного образования – **96,09 балла**

Итоговый балл организаций среднего профессионального образования - **91,68 балла**

На основании полученных данных, для практической реализации предлагаются следующие рекомендации:

1) Для повышения показателей информационной открытости образовательных учреждений необходимо устранить выявленные недостатки официальных сайтов организаций.

2) Для повышения показателей доступности услуг для инвалидов необходимо оценить возможность (в т. ч. техническую), а также необходимость устранения выявленных недостатков оборудованности организаций, с учетом наличия определенных категорий получателей услуг с ограниченными возможностями.

3) Для повышения показателей удовлетворенности получателей услуг различными показателями работы образовательных учреждений рекомендуется рассмотреть рекомендации/недостатки/пожелания, отмеченные самими получателями услуг в ходе опроса.

## IV. Приложение к итоговому отчету

## Ранжированный рейтинг общеобразовательных организаций.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Рейтинг Общеобразовательных организаций** | | **96,49** |
| № рейтинга | Организация | ИТОГОВЫЙ БАЛЛ |
| 1 | МБОУ СОШ г. Курильска | 99,8 |
| 2 | МБОУ ОШ № 4 г. Охи | 99,3 |
| 3 | МКОУ СОШ с. Малиновка | 98,5 |
| 4 | МБОУ СОШ с. Онор | 98,4 |
| 5 | МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | 98,2 |
| 6 | МБОУ СОШ с. Лесогорское | 98,1 |
| 7 | МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | 98,1 |
| 8 | МБОУ СОШ с. Поречье | 97,7 |
| 9 | ГКОУШИ г. Поронайска | 97,6 |
| 10 | МБОУ СОШ с. Победино | 97,6 |
| 11 | МБОУ СОШ с. Рейдово | 97,5 |
| 12 | МБОУ НОШЭР г. Углегорска | 97,5 |
| 13 | МБОУ ООШ с. Никольское | 97,1 |
| 14 | МБОУ СОШ с. Первомайск | 97,1 |
| 15 | МБОУ СОШ с. Леонидово | 97,0 |
| 16 | МКОУ СОШ с. Гастелло | 96,9 |
| 17 | МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | 96,6 |
| 18 | МБОУ СОШ с. Буюклы | 96,4 |
| 19 | МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | 95,5 |
| 20 | МБОУ СОШ с. Краснополье | 95,2 |
| 21 | МБОУ СОШ с.Буревестник | 95,0 |
| 22 | МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | 94,6 |
| 23 | ГКОУ школа-интернат г. Долинска | 94,5 |
| 24 | МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | 94,4 |
| 25 | "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | 93,9 |
| 26 | МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | 93,8 |
| 27 | МКОУ СОШ с.Хоэ | 93,6 |
| 28 | МБОУ СОШ пгт. Смирных | 92,0 |

## Ранжированный рейтинг дошкольных образовательных организаций

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Рейтинг дошкольных организаций** | | **96,28** |
| № рейтинга | Организация | ИТОГОВЫЙ БАЛЛ |
| 1 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 99,9 |
| 2 | МБДОУ детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 99,9 |
| 3 | МБДОУ детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | 99,1 |
| 4 | МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 98,9 |
| 5 | МБДОУ детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | 98,9 |
| 6 | МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | 98,8 |
| 7 | МБДОУ «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | 98,8 |
| 8 | МБДОУ «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | 98,8 |
| 9 | МБДОУ «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | 98,8 |
| 10 | МБДОУ детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | 98,7 |
| 11 | МБДОУ детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | 98,6 |
| 12 | МБДОУ детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | 98,6 |
| 13 | МБДОУ «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | 98,4 |
| 14 | МАДОУ № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | 98,4 |
| 15 | МБДОУ детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 98,2 |
| 16 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | 97,7 |
| 17 | МБДОУ детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | 97,6 |
| 18 | МБДОУ детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 97,6 |
| 19 | МБДОУ детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | 97,5 |
| 20 | МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | 97,4 |
| 21 | МБДОУ «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | 97,2 |
| 22 | МАДОУ № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | 97,2 |
| 23 | МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 97,1 |
| 24 | МБДОУ детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | 97,1 |
| 25 | МБДОУ детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 97,0 |
| 26 | МАДОУ «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 97,0 |
| 27 | МБДОУ детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 96,9 |
| 28 | МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» | 96,8 |
| 29 | МБДОУ детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | 96,8 |
| 30 | МАДОУ «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,8 |
| 31 | МАДОУ «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,7 |
| 32 | МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,6 |
| 33 | МБДОУ детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | 96,5 |
| 34 | МБДОУ детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,4 |
| 35 | МБДОУ детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,3 |
| 36 | МАДОУ «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | 96,3 |
| 37 | МБДОУ детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 96,2 |
| 38 | МБДОУ детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 96,2 |
| 39 | МБДОУ детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | 96,0 |
| 40 | МБДОУ детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,9 |
| 41 | МБДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | 95,7 |
| 42 | МАДОУ «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,7 |
| 43 | МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | 95,6 |
| 44 | МБДОУ детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,6 |
| 45 | МБДОУ «Детский сад «Родничок» с.Быков | 95,6 |
| 46 | МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | 95,5 |
| 47 | МАДОУ «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,5 |
| 48 | МБДОУ детский сад «Золотая рыбка | 95,5 |
| 49 | МБДОУ детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | 95,4 |
| 50 | МБДОУ детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | 95,4 |
| 51 | МБДОУ детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,3 |
| 52 | МБДОУ детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 95,2 |
| 53 | МАДОУ «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 95,1 |
| 54 | МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | 95,0 |
| 55 | МАДОУ «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 94,6 |
| 56 | МАДОУ «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | 94,4 |
| 57 | МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» | 94,0 |
| 58 | МБДОУ детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | 93,8 |
| 59 | МБДОУ детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | 93,6 |
| 60 | МБДОУ «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | 93,2 |
| 61 | МБДОУ детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 92,3 |
| 62 | МБДОУ детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 92,3 |
| 63 | МАДОУ «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | 92,3 |
| 64 | МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | 91,8 |
| 65 | МБДОУ детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 91,8 |
| 66 | МБДОУ детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | 91,2 |

## Ранжированный рейтинг учреждений дополнительного образования

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Рейтинг организаций дополнительного образования** | | **96,1** |
| № рейтинга | Организация | ИТОГОВЫЙ БАЛЛ |
| 1 | МБОУДО ДДТ г. Углегорска СО | 99,9 |
| 2 | МАУДО «ДШИ» Корсаковского ГО СО | 99,9 |
| 3 | МБОУДО «Станция юных натуралистов» г. Долинск СО | 98,6 |
| 4 | МБУДО «ДШИ №4 города Южно-Сахалинска» | 98,4 |
| 5 | МБУДО ДШИ г. Томари СО | 98,4 |
| 6 | МБУДО «ДШИ» с. Стародубское Долинского района СО | 98,4 |
| 7 | МБУДО «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | 98,3 |
| 8 | МБУДО ДШИ с. Крабозаводское» | 98,0 |
| 9 | МБУДО «ДШИ пгт. Тымовское» | 97,5 |
| 10 | МБУДО «ДШИ «Этнос» | 97,5 |
| 11 | МБУДО «ДШИ» г. Долинска | 97,5 |
| 12 | МБОУДО «ДДТ» с. Быков Долинского района СО | 97,5 |
| 13 | МБОУДО ЦДТ г. Томари СО | 97,5 |
| 14 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | 97,3 |
| 15 | МБОУДО «ДДТ» г.Долинск СО | 97,3 |
| 16 | МБОУ «ДШИ г.Курильска» | 97,2 |
| 17 | МАУДО «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | 97,1 |
| 18 | МБУДО «ДШИ пгт. Южно – Курильск» | 96,9 |
| 19 | МБОУДО «ДШИ г. Поронайска» | 96,7 |
| 20 | МБУДО «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | 96,6 |
| 21 | МБОУДО «ДШИ» МО «Холмский ГО » | 96,4 |
| 22 | МБУДО «ДШИ №2 города Южно-Сахалинска» | 96,3 |
| 23 | МБУДО «ДШИ г. Макарова» | 96,1 |
| 24 | МБОУДО ЦДТ г. Поронайска | 96,1 |
| 25 | МБУДО Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | 96,0 |
| 26 | МБООДО «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | 95,9 |
| 27 | МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | 95,8 |
| 28 | МБОУДО «ДДТ» с. Стародубское Долинского района СО | 95,8 |
| 29 | МБОУДО станция юных натуралистов г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 95,7 |
| 30 | МБУДО «Охинская ДШИ № 1» | 95,4 |
| 31 | МБУДО «ДШИ» | 95,4 |
| 32 | МБОУДО ЦДТ с. Красногорск МО «Томаринский ГО » СО | 95,2 |
| 33 | МБУДО «ДШИ» с.Быков | 95,1 |
| 34 | МБУДО «Охинская ДШИ № 2» | 94,9 |
| 35 | МБУДО ДШИ «Гармония» Углегорского ГО | 94,8 |
| 36 | МБУДО ДШИ им. А.К. Лядова Углегорского ГО | 94,6 |
| 37 | МБОУДО ДДТ пгт.Шахтерск Углегорского ГО СО | 94,4 |
| 38 | МБУДО Центр творчества с. Чехов МО «Холмский ГО » СО | 94,2 |
| 39 | МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное МО «Холмский ГО » СО | 93,5 |
| 40 | МБОУДО ДДТ г. Холмска МО «Холмский ГО » СО | 92,7 |
| 41 | МБОУДО ДШИ п.г.т. Смирных СО | 92,0 |
| 42 | МБУДО Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | 90,9 |
| 43 | ГКУДО СО «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | 88,4 |

## Ранжированный рейтинг учреждений среднего профессионального образования

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Рейтинг организаций специального профессионального образования** | | **91,68** |
| № рейтинга | Организация | ИТОГОВЫЙ БАЛЛ |
| 1 | ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | 96,424 |
| 2 | ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | 86,93 |

Перечень выявленных недостатков по результатам независимой оценки

В рамках проведения независимой оценки в соответствии с утвержденным перечнем показателей у учреждения выявлен ряд недостатков, а именно:

1) Недостатки выявленные по результатам обследования официальных сайтов образовательных организаций, т.е. отсутствуют некоторые информационные объекты/элементы или соответствующая информация на официальном сайте организации.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Название организации | Замечания |
| 1 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 1 | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о режиме и графике работы образовательной организации, ее представительств и филиалов (при наличии); о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 2 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 имени Героя Советского Союза Леонида Смирных | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 3 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях питания;о специальных условиях охраны здоровья;о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии). |
| 4 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Ромашка» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 5 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с.Хоэ | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 6 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Улыбка» | Замечаний нет |
| 7 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» | Замечаний нет |
| 8 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об учебном плане с приложением его в виде электронного документа; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; о календарном учебном графике с приложением его в виде электронного документа; о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; отчет о результатах самообследования; предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний. |
| 9 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 10 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 11 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 12 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 13 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 14 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 15 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе о наличии оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации;о специальных условиях питания;о специальных условиях охраны здоровья;о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 16 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 17 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Родничок» с.Быков | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 18 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Быков Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 19 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов» г. Долинск Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья. |
| 20 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» г.Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 21 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 22 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 23 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с.Быков | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья. |
| 24 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» г. Долинска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях охраны здоровья; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц. |
| 25 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник. |
| 26 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 27 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 28 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 29 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 30 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 31 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 32 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 33 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 34 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 35 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 36 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 37 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 38 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 39 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением указанных положений в виде электронных документов, подписанных простой электронной подписью в соответствии с Федеральным законом от 6 апреля 2011 г. № 63-ФЗ «Об электронной подписи»; о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 40 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник. |
| 41 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Макарова» | Замечаний нет |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа № 2 г. Охи имени Героя Советского Союза Григория Григорьевича Светецкого | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение общеобразовательная школа № 4 г. Охи | Замечаний нет |
| 44 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | Замечаний нет |
| 45 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | Замечаний нет |
| 46 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | Замечаний нет |
| 47 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | Замечаний нет |
| 48 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 1» | Замечаний нет |
| 49 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 2» | Замечаний нет |
| 50 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования центр детского творчества г. Поронайска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о местах осуществления образовательной деятельности, в том числе сведения об адресах мест осуществления образовательной деятельности, которые в соответствии с частью 4 статьи 91 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» не включаются в соответствующую запись в реестре лицензий на осуществление образовательной деятельности; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; отчет о результатах самообследования; предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний. |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 г. Поронайска | Замечаний нет |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат № 3 «Технологии традиционных промыслов народов Севера» г. Поронайска | Замечаний нет |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение вечерняя (сменная) общеобразовательная школа г. Поронайска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 54 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Гастелло | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 55 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Малиновка | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц. |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа им. Л.Смирных с. Леонидово | Замечаний нет |
| 57 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | Замечаний нет |
| 58 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | Замечаний нет |
| 59 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением указанных положений в виде электронных документов, подписанных простой электронной подписью в соответствии с Федеральным законом от 6 апреля 2011 г. № 63-ФЗ «Об электронной подписи». |
| 60 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Поронайска» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях питания; о специальных условиях охраны здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; отчет о результатах самообследования. |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Буюклы муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Онор муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Первомайск муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 66 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 67 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 68 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 69 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 70 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств п.г.т. Смирных Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о формах обучения; о языка(х), на котором(ых) осуществляется образование (обучение); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 71 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; |
| 72 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | Замечаний нет |
| 73 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); |
| 74 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества г. Томари Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц. |
| 75 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о реализуемых уровнях образования; о формах обучения; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; отчет о результатах самообследования. |
| 76 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств г. Томари Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой. |
| 77 | Муниципальная бюджетная образовательная организация дополнительного образования «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 78 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Тымовское» | Замечаний нет |
| 79 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области имени Дорошенкова Павла Ивановича | Замечаний нет |
| 80 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Краснополье Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 81 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Лесогорское Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 82 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа с. Никольское Углегорского городского округа Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 83 | Муниципальное е бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Поречье Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа эстетического развития г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 85 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 86 | Муниципальное е бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 87 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 88 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 89 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 90 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Углегорска Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 91 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 92 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств «Гармония» Углегорского городского округа | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях питания; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 93 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств им. А.К. Лядова Углегорского городского округа | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях питания; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 94 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 95 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 96 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 97 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 98 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 99 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о наличии положений о структурных подразделениях (об органах управления) с приложением указанных положений в виде электронных документов, подписанных простой электронной подписью в соответствии с Федеральным законом от 6 апреля 2011 г. № 63-ФЗ «Об электронной подписи»; лицензии на осуществление образовательной деятельности (выписка из реестра лицензий на осуществление образовательной деятельности); о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; о федеральных государственных образовательных стандартах, федеральных государственных требованиях, об образовательных стандартах и самостоятельно устанавливаемых требованиях (при их наличии); о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов, представительств образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты; о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник; о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе о наличии оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации;о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; документ об установлении размера платы, взимаемой с родителей (законных представителей) за присмотр и уход детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в организациях, осуществляющих образовательную деятельность, за содержание детей в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования, если в такой образовательной организации созданы условия для проживания обучающихся в интернате, либо за осуществление присмотра и ухода за детьми в группах продленного дня в образовательной организации, реализующей образовательные программы начального общего, основного общего или среднего общего образования; отчет о результатах самообследования; устав образовательной организации; локальные нормативные акты, предусмотренные частью 2 статьи 30 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (по основным вопросам организации и осуществления образовательной деятельности, в том числе регламентирующие правила приема обучающихся, режим занятий обучающихся, формы, периодичность и порядок текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся, порядок и основания перевода, отчисления и восстановления обучающихся, порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между образовательной организацией и обучающимися и (или) родителями (законными представителями); предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний (при наличии). |
| 100 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 101 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 102 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 103 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 104 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 105 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 106 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 107 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 108 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 109 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 110 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества «Яблочко» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 111 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования станция юных натуралистов г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой. |
| 112 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр творчества с. Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 113 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» муниципального образования «Холмский городской округ» | Замечаний нет |
| 114 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Южно – Курильск» | Замечаний нет |
| 115 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств с. Крабозаводское» | Замечаний нет |
| 116 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет |
| 117 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 118 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 119 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет |
| 120 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации; о специальных условиях питания; о специальных условиях охраны здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 121 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о языка(х), на котором(ых) осуществляется образование (обучение); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специальных условиях питания; о специальных условиях охраны здоровья; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц. |
| 122 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №2 города Южно-Сахалинска» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе о наличии оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 123 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №4 города Южно-Сахалинска» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 124 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств «Этнос» | Замечаний нет |
| 125 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская художественная школа» города Южно-Сахалинска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о языка(х), на котором(ых) осуществляется образование (обучение); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья. |
| 126 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа г. Курильска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 127 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Горячие Ключи | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц). |
| 128 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Рейдово | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 129 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Буревестник» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: лицензия на осуществление образовательной деятельности (выписка из реестра лицензий на осуществление образовательной деятельности); о сроке действия государственной аккредитации образовательных программ (при наличии государственной аккредитации), общественной, профессионально-общественной аккредитации образовательных программ (при наличии общественной, профессионально-общественной аккредитации); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об использовании при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий; об учебном плане с приложением его в виде электронного документа; об аннотации к рабочим программам дисциплин (по каждому учебному предмету, курсу, дисциплине (модулю), практики, в составе образовательной программы) с приложением рабочих программ в виде электронного документа; о календарном учебном графике с приложением его в виде электронного документа; о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; свидетельство о государственной аккредитации (с приложениями) (при наличии); свидетельство о государственной аккредитации (с приложениями) (при наличии). |
| 130 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золотая рыбка | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 131 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 132 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | Замечаний нет |
| 133 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Детская школа искусств г.Курильска» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года. |
| 134 | Государственное казенное общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Поронайска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: лицензия на осуществление образовательной деятельности (выписка из реестра лицензий на осуществление образовательной деятельности); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; отчет о результатах самообследования. |
| 135 | Государственное казённое общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Долинска | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о реализуемых уровнях образования; о формах обучения; о нормативных сроках обучения; о языка(х), на котором(ых) осуществляется образование (обучение); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об использовании при реализации образовательной программы электронного обучения и дистанционных образовательных технологий; о календарном учебном графике с приложением его в виде электронного документа; о методических и иных документах, разработанных образовательной организацией для обеспечения образовательного процесса, а также рабочей программы воспитания и календарного плана воспитательной работы, включаемых в основные образовательные программы в соответствии с частью 1 статьи 12.1 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», в виде электронного документа; об общей численности обучающихся; об общей численности обучающихся; об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации; о специальных условиях питания; о специальных условиях охраны здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; о количестве вакантных мест для приема (перевода) по каждой образовательной программе, профессии, специальности, направлению подготовки (на места, финансируемые за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц); об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; о поступлении финансовых и материальных средств по итогам финансового года ; о расходовании финансовых и материальных средств по итогам финансового года; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации. |
| 136 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов, представительств образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты; о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник. |
| 137 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | На сайте организации полностью или частично отсутствует информация: о местах осуществления образовательной деятельности, в том числе сведения об адресах мест осуществления образовательной деятельности, которые в соответствии с частью 4 статьи 91 Федерального закона от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» не включаются в соответствующую запись в реестре лицензий на осуществление образовательной деятельности; о языка(х), на котором(ых) осуществляется образование (обучение); о практике, предусмотренной соответствующей образовательной программой; об общей численности обучающихся; о численности обучающихся за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов и по договорам об образовании, заключаемых при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц (в том числе с выделением численности обучающихся, являющихся иностранными гражданами); о руководителе образовательной организации, его заместителях, руководителях филиалов, представительств образовательной организации (при их наличии), в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) руководителя, его заместителей; должность руководителя, его заместителей; контактные телефоны; адреса электронной почты; о персональном составе педагогических работников с указанием уровня образования, квалификации и опыта работы, в том числе: фамилия, имя, отчество (при наличии) педагогического работника; занимаемая должность (должности); преподаваемые учебные предметы, курсы, дисциплины (модули); уровень (уровни) профессионального образования с указанием наименования направления подготовки и (или) специальности, в том числе научной, и квалификации; ученая степень (при наличии); ученое звание (при наличии); сведения о повышении квалификации (за последние 3 года); сведения о профессиональной переподготовке (при наличии); сведения о продолжительности опыта (лет) работы в профессиональной сфере, соответствующей образовательной деятельности по реализации учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей); наименование общеобразовательной программы (общеобразовательных программ), код и наименование профессии, специальности (специальностей), направления (направлений) подготовки или укрупненной группы профессий, специальностей и направлений подготовки профессиональной образовательной программы высшего образования по программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры, программам ординатуры и программам ассистентуры-стажировки, шифр и наименование области науки, группы научных специальностей, научной специальности программы (программ) подготовки научных и научно- педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре), в реализации которых участвует педагогический работник; о материально-техническом обеспечении образовательной деятельности (в том числе о наличии оборудованных учебных кабинетов, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья); об условиях питания обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; об условиях охраны здоровья обучающихся, в том числе инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, в том числе приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ обучающихся, в том числе приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении доступа в здания образовательной организации инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о специально оборудованных учебных кабинетах, объектов для проведения практических занятий, библиотек, объектов спорта, средств обучения и воспитания, приспособленных для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об обеспечении беспрепятственного доступа в здания образовательной организации; о специальных условиях питания; о специальных условиях охраны здоровья; о доступе к информационным системам и информационно-телекоммуникационным сетям, приспособленным для использования инвалидами и лицами с ограниченными возможностями здоровья; об электронных образовательных ресурсах, к которым обеспечивается доступ инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья; о наличии специальных технических средств обучения коллективного и индивидуального пользования; об объеме образовательной деятельности, финансовое обеспечение которой осуществляется за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов, по договорам об образовании за счет средств физических и (или) юридических лиц; копия плана финансово-хозяйственной деятельности образовательной организации, утвержденного в установленном законодательством Российской Федерации порядке, или бюджетной сметы образовательной организации; документ о порядке оказания платных образовательных услуг, в том числе образец договора об оказании платных образовательных услуг, документ об утверждении стоимости обучения по каждой образовательной программе; отчет о результатах самообследования; предписания органов, осуществляющих государственный контроль (надзор) в сфере образования, отчеты об исполнении таких предписаний. |
| 138 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский колледж искусств» | Замечаний нет |
| 139 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский базовый медицинский колледж» | Замечаний нет |

2) Недостатки выявленные по результатам обследования официальных сайтов образовательных организаций на предмет наличия и функционирования способов дистанционного взаимодействия:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Название организации | Замечания |
| 1 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 1 | Замечаний нет |
| 2 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 имени Героя Советского Союза Леонида Смирных | Замечаний нет |
| 3 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | Замечаний нет |
| 4 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Ромашка» | Замечаний нет |
| 5 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с.Хоэ | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 6 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Улыбка» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 7 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» | Замечаний нет |
| 8 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | Замечаний нет |
| 9 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 10 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 11 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 12 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 13 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 14 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 15 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 16 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 17 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Родничок» с.Быков | Замечаний нет |
| 18 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Быков Долинского района Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 19 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов» г. Долинск Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 20 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» г.Долинск Сахалинской области | Замечаний нет |
| 21 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 22 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | Замечаний нет |
| 23 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с.Быков | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 24 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» г. Долинска | Замечаний нет |
| 25 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 26 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 27 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области |  |
| 28 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 29 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 30 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 31 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 32 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 33 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 34 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 35 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 36 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 37 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 38 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 39 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | Замечаний нет |
| 40 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 41 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Макарова» | Замечаний нет |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа № 2 г. Охи имени Героя Советского Союза Григория Григорьевича Светецкого | Замечаний нет |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение общеобразовательная школа № 4 г. Охи | Замечаний нет |
| 44 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | Замечаний нет |
| 45 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | Замечаний нет |
| 46 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | Замечаний нет |
| 47 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | Замечаний нет |
| 48 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 1» | Замечаний нет |
| 49 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 2» | Замечаний нет |
| 50 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования центр детского творчества г. Поронайска | Замечаний нет |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 г. Поронайска | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат № 3 «Технологии традиционных промыслов народов Севера» г. Поронайска | Замечаний нет |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение вечерняя (сменная) общеобразовательная школа г. Поронайска | Замечаний нет |
| 54 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Гастелло | Замечаний нет |
| 55 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Малиновка | Замечаний нет |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа им. Л.Смирных с. Леонидово | Замечаний нет |
| 57 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | Замечаний нет |
| 58 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | Замечаний нет |
| 59 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | Замечаний нет |
| 60 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Поронайска» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Буюклы муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Онор муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Первомайск муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 66 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 67 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 68 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 69 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 70 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств п.г.т. Смирных Сахалинской области | Замечаний нет |
| 71 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 72 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 73 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 74 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества г. Томари Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 75 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 76 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств г. Томари Сахалинской области | Замечаний нет |
| 77 | Муниципальная бюджетная образовательная организация дополнительного образования «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | Замечаний нет |
| 78 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Тымовское» | Замечаний нет |
| 79 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области имени Дорошенкова Павла Ивановича | Замечаний нет |
| 80 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Краснополье Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 81 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Лесогорское Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 82 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа с. Никольское Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 83 | Муниципальное е бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Поречье Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа эстетического развития г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 85 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 86 | Муниципальное е бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 87 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 88 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 89 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 90 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Углегорска Сахалинской области | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 91 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет |
| 92 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств «Гармония» Углегорского городского округа | Замечаний нет |
| 93 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств им. А.К. Лядова Углегорского городского округа | Замечаний нет |
| 94 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 95 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 96 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 97 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 98 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 99 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 100 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 101 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 102 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 103 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | Замечаний нет |
| 104 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 105 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 106 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 107 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 108 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 109 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 110 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества «Яблочко» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 111 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования станция юных натуралистов г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 112 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр творчества с. Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | Замечаний нет |
| 113 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» муниципального образования «Холмский городской округ» | Замечаний нет |
| 114 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Южно – Курильск» | Замечаний нет |
| 115 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств с. Крабозаводское» | Замечаний нет |
| 116 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет |
| 117 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 118 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 119 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет |
| 120 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 121 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 122 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №2 города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет |
| 123 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №4 города Южно-Сахалинска» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи: анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 124 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств «Этнос» | Замечаний нет |
| 125 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская художественная школа» города Южно-Сахалинска | Замечаний нет |
| 126 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа г. Курильска | Замечаний нет |
| 127 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Горячие Ключи | Замечаний нет |
| 128 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Рейдово | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 129 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Буревестник» | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 130 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золотая рыбка | Замечаний нет |
| 131 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | Замечаний нет |
| 132 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | Замечаний нет |
| 133 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Детская школа искусств г.Курильска» | Замечаний нет |
| 134 | Государственное казенное общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Поронайска | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 135 | Государственное казённое общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Долинска | На сайте организации отсутствуют следующие средства связи:анкета оценки качества оказания услуг или ссылка на нее. |
| 136 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | Замечаний нет |
| 137 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | Замечаний нет |
| 138 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский колледж искусств» | Замечаний нет |
| 139 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский базовый медицинский колледж» | Замечаний нет |

1. Недостатки, выявленные в ходе изучения условий доступности как образовательных учреждений и прилегающей территории, так и самих услуг для получателей услуг, имеющих ограничения по здоровью, т.е. отсутствуют некоторые параметры доступности.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № | Название | Замечания |
| 1 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 1 | Замечаний нет. |
| 2 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 имени Героя Советского Союза Леонида Смирных | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 3 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 1 «Светлячок» | Замечаний нет. |
| 4 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Ромашка» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 5 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с.Хоэ | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 6 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Улыбка» | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 7 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 8 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Спортивная школа им. В.С. Ощепкова | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 9 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Сказка» г. Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 10 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Солнышко» г. Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 11 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 12 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 13 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Дюймовочка» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 14 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Покровка Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 15 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 16 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Росинка» с. Сокол Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 17 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Родничок» с.Быков | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 18 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Быков Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 19 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Станция юных натуралистов» г. Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 20 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» г.Долинск Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 21 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Дом детского творчества» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 22 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с. Стародубское Долинского района Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 23 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» с.Быков | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 24 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» г. Долинска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 25 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 1 «Сказка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 26 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 27 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 7 «Солнышко» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 28 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 8» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 29 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 11 «Колокольчик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 30 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 12 «Теремок» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 31 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 14 «Родничок» села Соловьевка Корсаковского городского округа Сахалинской области | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 32 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 17 с. Озёрское» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 33 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 23 «Золотой петушок» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по познавательно-речевому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 34 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 25 «Золотая рыбка» Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 35 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 28 Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 36 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 30 «Кораблик» общеразвивающего вида с приоритетным осуществлением деятельности по художественно-эстетическому направлению развития детей Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 37 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад «Тополек» с. Чапаево Корсаковского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 38 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» Корсаковского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 39 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад №1 «Солнышко» г. Макарова» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 40 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение «Детский сад № 2 «Аленький цветочек» г. Макарова» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 41 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Макарова» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 42 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа № 2 г. Охи имени Героя Советского Союза Григория Григорьевича Светецкого | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 43 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение общеобразовательная школа № 4 г. Охи | Замечаний нет. |
| 44 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Родничок» г. Охи | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 45 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 5 «Звездочка» г. Охи | Замечаний нет. |
| 46 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Журавушка» г. Охи | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 47 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Снегурочка» г. Охи | Замечаний нет. |
| 48 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 1» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 49 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Охинская детская школа искусств № 2» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 50 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования центр детского творчества г. Поронайска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 51 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа № 2 г. Поронайска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 52 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат № 3 «Технологии традиционных промыслов народов Севера» г. Поронайска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 53 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение вечерняя (сменная) общеобразовательная школа г. Поронайска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 54 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Гастелло | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 55 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Малиновка | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения; . |
| 56 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа им. Л.Смирных с. Леонидово | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 57 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 12 «Аленушка» с. Восток | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 58 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 59 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Ивушка» с. Леонидов | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 60 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств г. Поронайска» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 61 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 62 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Буюклы муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 63 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 64 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Онор муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 65 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Первомайск муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 66 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 1 «Улыбка» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 67 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 17 «Солнышко» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 68 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Звёздочка» с. Победино муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения; . |
| 69 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Островок» пгт. Смирных муниципального образования городской округ «Смирныховский» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 70 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств п.г.т. Смирных Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 71 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 72 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Малыш» г. Томари Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 73 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Сказка» г. Томари Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 74 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества г. Томари Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 75 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Центр детского творчества с. Красногорск муниципального образования «Томаринский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации; дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 76 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств г. Томари Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 77 | Муниципальная бюджетная образовательная организация дополнительного образования «Дом детства и юношества пгт. Тымовское» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 78 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Тымовское» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 79 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области имени Дорошенкова Павла Ивановича | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 80 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Краснополье Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 81 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Лесогорское Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 82 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение основная общеобразовательная школа с. Никольское Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |
| 83 | Муниципальное е бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Поречье Углегорского городского округа Сахалинской области | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 84 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение начальная общеобразовательная школа эстетического развития г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 85 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Радуга» г. Углегорска Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 86 | Муниципальное е бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 8 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 87 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 14 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 88 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад комбинированного вида № 15 пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 89 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 22 с. Бошняково Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому. |
| 90 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Углегорска Сахалинской области | Замечаний нет. |
| 91 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества пгт.Шахтерск Углегорского городского округа Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 92 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств «Гармония» Углегорского городского округа | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 93 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детская школа искусств им. А.К. Лядова Углегорского городского округа | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 94 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад компенсирующего вида с приоритетным осуществлением квалифицированной коррекции речи № 1 «Солнышко» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 95 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 2 «Сказка» муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 96 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 3 «Родничок» с. Правда муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 97 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 4 «Маячок» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 98 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №5 «Радуга» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения; . Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 99 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 6 «Ромашка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 100 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 7 «Улыбка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 101 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 8 «Золотой ключик» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 102 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 9 «Дружба» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 103 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» г. Холмска Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 104 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Теремок» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 105 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 20 «Аленушка» г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 106 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 28 «Рябинка» села Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. . Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 107 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 32 «Ручеек» с. Костромское муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 108 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад № 39 «Петушок» с. Чапланово муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 109 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 110 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Дом детского творчества «Яблочко» с. Яблочное муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 111 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования станция юных натуралистов г. Холмска муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 112 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Центр творчества с. Чехов муниципального образования «Холмский городской округ» Сахалинской области | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 113 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» муниципального образования «Холмский городской округ» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 114 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств пгт. Южно – Курильск» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 115 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская школа искусств с. Крабозаводское» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 116 | Муниципальное автономное учреждение дополнительного образования «Дворец детского (юношеского) творчества города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет. |
| 117 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 26 детский сад «Островок» г.Южно-Сахалинска | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 118 | Муниципальное автономное дошкольное образовательное учреждение № 45 детский сад «Семицветик» г. Южно-Сахалинска | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 119 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Центральная детская музыкальная школа города Южно-Сахалинска» | Замечаний нет. |
| 120 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования Детская музыкальная школа №1 города Южно-Сахалинска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 121 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 5 города Южно-Сахалинска» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 122 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №2 города Южно-Сахалинска» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 123 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств №4 города Южно-Сахалинска» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 124 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств «Этнос» | Замечаний нет. |
| 125 | Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская художественная школа» города Южно-Сахалинска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 126 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа г. Курильска | Замечаний нет. |
| 127 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Горячие Ключи | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. |
| 128 | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение средняя общеобразовательная школа с. Рейдово | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: предоставление инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 129 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа с.Буревестник» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 130 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Золотая рыбка | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: возможность предоставления образовательных услуг в дистанционном режиме или на дому. |
| 131 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Аленький цветочек» муниципального образования «Курильский городской округ» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: помощь, оказываемая работниками организации, прошедшими необходимое обучение по сопровождению инвалидов в организации. |
| 132 | Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад «Алёнушка» муниципального образования «Курильский городской округ» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: сменные кресла-коляски; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: предоставление инвалидам по слуху (слуху и зрению) услуг сурдопереводчика (тифлосурдопереводчика). |
| 133 | Муниципальное бюджетное образовательное учреждение «Детская школа искусств г.Курильска» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. |
| 134 | Государственное казенное общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Поронайска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 135 | Государственное казённое общеобразовательное учреждение школа-интернат г.Долинска | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. . |
| 136 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Звездный» | Замечаний нет. |
| 137 | Государственное казенное учреждение дополнительного образования Сахалинской области «Центр содействия семейному устройству «Феникс» | Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование для инвалидов по слуху и зрению звуковой и зрительной информации. |
| 138 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский колледж искусств» | Замечаний нет. |
| 139 | Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение «Сахалинский базовый медицинский колледж» | На прилегающей территории и в помещении организации отсутствуют: пандусы; адаптированные лифты, поручни, расширенные дверные проемы; специально оборудованного санитарно-гигиенического помещения. Отсутствуют условия доступности, позволяющие инвалидам получать образование наравне с другими: дублирование надписей, знаков и иной текстовой и графической информации знаками, выполненными рельефно-точечным шрифтом Брайля. |

## Предложения, пожелания от респондентов.

1. Общеобразовательные организации.

|  |  |
| --- | --- |
| Организации основного общего образовани | Предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации |
| 1 МБОУ СОШ № 1 г. Александровск-Сахалинский | Улучшить условия услуг данной организации. |
| В данной организации хотелось бы побольше скамеек или мест, где можно расслабиться и отдохнуть. |
| Побольше молодых специалистов |
| Чтоб было побольше дополнительных кружков |
| Питьевую воду поставить в доступном месте. |
| Хорошее питание |
| Заменить учебную мебель |
| Более современное помещение |
| Расширить территорию |
| Сделать школьную нагрузку чуть меньше. |
| Прививать детей к труду |
| Построить спортивные объекты на территории Александровска Сахалинского |
| 2 "МБОУ СОШ № 2 им. Героя Советского Союза Леонида Смирных г. Александровск-Сахалинский" | Нужна раздевалка для начальной школы, буфет очень нужен |
| Ждём ремонт школы в целом! |
| Улучшить, качество видео. |
| При входе в школу нет места, лавочке не хватает, нет контроля при входе |
| Сделать ремонт внутри школы |
| Нужно решать вопрос о срочном строительстве новой школы и привлечении нормальных специалистов предметников, а не переподготовка не пойми кого |
| Питание.  Плохо кормят, холодная еда. Если проверка, тогда все горячее. |
| Никогда нет еды в столовой. Дети голодные. |
| Нет сдачи в столовой, поэтому ходим голодные. Маленький выбор еды. После уроков вообще нечего есть. |
| Большинство учителей в школе грубые, злые, с детьми общаются пренебрежительно , неохотно объясняют материал, на уроках не интересно. Говорю как мама ученика 5 класса. Один учитель накричал на дочь на ровном месте. Считаю такое поведение не педогогичным . Это не случайный человек с улицы, а ПЕДАГОГ!! Ребенок пришла со школы подавленная , хотя первые дни очень нравились в средней школе, была восторженная. Старший ребенок тоже жалуется на отношение учителей. Всем ученикам и родителям нашей школы известно, что главная проблема и беда нашей школы - это неадекватные (по большей части) учителя. И завучи это змеиное гнездо, с которыми никто из руководства или не в силах справиться или просто нет такого желания |
| Туалетная бумага в туалетах и чистые унитазы |
| Увы но в мужском туалете отсутствует туалетная бумага, так-же в школе крайне много некультурных людей которые ведут себя как быдло   Всегда рад рассказать правду :3 |
| Нету строительство спортивных объектов, не спортивного обеспечение. |
| 4 МБОУ НОШ №2 г. Охи им. Г. Г. Светецкого | Нужно больше дисциплины по отношению к детям и обратной связи от педагогов |
| Хотелось бы, чтоб была продленка и дети могли бы делать домашнее задание в школе т.к я допустим работаю до поздна. |
| Зделать чтоб была не до 4 класса а побольше! |
| 6 МБОУ СОШ №2 г. Поронайска | Требуется ремонт |
| Ремонт в школе |
| Доп.урок по английскому |
| Облогородить территорию |
| Оснащение школы современным оборудованием (для учебного процесса, спортивное). |
| Ремонт школы капитальный |
| Хотелось бы чтобы ввели единую форму для школьников |
| Лавочки в фойе для переобувания. |
| Не останавливаться на достигутом и развиваться дальше. |
| 1.Хотелось чтоб в столовой еда, пирожки,чай продавалась на выбор. 2. Хотелось чтоб платных учеников кормили по раньше, а не после 5 урока. |
| необходимо новое здание для школы |
| Смените поваров. Еда не вкусная. |
| Замена парт и стульев. Капитальный ремонт |
| Хотелось бы чтобы секции для детей были при школе |
| Капитальный ремон |
| Просторный новый спорт зал, просторный вестибюль для комфортного переодевания детей и место для родителей. |
| Поменять в некоторых классах стулья. Оставляют затяжки на колготках и брюках. А так же вернуть двойное меню. |
| Необходим Ремонт в школе ,в меню для детей добавить салаты ... |
| Хамская охрана |
| Здравствуйте! Очень бы хотелось чтоб сделали ремонт в школе |
| Улутшить питание детей, более разнообразить, довать соки. |
| Требуется ремонт |
| Хороший ремонт на территории школы и ремонт в самом учебном заведении |
| Дооборудовать классы проектором и новой мебелью , |
| Построить новую школу. |
| Сделать капитальный ремонт школы |
| Школа востребована жителями нашего города. В первую очередь хочется отметить прекрасный педагогический состав. Учителя отлично готовят к экзаменам, прекрасно знают свой предмет, а самое главное, очень интересно преподают материал. В столовой всегда накрыт полезный и вкусный обед, а это очень важно для растущего организма. Всегда с радостью принимаем участие во всех школьных мероприятиях и конкурсах. |
| Нужно новую мебель. |
| Мыть полы в спортзале и в классе |
| Ремонт школы |
| Построить новую хорошую школу. |
| Устранить текучку учителей по профильным предметам в профельных классах. |
| Чтобы не запрещали красится. 😭🥀 |
| Не помешало бы сделать ремонт стен и полов |
| 7 МБОУ школа-интернат № 3 г. Поронайска | Надо, чтобы дети всегда учились в школе, потому что им комфортно учиться в школе-интернате. |
| Подумать вышестоящим органам о зимнем и осеннем периодах, когда наша школа переходит в городскую школу. Сколько можно мучиться и мучить другие школы. Мы хотим быть круглый год у себя в школе. |
| Сделать дорогу для детей в зимний периол |
| Хотим учиться в своей школе, а не шляться по школам |
| 8 МБОУ В(С)ОШ г. Поронайска | Нет спортивного зала, можно было бы поставить тренажёры и на уроках физкультуры было бы чем заниматься. |
| 9 МКОУ СОШ с. Гастелло | Отменить вторую смену |
| 13 МБОУ СОШ пгт. Смирных | Бесплатное питание для детей с 5 по 11 класс. |
| Взять учителей на работу |
| Смена педагогического состава на молодых педагогов. |
| В первую очередь, научиться педагогам, как правильно разговаривать с родителями и детьми, чтоб не только могли требовать, но и слушать детей |
| Много возрастных учителей, которым 70 и более лет. Молодые учителя в школу не идут. Надо привлечь молодых специалистов. |
| Хотелось бы, чтобы некоторые учителя научились находить общий язык с учениками. Учеба должна проходить в спокойной атмосфере, а не в ожидании плохого настроения учителя и попадания в немилость, а также личную неприязнь к ученикам. |
| Можно добавить занятия по профессиональной ориентации по поступлению в учебные заведения . Много специальностей сейчас детям трудно сориентироваться в них . Больше рассказывать и объяснять о профессиях. |
| Убрать линии предметы. ОДНК Опка итд. |
| Меньше знаний. Большинство детей не усваивают материал в школе, приходится нанимать репетитаров. И не устраивает загруженность , дети в основном до 16:00 в школе, приходят уставшие. Количество уроков большой а качества нет. |
| Больше грамотных педагогов |
| Обеспечить сохранность личного имущества в гардеробе учеников |
| Отвратительное питание, хамки технички |
| Уроки сократить на 10 минут |
| Необходим более сильный учитель физики для выпускных классов!!! |
| Больше уделять внимание детям которые плохо восприняли тему урока |
| 1. Дежурный педагог при входе в школу груб с учениками. 2. Ребёнок из-за очереди в столовую, часто остаётся голодным, необходимо распределить прием пищи детей. |
| Шкафчики для хранения, чтобы они не только у 9-ти(10-ти) классников были но и у других начиная хотя бы с 7 класса, я думаю это было бы просто прекрасно если ты забыл какой то учебник (тетрадь), сменную обувь меньше бы крали да и спина от портфеля не болела бы. |
| Качественное образование, квалифицированные учителя |
| Построить бассейн |
| Хотелось бы куллеры для воды, хотя бы в период экзаменов. Нужны учителя заинтересованные в подготовке детей. Много опытных, но уже очень возрастных. |
| Сократить уроки. |
| Получение школьных учебников сделать внутри основного учебного заведения |
| Сократить времянахождение в этой организации. |
| Тунтун |
| Заменить учителя ОБЖ |
| Обновление преподавательского состава |
| Купить туалетную бумагу!! Приобрести прокладки и обезбол для девочек |
| Приобрести наконец то туалетную бумагу и установить её в туалетных комнатах... В начальной школе педагог в кабинете отрывает кусочек и даёт ребёнку🤦‍♀️, не каждый ребёнок подойдёт и попросит потому что постесняется одноклассников! |
| Возникли сложности с прохождением заданий на сайтах Яндекс. Ру и Яндекс учебник. Задания не для первых классов. Дети не имеют представления как их выполнять. Задания больше до родителей а не для детей. Прошу отменить данные сайты так как они не имеют места быть в 1 классах |
| Установить кулеры с водой в учебных классах школы |
| Улучшить работу с детьми учителям, а не перебрасывает обязанности учителя на родителей, с 1го класса задают столько домашней работы, что смело можно сказать, что родитель даёт образование, а учитель наблюдает за учебным процессом. |
| Чтобы учителя уделяли больше времени пройденному материалу, а не говорили, не понял тему, учи дома |
| Свободный стиль |
| Хотелось чтобы учителя лучше разъясняли ученикам темы, а не рекомендовали родителям репетиторов |
| Отменить дополнительное образование . |
| Чтобы были группы продлённого дня. |
| Недостаток: плохое питание, большие очереди в столовой, ребëнок за перемену не успевает даже булочку приобрести; если информация на стендах и есть, то родителям просто не предоставляется возможным ознакомиться, так как их не пускают в школу. |
| Обратите пожалуйста внимание на туалетные комнаты во время перемен, старшие ребята не дают младшим даже зайти, так как собираются там толпами каждую перемену, а младшие пугаются. |
| Хотелось бы видеть работу с гибкими навыками |
| Сменить педагогов |
| Укомплектовать школу учителями |
| Обязательна должна быть зона для родителей, нет негде места куда бы мог присесть родитель подождать ребенка, случаи бывают разные. Стоишь на проходной как в каком то лагере для заключённых. |
| Сменить директора школы на более молодого перспективного! |
| Упростить занятия,а не по 7 уроков каждый день,плюс учеба в субботу |
| Мало учителей |
| Улучшить знания педагогов |
| В классах для младших классов, сделать шкафчики под одежду для занятия физической подготовкой. |
| чтоб было меньше уроков, я девятый класс у нас каждый день элективы, и очень много домашки. хотелось бы поменьше уроков. очень большая нагрузка на каждый день!! |
| Хотелось бы чтобы в туалетах было чище ,имелись освежители воздуха и туалетная бумага и также нормальные затворы на дверях туалетных кабинок чтобы в коридорах и помещениях имелась питьевая вода… |
| Установить шкафчики для начальных классов, для сменной обуви и спортивной формы. Также предоставить второй комплект учебников для 2 класса. |
| Убрать не нужные предметы в школе. Упор надо на основные делать, а не по музыке, технологии и ОДНК делать уроки. Основные предметы надо учить. Ребёнок весь день в школе, потом всё время делает уроки, времени нет на отдых. |
| Что разрешили детям распечатывать какой нибудь школьный материал либо платно либо бесплатно |
| Сократить количество уроков в день. |
| Лучше давать знания ученикам и принимать учителей с педагогическим образованием, а не с курсами. А также не оскорблять учеников на уроках |
| начните готовить пельмени в столовой пожалуйста 😭 |
| Не удобное расписание для начальных классов |
| Поменять руководство школы |
| Камеру в раздевалку, пропадают вещи. |
| Нет воды, дети пить хотят, а воды нет. Кулиров нет. В столовую не отпускают детей. Ребёнок носит воду, ну ведь, учебники и прочие предметы - это же тяжело носить. Неужели нельзя поставить куллеры с водой? |
| Быть более чуткими к детям и не унижать их человеческое достоинство. Вернуться к дневникам или своевременно и в полном объеме вносить информацию по обучению и успеваемости детей. В некоторых случаях,оценки вообще,не проставляются практически всю четверть. |
| Уже несколько лет подряд сталкиваемся, с тем, что летей не информируют о дате и времени проведения школьных олимпиад, хотя заявления заполнены. Вот снова одна пропущена. Несколько раз было, что за минут 10 - 15 до начала звонят.. Не пройдя школьный этап, не пройдешь дальше |
| Некоторым учителям-предметникам заполнять в электронном дневнике ВОВРЕМЯ графу "домашнее задание". Очень важно,когда ребенок болеет. |
| Установить камеры видеонаблюдения в кабинетах, чтобы родители в любой момент могли просмотреть в онлайн режиме как проходит урок |
| 14 МБОУ СОШ с. Буюклы | Сделать чище туалеты 🚽  Чтобы имелась туалетная бумага и освежители воздуха… Чтобы в помещениях имелась питьевая вода… В большинстве случаев не хватало сидячих мест |
| Сократить продолжительность 30 минутной перемены и урок на сделать урок 40 минут |
| Растянутое чебное время .Огромные перемены. |
| 18 МБОУ СОШ с. Бошняково имени Дорошенкова П.И. | Для лиц с ограниченными возможностями здоровья подготовить специальные туалетные комнаты |
| 19 МБОУ СОШ с. Краснополье | Хачу в школе басейн |
| Сделать в школе тир для детей |
| Чтобы быстрее в школе ремонт закончился! |
| Ускорить ремонт в школе |
| побыстрее бы закончился этот ремонт в школе |
| Нет спортивного стадиона, чтобы в тёплое время года заниматься физкультурой на улице |
| 21 МБОУ ООШ с. Никольское | Меньше заменять уроки проведением проверочных работ ВПР |
| Оказываемыми услугами удовлетворить, условия в школе устраивают |
| 22 МБОУ СОШ с. Поречье | Уменьшение уроков для учащихся.обеспечение полноценной порцией обеда. |
| Бесплатное полноценное питание школьников. |
| Выделить ещё один запасной транспорт для перевозки детей |
| 23 МБОУ НОШЭР г. Углегорска | Личное пожелание, хотелось бы конечно для полной укомлектации данного учебного заведения видеть столовую именно в самой школе, чтобы детям было комфортно, и не нужно было бы ходить в др. столову либо кафе. |
| 24 МБОУ СОШ г. Курильска | Привлечение специалистов |
| Можно ли запустить ещё один школьный автобус? |
| 25 МБОУ СОШ с. Горячие Ключи | Учителя в большей мере занимаются бумажной работой, чем обучением детей. И сидят там с утра до ночи. Никакой личной жизни. |
| Есть к чему стремиться. Некоторые педагоги превышают свои полномочия. |
| 26 МБОУ СОШ с. Рейдово | В организации недостаточно квалифицированных преподавателей |
| Привлечение учителей -предметников.Возможно с других регионов. (Не хватает учителей в школе) |
| Привлекайте молодых профильных учителей. |
| Восемь уроков в один день это много. |
| Разнообразитб питание |
| 27 МБОУ СОШ с.Буревестник | Привлечение педагогов с педагогическим образованием! |

2) Дошкольное образование:

|  |  |
| --- | --- |
| Организация дошкольного образования | Предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации |
| 1 МБДОУ детский сад №1 «Светлячок» г. Александровск-Сахалинский | Требуется ремонт внутри помещения |
| Улучшить качество питания для дошкольников |
| Хотелось бы что сделали ремонт внутри помещения |
| Улучшить питание дошкольникам |
| Часы работы садика до 19:30, однако детей все родители забирают в 18:30, зачем тогда продлевали садик до такого времени, воспитатели домой уже собраны в 18:40 и ждут родителей на улице вместе с ркбенком |
| 2 МБДОУ детский сад № 2 «Ромашка» г. Александровск-Сахалинский | Новые горки на территории детского сада |
| Установить пандус. С колясками нет доступности зайти в садик |
| Увеличение площади раздевалок. |
| Чтобы было более разнообразнее меню и качественней приготовление пищи. |
| Детскому саду необходим генератор. В связи с периодическими перебоями электрических сетей, детский сад не принимает детей при отключении электроэнергии. Очень неудобно, так как работу у родителей никто не отменяет, ребенка оставлять не с кем |
| Оснащение групп мультимедийным и интернет оборудованием. |
| Оснастить калитку домофоном |
| 3 МБДОУ детский сад № 4 «Улыбка» с. Мгачи | Изменить время приёма детей утром с 07:30 до 08:45 |
| Здравствуйте изменить время прибывания с 7:30 до 8:45 |
| Пересмотреть график работы |
| 4 МБДОУ «Сказка» г. Долинска | 1)Перегородки и дверки в местах установки унитазов, чтобы дети могли нормально сходить в туалет, особенно разнополые.  2) Меню на полдник сделать более съедобным для детей. Винегрет и селедку , например, почти никто не любит |
| 6 МБДОУ «Детский сад «Чебурашка» г.Долинск | ремонт дорожек на территории учреждения, улучшение детских плодок для прогулок |
| 7 МБДОУ «Улыбка» г.Долинск Сахалинской области | Улучшить питание детей. Добавление фруктов, сырых овощей(огурцы,помидоры), йогуртов |
| Открыть ночную группу |
| 10 МБДОУ «Детский сад «Малыш» с.Углезаводск | Снабдить интерактивным оборудованием ОУ |
| хотелось бы чтоб было покрытие на игровой , уличной площадке |
| Интерактивные доски в группе, планшеты для старшего возраста, робототехника. |
| оснащение сада развивающими интерактивными досками |
| На прогулочных площадках покрытие , детские качели, горку |
| 11 МБДОУ «Детский сад «Росинка» с. Сокол | Обновить детскую площадку |
| Плата за сад по факту,а не за месяц вперед ! |
| 12 МБДОУ «Детский сад «Родничок» с. Быков | Продолжать работу по обучению и воспитанию детей в том же направлении, так де открыто взаимодействовать с родителями. |
| Положить хороший асфальт на теретории |
| Улучшили прогулочную территорию |
| Улучшить работу логопеда и психолога при работе с детьми по ПМПК |
| Детский сад как не зайдешь грязный, пыль в шкафчиках,по чаще бы проводили уборку в данном образовательном учреждении |
| Чтоб чаще проводились дезинфекции в саду(в группах) |
| Педагоги очень профессиональные, выполняют свою работу с любовью. Не потеме :если возможно положить асфальт на территории сада "Родничок" |
| Хотелось бы асфальтирование форум детского сада. |
| Больше заниматься с детьми образовательной деятельностью, уважительно и вежливо разговаривать с воспитанниками |
| Детей надо любить, отсюда и проблем возникать не будет. Если работа с детьми вызывает негатив, значит это не ваша работа. Желаю администрации данной организации получше присмотреться к кадрам и провести проверку на профпригодность и компетенцию некоторых воспитателей! |
| Хочется видеть более благожелательное отношение со стороны руководящих лиц. Могут не поздороваться, что происходит очень часто. |
| Чтоб сад работал до 20.00 |
| 13 МАДОУ «Детский сад №1 «Сказка» ,г.Корсаков | Гирлянды на деревьях |
| Улучшить прогулочные площадки |
| Мало обучают детей. |
| Сделать на Оригин современные детские площадки, сейчас там голая земля и после дождя образуется грязь. |
| Хотелось чтобы у детей были новые площадки. Так как они очень старые и детям негде играть. |
| Выделить организации деньги на обновление материально-технической базы сада. |
| Улучшения детской площадки нужно обязательно. |
| 14 МАДОУ «Детский сад №2 «Аленький цветочек» ,г.Корсаков | Приобрести новое оборудование в группы, кровати, шкафчики, мебель. Пособие больше для математики и т.д. |
| Улучшить качество питания |
| Хотелось бы, чтобы были отдельные спальни, матрасы и подушки пора заменить |
| Списочный состав детей много |
| Сделать более просторные группы , и улучшения питание . |
| Мало выстывок работ детей |
| 16 МАДОУ «Детский сад №8» ,г.Корсаков | Улучшение разнообразия датского питания. |
| Трудно попасть к логопеду на занятие, необходимо привлечение второго специалиста логопеда |
| В дежурную группу хотелось бы попасть без справок, т.к.муж самозанятый и у него не нормированный график, а справку взять не где. |
| 17 МАДОУ «Детский сад № 11 «Колокольчик» ,г.Корсаков | Полностью пересмотреть администрацию детского сада и начать наконец то работать а не отсиживаться |
| 1. Доступность информации для родителей 2. Ремонт детских площадок 3. Разнообразие мероприятий для проведения воспитательной и развивающий работы с воспитанниками 4. Более активная позиция воспитателей 5. Проведения тренинга для заведующей сала по управленческой деятельности и создания положительного климата в рабочем коллективе |
| 19 МАДОУ «Детский сад № 14 «Родничок»,г.Корсаков | Новые детские площадки или доработка старых: установка новых МАФов и комплексов, веранд. |
| 22 МАДОУ «Детский сад № 25» ,г.Корсаков | Улучшение участков где гуляют дети. |
| Улучшение участков для гуляния |
| Улучшить участки |
| 23 МАДОУ «Детский сад №28» ,г.Корсаков | Не помешал бы пешеходный переход |
| Есть необходимость в специалисте - логопед. |
| Сделать в ужин по раньше для ясельной группы. |
| 24 МАДОУ «Детский сад № 30 «Кораблик» ,г.Корсаков | Обеспечение материальной помощи детскому саду  Отделом образования г. Корсакова , для обеспечения лучших условий для детей. |
| Материально - техническое обеспечение Доу Отделом образования, для улучшения образовательного процесса. |
| 28 МБДОУ д/с № 1 «Родничок» г. Охи | Побольше интересных мероприятий для наших деток |
| Расширить, пополнить оснащение групп |
| 30 МБДОУ д/с № 7 «Журавушка» г. Охи | Больше заниматься с детьми которые готовяться к школе на следующий год |
| Медицинский работник на полный день |
| Меню питания хотелось бы видеть заранее за 1 день до даты, а не с утра наступившего дня. |
| Прошу предоставить мед работника с 07:30 (с открытия дет сада), а не с 10 утра. Очень много больных детей, а воспитатель не имеет право отстранять. Мед. работник должна осматривать детей на входе, чтобы не допускать распространение заболеваний далее. |
| Обеспечить группы икт |
| Приводить ребёнка в любое время , а то только до 9:30 можно привести и все , хотелось бы попозже так тюка график работы ненармированный |
| Усиление или повышение контроля проверки наличия(отсутствие) медицинских показаний для продолжения нахождения на территории того или иного учреждения. А именно контроль орви, вирусных и иных инфекционных заболеваний, в группах имеющих большее и частое количество больничных у дошкольников |
| Нужен Медицинский Работник на постоянной основе |
| Уменьшить наполняемость групп детьми. 25 детей в одной группе это очень тяжело для детей. |
| Добавить больше образовательных программ |
| 31 МБДОУ д/с № 20 «Снегурочка» г. Охи | Поменять старые площадки для прогулок детям на новые.. |
| Улучшить питание |
| Хотелось бы побольше детских площадок на улице , |
| Построить новый классный сад на этом месте, обустроить территорию. А персонал умнички, они всегда страются что-то улучшить, даже из ничего;) |
| Новое оборудование |
| 33 МБДОУ № 7 «Дельфин» пгт Вахрушев | Хотелось бы чтоб у детей было н Интерактивные доски |
| Хотелось бы, чтоб детский сад имел отдельное здание, а не располагался в школе. |
| 36 ДОУ № 17 «Солнышко» пгт. Смирных | для улучшения оказания услуг необходимо увеличить количество детского игрового и спортивного оборудования. |
| Хотелось бы,чтобы было больше игрушек для деток,но в данный момент,к сожалению, приходится родителям нести игрушки |
| 37 ДОУ № 4 «Звёздочка» Победино | Хотелось бы чтобы улучшили игровые площадки для детей, а именно, постелили покрытие на площадке. |
| 38 МБДОУ детский сад «Островок» пгт. Смирных | Уменьшить сон час |
| Больше времени детям на свободную игру. |
| Покрытие на детских площадках. |
| Работал бы до 19 часов |
| 39 МБДОУ детский сад № 4 «Теремок» с. Красногорск | Хотелось бы капитальный ремонт учреждения |
| Очень красивая и ухоженная территория около садика,а здание старого образца. Необходим капитальный ремонт! |
| Сделать капитальный ремонт и вернуть вторую половину здания ( срцн ) |
| 45 МБДОУ № 15 пгт. Шахтерск | Песочницы на игровые площадки |
| Научить работников относится к детям инвалидам с пониманием |
| Детский сад очень хороший, тёплый. Сильные педагоги. У меня ходит в этот сад четвёртый ребёнок |
| 46 МБДОУ № 22 с. Бошняково | Площадку укомплектовать более современии. |
| 47 МБДОУ № 1 «Солнышко» г. Холмска | Вести вечернию группу. |
| Не хватает психолога |
| 48 МБДОУ №2 «Сказка» г. Холмска | Сменить детское меню. |
| Поменять кафель на первом этаже данного садика. |
| Сделать утром дежурную группу , что бы приводить детей к 7:30 так как большинство людей работают с 08:00 . |
| 49 МБДОУ № 3 «Родничок» с. Правда | Мягкое покрытие на прогулочные участки |
| посадить больше цветов |
| Лестница требует ремонта. Порожки травмоопасны. И вообще: организация не оказывает услуги, это не частная лавочка, а государственное образовательное учреждение, а воспитывает наших детей! Данная фраза режет слух. В целом великолепный детский сад, что внутри, что снаружи |
| Проводить дни открытых дверей |
| сделать закрытые веранды |
| украсить участки для прогулки |
| сделать резиновое покрытие на прогулочных участках |
| сделать покрытие на участках |
| 50 МБДОУ № 4 «Маячок» с. Яблочное | Отличный детский сад, внимательный персонал.  Квалифицированные педагоги |
| 51 МБДОУ № 5 «Радуга» г. Холмска | Спортивная площадка. |
| Покрыть специальным покпытием игровую площадку. |
| Хотелось бы, чтобы произведен ремонт или покрыт резиновым покрытием игровая площадка на улице. |
| На улице сделать для детей спортивную площадку. |
| Хотелось бы, чтобы у каждой группы была своя игровая площадка на улице или хотя бы мягкое резиновое покрытие по всей территории. |
| 52 МБДОУ № 6 «Ромашка» г. Холмска | Наличие камер видеонаблюдения в группе |
| Продлить график работы дет сада до 19:19-30 часов. |
| Обновить или добавить современные игровые площадки на открытом воздухе |
| 53 МБДОУ № 7 «Улыбка» г. Холмска | Улучшить меню |
| Сделать ремонт на территории детского сада ! |
| Не сокращать штат, а наоборот увеличить. |
| В младших группах необходимо больше места в шкафчиках. Родители самостоятельно покупают кармашки. Было бы здорово, если бы закупили на количество шкафчиков кармашки и они бы оставались для следующих детей. |
| Необходимо заменить бетонное покрытие территории детского сада на более современное |
| Не устраивают пандусы у всех входов, много ямок, дети спотыкаются, падают, колени царапают. |
| Нужна продленная группа нахождения ребёнка в детском саду, так как работаю до 19:00. |
| Сделайте хоть частично ремонт покрытия вокруг сада, обратите внимание на острые сколы выщербленного бетона |
| Медицинский работник проявляет некорректное поведение. Ведет себя агрессивно, грубо разговаривает на повышенных тонах. |
| Ввести в штат ещё специалистов по сопровождению детей с ОВЗ |
| 54 МБДОУ №8 «Золотой ключик» г. Холмска | Ограждения на участках и песок в песочницах |
| Необходимо привести в рабочее состояние замок на входе в детский сад, вывешивать актуальную информацию по меню |
| В саду иметь Камеры в каждой группе !!!(не только вах/зал и коридоры ) |
| Больше контакта с родителями |
| Усовершенствовать и улучшить участки для прогулок детей. Весь инвентарь на участках старый , обшарпанный . Сами участки неровные , разделены бордюрами ,, о которые дети могут споткнуться |
| Нанять дополнительный персонал в группы где присутвуют дети инвалиды |
| Улучшить игровые зоны на улице  Для прогулки детей |
| Ремонт в саду |
| Не хватает дополнительных организационных моментов, например, кукольный театр,или какие-либо мастер классы для деток, также экскурсии (например в музей) |
| Обновление участков для прогулок |
| Установить камеры видео наблюдения в группах. Облагородить детские прогулочные площадки |
| Новое оборудование , мебель и почините полы по коридору главному, доски шатаются |
| Заменить все старые предметы мебели, игрушек и спортивного инвентаря на новое. Родительское собрание проводить не в 16:30, а в 17:00, не всех могут с работы отпускать |
| Работать до 7 хотя бы часов вечера |
| 56 МБДОУ «Золушка» г. Холмска | Сделать немного побольше для детей площадок |
| Сделать покрытие на площадках |
| Не сокращать работников пенсионного возраста, они сторожилы и имеют особенные отношения с воспитанники |
| Детские площадки |
| Обустройство детских площадок |
| Сделать прогулосную зону более комфортабельной |
| Расширить раздевалки в саду, сделать продленку на пару часов |
| Предлагаю регулярно чистить ковры, вся грязь разносится по саду |
| Ремонт нормальный в саду зделать надо |
| 57 МБДОУ «Теремок» г. Холмска | Несколько поколений нашей семьи посещает данное учреждение, благодарны работникам за предоставленные услуги |
| Хотелось бы резиновое покрытие на детских участках. |
| Хотелось бы спортивную уличную площадку. |
| Благоустроить покрытия на участке. |
| Не хватает спортивной площадки на участке |
| Нет веранд на участках |
| Хотелось бы мягкое покрытие на участках и веранды |
| Улучшения покрытия на участках. |
| Спорт площадку . |
| 58 МБДОУ № 20 «Аленушка» г. Холмска | Детских площадок |
| Обновить детскую площадку на территории садика |
| 59 МБДОУ № 28 «Рябинка» села Чехов | Очень хочется чтобы в детском саду сделали ремонт фасада |
| Чаще проводить день открытых дверей для родителей |
| Провести замену некоторой мебели в ДОУ |
| Ремонт фасада здания детского сада |
| 60 МБДОУ № 32 «Ручеек» с. Костромское | Платные образовательные услуги у виде кружков подготовки к школе и т.п. |
| 61 МБДОУ № 39 «Петушок» с. Чапланово | 1. Знаю, что детей взвешивают и измеряют у них рост, но информацию почему-то не вывешивают.  2. Хотелось-бы продлить пребывание детей в детском саду на час дольше. |
| 62 МАДОУ № 26 г.Южно-Сахалинска | Работа детского сада с 7.15. Некоторые родители работают с 8 и не успевают доехать до работы. |
| Больше интересных кружков . Мало кружков . |
| Улучшить парковку и детские площадки |
| Улучшить детские площадки |
| Хотелось бы бассейн |
| Необходимо сделать покрытие на детских площадках! Площадки засыпаны щебенкой. Поднимается пыль, дети дышат этой пылью. Портится одежда и обувь! |
| Просим оказать помощь ДС в ремонте или перестройке веранд для прогулки детей. Заведующая всячески пытается решить вопрос что в её силах. Мы очень благодарны за это! Но я так понимаю требуется решение министерства и выделение денежных средств на это благое дело!!! |
| Нанести резиновое покрытие на детские площадки на ТЕРРИТОРИИ Детского сада |
| 63 МАДОУ № 45 «Семицветик» г.Южно-Сахалинск | Применение индивидуального подхода к приемным детям и детям из семей попечителей, опекунов. |
| Абсолютная нехватка персонала!персонал просто уходит из-за внутренней обстановке в саду с заведующей!из за этого за детьми осуществляются не в полном обьеме! Планируем обратится в администрацию |
| Установка камер видеонаблюдения в группах с обеспечением доступа родителям |
| Кружок английского языка |
| Создание сайта,  Подробной информации о воспитателях с фото. |
| Пожелание - поддерживать молодых специалистов , не возлагать так много на плечи родителей (игрушки для веранды и группы - можно приобрести и за средства учреждения) . Мед персонал оставляет желать лучшего…… |
| Выделить ещё одну группу для ясель. |
| Внесение новых тенденций в администрации , улучшения качеств работы психологов, а так же педагогов дошкольного образования.  Проведение часто обучающих и расслабляющих тренингов с рабочим коллективом ( воспитатель ). Не заставлять отрекаться от личной жизни и от семьи , так как это тоже введёт к насилию между взрослым и ребёнком.  Проведение различных и очень важных мероприятий таки как (помощь приюту «животных»; Экология природы- это очень важно; Солдаты нашего времени |
| Отремонтировать входные зоны (крыльцо, лестницы) |
| Заменить покрытие на участках |
| Установить магнитно-пропускной вход в организацию |
| Хотелось бы чтобы прекратилась текучка сотрудников! Не успеваешь привыкнуть к воспитателю, уже нового ставят. А так же хотелось бы чтобы не мешали совсем малышей, которые даже говорить не умеют, с детками по старше! Деградация на лицо |
| Кулер с питьевой водой в коридоре и бахилы |
| Дополнительный вход с восточной стороны. |
| Возможность ребёнка забирать до 19.30 |
| В период карантина организовать дежурные группы. Сообщать о выходе с карантина своевременно. Поскольку больничные родителям врачи закрыли, а в учреждение пригласили только через два дня |
| Добавить больше занятий физической культуры, возможно танцы |
| Больше развивающие кружков. |
| Заведующей изменить отношение к детям инвалидам , |
| Хочу иметь возможность наблюдать за свои ребенком. Было бы прекрасно если установят видеонаблюдение. Хотя бы в те помещения где проходят занятия, хочу видеть как мой ребенок коммуницирует с другими детьми, активен ли он на занятиях и как ведет себя педагог. Можно в качестве эксперимента проводить занятия с участие родителей. Также хочу что бы педагоги беседовали с детьми о чувствах, о дружбе о помощи слабым. По моим ощущениям в группе нет коллектива, есть группы по интересам. Мой ребенок ходит в сад уже несколько месяцев, но до сих пор не знает имен некоторых детей. Считаю что это недоработка педагогического персонала. |
| 64 МБДОУ детский сад «Золотая рыбка» с. Рейдово, Кури́льский район | Приглашать в детский сад краеведов, писателей, артистов театра с постаноками. |
| Нужна бы новая детская площадка на территории детского сада. |
| Для родителей приобрести стулья, чтоб было удобно одевать детей. |
| Продлить рабочий день до 19 часов |
| 65 МБДОУ детский сад «Аленький цветочек» г. Курильск | Хотелось бы, чтобы построили новый детский сад, так как места детям очень мало. |
| Огромная благодарность коллективу нашего детского сада.  Отдельная благодарность Тымкив Светлане  Владимировне за включенность, вовлечённость и профессионализм. |
| Расширение, строительство нового детского сада, т к очень много желающих обучаться в данном детском саду. Строительство новой детской игровой площадки для детского сада, с учетом активных игр и занятиями физкультуры на свежем воздухе. |
| Не плохо было бы чтобы установили вэб камеры во всех группах чтобы наблюдать за ребёнком в любое время |
| Увеличения количество мест в детском саду в соответствии с положенной квадратурой по СанПиН. |
| Расширить эту контору или построить новый новый |
| 66 МБДОУ детский сад «Алёнушка» г. Курильск | Мягкое покрытие на детских площадках детского сада |
| В зимний период плохо очищается площадка где расположены горки и у детей нет возможности резвится. |
| Забор повыше, у нас медведи рядом ходят |
| Поскольку в саду не разрешают ходить в уличной обуви ,пусть бы побеспокоились о бахилах.а то идти в группы по скользкой,холодному кафелю, детям и родителем не доставляет удовольствия.для обуви должны быть стеллажи,а не хаотично сброшенная обувь,через которую прыгать нудно,чтоб идти дальше |
| Положено детям фрукты каждый день. Раньше давали сейчас не выдают. И нужно более лучше проводить санаторию чтоб инфекций не было. Так же можно поставить лампы от инфекций. |
| Усилить забор. К садику выходят медведи |

3) Дополнительное образование детей:

|  |  |
| --- | --- |
| Организация дополнительного образования | Предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации |
| 1 МБУ ДО ДШИ г.Александровск-Сахалинский | Капремонт или строительство нового здания |
| Новое современное здание |
| Построить новое здание для школы. |
| Организации, необходимо новое помещение |
| Необходимо новое помещение |
| Здание очень старое, ветхое. Нужно новую школу построить, что бы было больше классов, просторный актовый (концертный ) зал. |
| Выделение нового здания для ДШИ |
| Отремонтировать здание |
| Необходимо новое здание для школы, т.к. находится в ветхом здании |
| Построить новое задание |
| Новое здание! |
| Новое комфортное здание. Новых инструментов. |
| Новый подъёмник |
| Новое здание школы |
| Здание бы новое, а в остальном всё очень хорошо. |
| 2 МБУ ДО СШ им. В.С. Ощепкова г.Александровск-Сахалинский | Необходимо строительство дополнительных спортивных объектов для организации тренировочного процесса |
| Вывозить на соревнования большее количество спортсменов |
| Рассмотреть вопрос выделение дополнительной комнаты для переодевания. |
| Иметь свой спортивный зал или комплекс |
| Строительство спортивных объектов. Создание инфраструктуры. Обеспечение материально технической базы. |
| Нет спортивного зала для занятий в межсезонье, нет питьевой воды |
| Крайне и срочно необходимо построить новое здание спортивной школы, а также стадион, лыжную и роллерную трассы! |
| Необходимо предоставить или построить новое здание для спортивной школы. |
| Привести в надлежащие условия проведения тренировок по горнолыжному спорту, так как отсутствует туалет, нет мест для обогрева. |
| Посодействуйте пожалуйста с установкой на горнолыжном склоне подъёмника. Наши тренеры работают не покладая рук! Они- высококвалифицированные специалисты! Проводят дополнительные тренировки по своей иницитиве! Дети занимают призовые места несмотря на трудности, с которыми сталкиваются! А администрация МО ГО Александровск-Сахалинского района не принимает участие в помощи. Всё перекинули на Южно-сахалинское руководство. Средств таких нет в нашем бюджете. А отмывать средства и выкачивать недра природы- это бумага стерпит. |
| 3 МБОУДО ДДТ с. Быков | Заасфальтировать территорию вокруг здания |
| Чтобы были педагоги и мужчины, а не только женщины |
| 4 МБОУДО СЮН г. Долинск | Необходимо укрепить материальную, научную базу учреждения современными средствами обучения: микроскопы, лаборатории, стационарная теплица и т. Д. |
| Все хорошо. Если выделят дополнительные помещения для детей, чтобы они занимались там - будет еще лучше |
| Строительство парковки на территории рядом со станием |
| Нужно сделать ремонт и облагородить двор |
| 5 МБОУДО ДДТ г.Долинск | благоустройство территории |
| Хотелось бы увеличить количество кабинетов, а также ремонт актового зала. |
| Всё есть, но мне кажется что лучше сделать раздевалку побольше |
| Благоустроить территорию |
| 1. Улучшить территорию вокруг организации. 2. Нужна парковка для сотрудников этой организации. 3 Зрительный зал-кресла, свет. |
| Благоустройство прилегающей территории и создание нормальной парковки рядом |
| Нужно, помещение побольше. Прекрасная организация, очень хорошие и вежливые работники. |
| 7 МБУ ДО ДШИ с. Стародубское | Условия хорошие и не требуют улучшения. Оценка отлично. |
| 9 МБУ ДО ДШИ г. Долинска | Замечательная школа,хороший педагогический состав,укомплектованность. Мероприятия проводят отличные. Хотелось бы побольше таких мероприятий |
| Проводить больше мероприятий с участием детей-инвалидов |
| Хотелось бы ,чтобы дети учились в одну смену |
| Побольше участвовать в конкурсах и выставках |
| Не всегда дружелюбна охрана |
| Большая школа,но мало мест для поступления |
| 10 МАУ ДО «ДШИ» г. Корсаков | Доступный детям общепит. |
| 11 МБУДО ДШИ г.Макарова | Произвести ремонт школы, укомплектовать школу более современным оборудованием. |
| Хочется что бы школу искусств построили новую,по той причине,что это здание давно построено и школа занимает только 2 этаж.... |
| Оснастить школу современной мебелью. |
| Необходимо сделать капитальный ремонт |
| Ремонт помещения |
| 12 МБУ ДО «ОДШИ № 1» г. Оха | Желательно новое здание, т к после землетрясения 1995 года аварийное состояние школы |
| Строительство нового здания школы искусств,т.к. здание построено в 70х годах 20 века,а так же финансирование школы на закупку новых музыкальных инструментов,стульев,шкафов и тд. |
| Необходимо построить взамен аварийного здания новую музыкальную школу. |
| 1.Очень хочется чтобы было построено новое здание школы, по причине аварийности здания.  2. Неплохо бы иметь бахилы при входе. |
| Организовать комнату отдыха, где ребёнок мог бы отдохнуть и сделать перекус если ему это необходимо. |
| Выдавать бахилы ученикам, у которых отсутствует сменная обувь |
| У меня много вопросов к директору школы. Если на территорию школы въезд транспорта запрещён для ТС, то почему он рассекает на своём авто? По выходным он устраивает шумные пикники с шашлыками на той же территории школы с родственниками своими, которые тоже ездят там же на своём авто. Ведёт себя просто оморально.  Моё предложение по улучшению условий оказания услуг в данной организации, это смена руководителя. Правила безопасности не должен нарушать никто, тем более директор! |
| Руководство поменять на молодое поколение |
| У завуча неудобный график приема, часы работы вобще непонятны, нигде не написано, трижды был повод обратиться, Пришла в 10 утра- еще не приходила, пришла в 14.30- еще с обеда не вернулась. Неудобно. |
| На вахте накричали повышенным тоном на ребенка, что без сменки, пришел домой- рыдал. Неужели нельзя без крика решить такую проблему. Слышала, что здание школы имеет аварийное состояние. Хочется создать безопасные условия пребывания. Почему обещание построить новую школу длятся десятилетия? |
| Не нравится, что пианино ведет учитель с другого инструмента. Это разрешено? |
| Я хочу чтобы администрацией школы не ставилось под вопрос компетентность учителей. |
| 13 МБУ ДО «ОДШИ № 2» г. Оха | Тяжело детям учиться в третью смену до 20:00 |
| Немного сдвинуть время на 15:00 второй смены |
| Хотелось бы побольше здание, больше пространства |
| Помещение побольше,где занимаются ребята.Там же ремонт. |
| Помещение МБУ ДО ОДШИ № 2 маленькое. |
| 14 МБОУ ДО ЦДТ г. Поронайск | Улучшение материально- технической базы. |
| На мой взгляд, Учреждению ЦДТ Поронайска не хватает в здании просторных кабинетов, раньше здание принадлежало Сбербанку России. В таком красивом городе не хватает нового просторного здания для дополнительного образования, насколько я знаю им ещё приходиться работать на школах, т к не хватает учебных кабинетов. |
| Чтоб всегда, были вежливы, к инвалидам, особенно к глухим нужно писать а не говорит громко. |
| Было бы замечательно, если педагоги ЦДТ имели возможность проводить дополнительные занятия внутри городских образовательных учреждений (школах, детских садах). Это позволило бы детям перейти сразу из школьной атмосферы к увлекательным урокам и занятиям по интересам, даря им возможность расслабиться и насладиться своими любимыми занятиями после учебного дня |
| Обеспечить каждый кабинет современной качественной компьютерной техникой ( компьютер, интерактивная доска) |
| Убрать скамейки в основном зале и поставить удобные стулья или диваны для комфортного ожидания и переодевания. А то приходиться раздеваться прям у входной двери, это не совсем правильно, особенно зимой, сидит ращдетый ребёнок и тут же все с улицы заходят! |
| Буфет) |
| Дружный коллектив с опытнами педагогами! |
| Улучшить материальную базу |
| Оснастить все кабинеты интерактивными досками |
| 15 МБОУДО ДШИ г. Поронайска | Расширить преподавательский состав и помещение. |
| Изменить время, ребенок иногда бежит голодный в школу искусств. |
| У педагогов явное выгорание |
| Было бы хорошо если бы была дополнительная сцена, всего одна сцена, а коллективов много. |
| 16 МБОУ ДО ДШИ пгт. Смирных | Нужно новое здание для школы искусств |
| Построить школу специально для занятии по музыке, чтоб и актовый зал с звучанием и классы были соответствующие, большие |
| Нашей музыкальной школе необходимо новое помещение, так как кабинетов не хватает. |
| Требуется расширение помещения школы искусств в пгт. Смирных |
| Новое отлельное здание |
| Новое здание |
| 17 МБОУ ДО ЦДТ г. Томари | Хотелось бы новое здание для школы, так как здание школы совсем маленькое. В холе совсем нет места, очень не удобно. Нет гардероба или раздевалки, где можно переодеть ребенка. |
| В ОО не хватает кабинетов, т.к. ЦДТ находится в здании школы. |
| - Необходимо больше практических занятий с творческим подходом преподавателей .  - Профессиональная переподготовка преподавателей - Более разнообразное и современное оснащение |
| 18 МБОУ ДО ЦДТ с. Красногорск | Необходимо строительство отдельного здания для ДО |
| Моему ребенку очень нравится театральный кружок |
| Самый крутой цдт |
| Ремонт в помещениях |
| Больше кабинетов |
| чтобы больше классов было |
| капитальный ремонт не помешал бы |
| 19 МБУ ДО ДШИ г. Томари | Необходим педагог по хореографии и организация обучения по данному направлению |
| Нам нужно новое здание школы искусств, просторное, современное |
| Увеличить количество преподавателей. |
| 20 МБОО ДО ДДиЮ пгт. Тымовское | Хотелось бы больше практических занятий. |
| Сложно добираться ко времени занятий с других населенных пунктов района, так как нет рейса автобуса. |
| Чаще привлекать детей для участия в конкурсах и мероприятиях поселка |
| Что бы организация была размещена в центре |
| На крыльце со стороны Парковой улицы нужны поручни для подъема по лестнице |
| Корректировка расписания занятий под рейсовые автобусы |
| условия оказания услуг на должном уровне. Преподаватели грамотные, выполняют свою работу с любовью, достойные уважения родителей и детей. |
| Оборудовать крыльцо со стороны ул.Парковой поручнями |
| Оборудовать крыльцо поручнями. Вход со стороны Парковой |
| Со стороны Парковой забетонировать дорожку и оборудовать поручнями крыльцо |
| Мало кружков для девочек подроскового возраста, например вокальный. |
| Не хватает транспорта для перевозки детей |
| Со стороны Парковой улицы забетонировать дорожку и оборудовать поручнями крыльцо |
| Ужасная дорога, нет тротуара |
| Хотелось бы туристическое объединение. |
| Со стороны Парковой улицы обустроить дорожку до здания. На крыльце нужны поручни |
| Нужны поручни на крыльце со стороны Парковой улицы |
| 21 МБУ ДО «ДШИ пгт. Тымовское» | Расширить количество отделений, например, класс гитары. |
| Хотелось бы заниматься больше, чем два раза в неделю |
| 22 ДДТ г. Углегорска | Организации нужен свой автобус с водителем для выезда на соревнования за пределы района |
| Хотелось бы видеть обновленную детскую площадку,прилегающую к территории данной организации |
| Детскую площадку на территории ддт |
| Отличная организация, всем рекомендую, педагоги доброжелательные, занятия разнообразные. Желаю, чтобы в каждом городе был такой прекрасный дом творчества. |
| Обновить детскую площадку |
| Побольше педагогов и еще направлений!!!! |
| Собственный пищеблок |
| Брать деток с 4-х лет |
| построить сцену большую |
| Что бы остался тот же коллектив, во главе директор |
| Улучшить материальную базу |
| 23 МБОУ ДО ДДТ пгт. Шахтерск | Деятельность организации отвечает всем требованиям. |
| Новых образовательных программ, специалистов прикладников. |
| Хотелось бы ввести обучение швейному делу |
| Подключить интернет, интерактивные доски, компьютеры в каждый кабине |
| Поскорее что бы переехали в новое современное красивое просторное здание, которое и поближе. |
| Нет интернета в учреждении |
| 24 МБУ ДО ДШИ «Гармония» г.Углегорск | Хотелось бы побольше и свободней концертный зал |
| Маленький концертный зал. |
| Побольше кабинетов и просторный концертный зал |
| Побольше лепки в обучении рисования |
| Просторный актовый зал |
| 25 МБУ ДО ДШИ им. А.К. Лядова г.Шахтерск | Условия удовлетворяют потребности учащихся |
| Хотелось бы организовать открытые уроки для родителей, посмотреть как преподают |
| Оказать помощь в приобретении куллеров в учебные кабинеты, |
| Не хватает молодых специалистов |
| Необходимо здание более современное , более свободные классы т.к. здание которое в данный момент занимает школа, очень старое . |
| Переезд учреждения в новое здание |
| Старенькое и ветхое здание мало места . |
| Создание современных условий образования |
| 26 МБОУ ДО ДДТ г. Холмска | Очень бы хотелось, чтобы нашим детям преподавали много разных новых техник по изобразительному искусству. |
| Ремонт ддт |
| Желательно сменить тяжелые и громоздкие мольберты на более легкие и компактные. |
| На ул. комсомольской установлен очень старый туалет, который не менялся никогда. Хотя уборщица умничка всегда чисто, но туалет пришел в негодное состояние. И еще дети постоянно жалуется что часто приходит Тетя (как мы родители потом поняли это завуч) которая задает им много вопросов по поводу чем они занимаются в группе продленного дня. Дети приходят после уроков, хотят отдохнуть или погулять, а руководство заставляет педагогов с ними заниматься, из-за ребенок перестал любить ходить в продленку. |
| Предлагаю сделать кружки для занятий деток возрастной категории от 4хлет лепка, рисование, аппликации |
| Хочется, чтобы детский клуб "Берёзка" ДДТ г.Холмска работал до 19.00 часов. |
| Требуется обновление дизайна помещений, выглядит очень устаревше. Но в целом всё нормально, как у всех |
| Сделать детскую площадку возле организации! |
| побольше ДДТ |
| В бытность СССР были "дом пионеров" или " дворец пионеров", т.е. всевозможные кружки, всё в одном помещении... . Было бы неплохо отвоевать у нашей мэрии здание для этих целей- одно большое здание! |
| По-моему личному мнению, Дому Детского творчества нужен более просторный большой общий Дом, т.е помещение , которое сможет собрать все кружки и объединения вместе под одной крышей, , что значительно облегчит работу педагогов и ребят, а так же позволит при необходимости проводить совместные мероприятия.. |
| Некоторые кружки начинают свою работу с 17.00. Приходится отпрашиваться с работы, чтобы ребенок мог их посещать. Это крайне не удобно |
| СДЕЛАТЬ РЕМОНТ В ДДТ |
| Побольше педагогов |
| Чтоб кормили |
| Нужен ремонт в ДДТ БЕРЁЗКА |
| Большая отдаленность филиалов ДДТ с интересными кружками от района проживания. |
| когда набираются дети на кружки, чтобы информация о них была более доступна. Не нашла в открытом доступе список всех кружков для выбора нужных направлений до |
| Хотелось бы новые, современные ремонт, мебель и тд. |
| Хотелось бы продлить время до 20 ч. |
| Увеличить площадь помещений и сделать одинаковые кружки в разных микрорайонах. |
| Предоставить достойное здание для организации, с просторными кабинетами, коридорами, с собственной территорией. ДДТ ютятся в бывших Помещениях ЖКЯх, старых сгнивших садиках, порою вонь идёт из подвалов. ДДТ , расположенный в д8 по ул. Комсомольской имеет неблагоустроенный подход. Лестницы развалены, перила из старых труб отопления, (в этом году покрасили), асфальтная дорожка Ася переломана. Почему наших детей приучают, что подобное является нормой в социуме? |
| Прекрасные педагоги |
| 27 МБУДО ДДТ «Яблочко» с. Яблочное | Выделять организации автобус для перевозки детей на экскурсии |
| Хотелось бы заниматься три раза в неделю, а у нас занятия всего два раза в неделю |
| Третья лагерная смена с питанием в августе |
| Добавить больше кружков для деток |
| Создать кружки больше на занятие руками например (шитье, рисование, вязание и т.д) |
| Больше организационных мероприятий |
| Дополнительные кружки для детей |
| Дорожку к крыльцу заасфальтировать - много трещин. |
| Благополучия коллективу |
| Если бы в организации был свой автобус, могли бы чаще вывозить детей на экскурсии и в райцентр. |
| 28 МБОУ ДО СЮН г. Холмска | Чтобы было лучше финансирование для комфортного обучения детей и содержания самой организации (СЮН). |
| Хотелось бы видеть в данной организации побольше кружков направленных на развитие творческих способностей детей. Разнообразия ручного труда. |
| Продлить время пребывания детей, т.к. многие родители ещё на работе. Я имею ввиду летние лагеря. |
| Прекрасные педагоги, всё очень замечательно! |
| Станция юных натуралистов для моего ребенка самое любимое место, в котором ребенок узнаёт что то новое, чему то учится. Единственный недостаток это отсутствие навигации. В связи с чем первое и время приходится блуждать в поисках нужного кабинета. А в целом 10 из 10 |
| Платить несовершеннолетним работникам столько, сколько изначально обещают. Рассчитывал получить одну зарплату, а оплатили гораздо меньше. Больше работать на лето туда не пойду! |
| Учреждение требует ремонта, новой мебели, неудобное расположение, нет указателей, непонятно куда идти, маленькие тесные кабинеты. Педагоги хорошие, занятия интересные, но помещение тёмное и неуютное. |
| Переносить время занятий хотя бы на 5 вечера,ребенок до 3х только учится,не успевает вовремя прийти! |
| Больше рекламы о кружках, в которые можно записать детей |
| Хочется видеть хороший ремонт и современную учебную мебель |
| Научитесь разговаривать с людьми, вы же педагоги! Ещё детей учат. |
| Сделать ремонт в данном учреждении. |
| Животным нашим витамины и прививки |
| Вернуть высадивание цветов детям, это интересно и дети получали зарплату |
| Надо привести в порядок фасад здания, чтобы было красиво. |
| Такую организацию уже ничем не улучшишь! Собаки живут на территории образовательного учреждения, охраняют свою территорию, бегут к калитке, когда видят чужого, дети боятся заходить. Было такое, что калитка была закрыта и никто не открывал, звонили, но нажать на кнопку видимо было некому. Примите меры! |
| 30 МБОУ ДО ДШИ г. Холмска | Расширение музыкальных специальностей |
| Обновить фортепиано в классах |
| Не знаю, кто придумал построить скейт площадку рядом с ДШИ, но этот человек явно не предусмотрел, что во время занятий будет стоять ужасный грохот, заниматься иногда просто невозможно, даже закрытые окна не помогают. А что творилось на 1 сентября, все только и делали, что оборачивались на крики и грохот. Сделайте что-нибудь пожалуйста, в конце концов площадку можно куда-то перенести. |
| Новые музыкальные инструменты, удобный график работы для детей, обучающихся во 2 смену в общеобразовательной школе |
| Современный ремонт |
| Заасфальтировать заезд и территорию возле школы. |
| Всем удовлетворена |
| Здание требует ремонта фасада и крыши |
| Рядом со школой расположенна скейт площадка. От неё очень много шума. Подростки на этой площадке орут, выражаются нецензурной бранью, мешают учебному процессу. |
| Хочется, чтобы наконец администрация города обратила внимание на дши и хотя бы сделали фасад. А также убрали скейт площадку, потому что когда проходят мероприятия возле школы, ничего не слышно из-за грохота скейтов! |
| Построить новое здание чтобы большее количество детей посещало школу искусств. |
| Обновить внешний вид школы искусств |
| Больще просторных кабинетов |
| Отремонтировать крыльцо, желательно обновить муз.оборудование. Рядом находится скейтплощадка с одной стороны хорошо для детей, проводящих время на улице, но мешает детям, занимаюшимся в Дши |
| Очень сложно стыкуется расписание уроков в школе искусств и обычной школе. Дети порой не успевают добраться из одной школы в школу искусств, остаются без обеда. |
| Было бы удобно, чтобы в школе звенели звонки. |
| Сделать капитальный ремонт школы, закупить новое оборудование, инвентарь, а главное инструменты и компьютеры для преподавателей, интерактивные доски в классы групповых занятий |
| Ремонт здания |
| Закупить новую мебель |
| Ремонт помещений |
| Новые фортепиано, ремонт крыльцо |
| Увеличить возрастной порог детей поступающих в школу искусств, особенно на художественное отделение. |
| Пригласить пожалуйста преподавателя по скрипке, дети уже не первый год ездят в город Невельск. Родители за свой счет возят детей в Невельск каждые выходные . Хотя руководство заверило, что это только натриевое время. В итоге дети уже ездят 4 год сами. |
| В школу не пускают родителей. Хотелось бы ждать детей в комфортном холле на удобных креслах, а не стоя в холодном коридоре школы. |
| Уроки в школе искусств начинаются через 30 минут после окончания уроков в общеобразовательной школе. Ребенок не успевает даже поесть и опаздывает на урок. Надо корректировать расписание под реальное расписание школы и в интересах детей. |
| поставьте автоматы с едой!!! |
| Обновления инструментов и инвентаря для обучения и применения в концертной деятельности разного вида направления |
| Немного сдвинуть время,ребенок не успевает на занятия после школы |
| 33 МАУ ДО ДД(Ю)Т г. Южно-Сахалинска | Не хватает мест на робототехнику для дошкольников. Хотелось чтобы шахматы для дошкольников проходили в стенах детского дома творчества. |
| Открыть побольше групп на востребованные кружки |
| Наличие инвентаря при занятиях гимнастикой, тренер Кацук не была заинтересована в детях, только в некоторых, на остальных не обращала внимание на занятиях, на технику выполнения. Предупреждала об изменениях времени за полчаса до начала занятия, либо во время него. |
| Больше доступности к кружках и секциям |
| Нет кулера с водой, его нужно установить. |
| Улучшение работы сервера. Так как при подаче зачисления ребенка. Был просто такой беспорядок. Пока добрались до места. Места куда хотели записать ребенка были заняты. Пришлось записаться платно |
| Больше мест ожидания для родителей,пока обучаются дети. Принимать в гардероб помимо вещей детей и вещи родителей. |
| Всем педагогам огромная благодарность! Всем выдать премию за их плодотворный труд! |
| Сделать адекватную пропускную систему,где сам подходишь ,прикладываешь карточку и открываешь двери, а не так,что один охранник всем открывает. |
| Снизить цены в буфете, расширить ассортимент |
| Здание должно быть большое и новое, чтобы детям было комфортно. |
| В прошлом году впервые привела дочь во дворец. Даже подумать не могла, что Дворец пионеров, который посещала моя мама, станет таким чудесным местом знаний и умений для моего ребенка. Настя моя вытирала кружок Мягкая игрушка. Шить хотела научиться и делать игрушки для себя и друзей. В своем кружке нашла новых подруг, летом встречались и гуляли, восхитил педагог Татьяна Алексеевна. Грамотный, компетентный, чуткий и открытый человек. К нашим детям всегда расположена, знания даёт очень грамотно и доходчиво. Моя просто бежала на занятия. Мое предложение - таких педагога надо больше и больше, чтобы зажигали наших детей. |
| Сама ходила во дворец, привела своих детей, рекомендую всем. |
| Продолжать работу не сбавляя темп |
| Постараться сделать зачисления и принятия документов более удобным и простым способом |
| Более современный ремонт. |
| Более доброжелательных охранников и работников гардероба, которые непосредственно встречают и детей и родителей |
| наш дворец творчества самый лучший, самые лучшие педагоги и просто работники , оценка 5+, очень много интересного и полезного, Выражаем огромную благодарность за работу и труд абсолютно всем сотрудникам данной организации))) |
| Больше крупной наглядной информации для детей в фойе |
| Комнату матери и ребенка сделать, или подобный уголок. Когда я ждала старшего ребенка, сидела и кормила грудью младшего, ко мне гардеробщица подходила и говорила,что нельзя кормить ребенка в этом заведении🤷‍♀️🤦‍♀️Конечно же я продолжила кормить младенца🤷‍♀️ |
| Сделать доступные цены в кафэ в данном учреждении,для перекусов детей. У детей Занятия перед школой и после неё. |
| Сделайте безопасную, большую парковку, на территории, для родителей. |
| В дни работы приёмной комиссии продлить время хотя бы до 18.00 |
| Питьевой воды (кулера) в зоне вестибюля для детей нет, нужно исправить. |
| Установить кулеры с водой |
| Обеспечить места ожидания детей родителями на 1 этаже без необходимости прохождения турникета. Свободный доступ, площадь помещения позволяет . Либо с соблюдением требования прохождения зоны, контроля, но разрешить родителям ожидание внутри дворца. |
| Расширение штата педагогов по иностранному языку |
| Открыть больше кружков в вечернее время и в выходные дни |
| Нужны уроки для родителей по пользованию навигатором, или стенд по пользованию навигатором по кружкам. |
| По больше таких актуальных организаций |
| Организовать дополнительные парковочные места. |
| Сделать буфет с ценами ниже |
| Сделать питьевую воду бесплатно |
| Во внутреннем дворе установить игровую площадку |
| Я бы хотела попасть на робототехнику - но места разобрали за три минуты.жаль, что на востребованные направления очень мало мест, нереально мало. И к сожалению нет кружка юного химика-биолога. Было бы очень интересно. |
| Было бы неплохо иметь эл.дневник или привязку к эл.дневнику в школе, чтобу там была видна успеваемость, успехи, портфолио, участие в конкурсах, выставках и т.п. Было бы не плохо посещать или приглашать художников, т.к. ребёнок посещает рисование, чтобы они давали мастер классы, делились навыками, своими достижениями, историей успеха, чтобы вдохновить учеников. |
| обновить сайт, добавить парковку для посетителей, расширить зону ожидания до пропускного пункта |
| Разрешить пользоваться гардеробом в зимнее время не только детям, но и ожидающим их родителям. В холлах организовать побольше сидячих мест для ожидающих с занятий детей. |
| Нехватка парковочных мест. |
| В день приёма заявок 15 августа не работал портал гос услуг именно в этот день! |
| Улучшить качество комнат для переодевания. Детям приходится переодеваться в фойе. |
| Предоставлять всегда бесплатный транспорт для выезда на соревнования |
| Организацовать места для парковки автомобилей |
| Необходимо установить больше скамеек для переодевания в общем холле |
| Ремонт в туалете у девочек ( худ гимнастика) |
| Карту 1 и 2 этажа.И зал ожидания для учеников на 2 этаже между занятиями. |
| Хотелось бы снизить цены в буфете. |
| Охрана не пропускает на входе, туалеты вонючие и нет туалетной бумаги, часто не найти стаканчиков и воды |
| С детей надо требовать!и как так получается что вся группа не здаёт зачёты? |
| Более просторные помещения и обязательно СТУДЕНЧЕСКАЯ СТОЛОВАЯ! С соответствующим ценником! |
| Увеличить количество пропусков для учеников. Давать пропуск во дворец родителям младших школьников. |
| Построить новое здание, чтобы все крудки были в одном месте и всем хватало места |
| Дворцу давным-давно нужно более вместительное современное помещение с достаточным количеством парковочных мест, отдельными спорт залами для спортивной гимнастки и акробатики и для художественной гимнастики. Вырос Дворец из этого родного здания ♥️ |
| Парковочные места. |
| Сделать более разнообразное меню в кафе . |
| Установить побольше скамеек в общем холле для переодевания и ожидания |
| Сделать женский туалет на первом этаже, потому что когда ты занимаешься на первом этаже, бегать на второй не очень удобно. |
| Информационное табло ( монитор), туалетная комната смежная как на первом, так и на втором. |
| Сделать или выделить место ожидания для родителей/сопровождения ребёнка старше 7 лет. Ждать на улицу это не выход |
| Не хватает подробной программы на платные программы. Если родителям нельзя находиться рядом с кабинетом во время занятия, то хотелось бы информацию по темам в программе.  Дети от 3х-4х лет не всегда могут объяснить, чем занимались. И не очень удобно, что родителям таких маленьких детей нельзя находиться рядом с кабинетом. Ребенку может быть не комфортно и страшно элементарно в туалет пойти с чужим родителем. |
| Меньше платных услуг. |
| Регулировка температуры в коридорных помещениях в зимний период, очень жарко в коридорах и раздевалках. Увеличить количество раздевалок, их просто не хватает, приходится переодевать детей в Холле или коридорах перед кабинетами (танцы, дзюдо и др). |
| Относиться педагогам к своей работе более ответственно. Помнить о безопасности детей во время занятия. Если ребенка нет и педагог не проинформирован об отсутствии проявить бдительность и уточнить у родителя о местонахождении ребенка. Безопасность ребенка во время занятия - ответственность педагога!. |
| Есть группы от 3х лет, но условий прибывания для малышей и родителей нет. Плохо, что родители не могут находиться рядом с кабинетом. Не все дети коммуникабельны еще и могут отпроситься в туалет и тем более пойти с незнакомым человеком, да и неправильно это! Хотя бы период адаптации должен же быть |
| Запись на платные программы для дошкольников через интернет не работают. Заполняешь электронную форму и ждёшь долго, а перезвонят ли вообще... Так и не перезвонили. По телефону тоже не ответили есть ли места... |
| Не прерывать занятия на каникулах во время учебного года |
| Хотелось бы больше учебных мест , не везде успел записаться куда хотел |
| Очень грубый охранник. Пожалуйста проведите работу с охранником. |
| Один из охранников отвратительно разговаривает с посетителями. Ощущение, что пришёл не в детское учреждение, а в тюрьму. Обратите внимание на это. |
| Сделать доступные цены в кофетерти. Маленькая сосиска в тесте 90 рублей.Там есть нечего в ней. Но это просто уму не постижима,чтоб ребенку перекусить нужно 500 рублей оставить....А у него занятия 4 раза в неделю.Он не посредственно со школы идёт на доп.занятия. |
| Удобные места ожидания для родителей. Игровая площадка для детей. Щит при входе с куар кодом организации и со всей важной информацией. |
| это самое лучшее учреждение дополнительного образования! |
| Выражаем благодарность администрации, педагогам и другим сотрудникам Дворца! Прекрасное отношение к детям! |
| Сделать больше парковочных мест |
| Требуется ремонт сцены во дворце, у детей после выступлений занозы в ногах. |
| Сделать парку, чтобы можно было нормально ребëнка высадить. А не ездить по всём улица и искать куда встать. |
| Хотелось, чтобы больше выделили материала для творчества. Мастер классов интересных !!! |
| Расширение меню в буфете, слишком много сладостей и мало полезной еды. |
| Туалет женский на первом этаже |
| Нет стоянки, для того что бы высадить или забрать ребенка. |
| Я хочу иметь возможность заходить в детское учреждение, чтобы проводить ребёнка или встретить, когда потребуется. |
| Неудобно, что не пускают родителей в фойе, приходится ждать ребенкк стоя на входной группе. И с питьевым режимом тоже непонятно. |
| Разрешать родителям , которые возят детей с дальних районов , находится в холле и ждать там своих детей. Что в данный момент запрещенно , если ребёнок ходит уже в школу. |
| Туалет М-Ж, на каждом этаже, детям не комфортно. |
| Не устраивает способ записи ребенка данное учреждение, крайне неудобный интерфейс, выбирать приходится из числа организаций и кружков со всей Сахалинской области. Если ребенок прописан в с.Троицкое то нереально записать ребенка в Южно-Сахалинские кружки, хотя большинство детей из этого села посещают общеобразовательные, музыкальные и даже спортивные школы в яюжно-Сахалинске |
| 35 МБУДО «ЦДМШ» г. Южно-Сахалинска | Изыскать средства и завершить реконструкцию и строительство школы.  Не изменять программы в процессе обучения детей (поступаешь на эстрадный вокал, а оканчиваешь отделение эстрадного хора). |
| Увеличить количество кабинетов для выбора более удобного расписания уроков |
| Парковка |
| Ждем достройки 2 корпуса школы как можно быстрее. |
| Всё на высшем уровне |
| Построили новый корпус школы, но дети фактически занимаются с старом корпусе (Двухэтажное деревянное здание, построенное во времена Хрущева, вероятно). 2 корпус ЦДМШ в ужасном состоянии, тесно, душно.... Лестница узкая, "крутая". Вентиляции нет абсолютно никакой. Новый корпус возвели только для того, чтобы проводить там родительские собрания? |
| Детская центральная музыкальная школа, корпус новый, а занятия все проходят в старом. |
| Кабинет сольфеджио перенести в общее сдание. |
| Зимой в школе холодно, решить вопрос с отоплением |
| Повышайте заработную плату педагогам |
| Расписание занятий маленький выбор учитель устанавливает расписание как ей удобно не спрашивает удобно ездить в такое время учащимся или нет |
| Очень благодарна, за труд сотрудников и за возможность получить муз образование. |
| В анкете я бы предложил так же нейтральный ответ |
| Перенести все занятия в новый корпус. Младшие ученики не успевают переходить из корпуса в корпус |
| Обеспечить обучающихся двойным экземпляров учебников, чтоб не носить их из дома на уроки. |
| Организация парковки для родителей возле музыкальной школы (возле 2 корпуса парковочные места бывают только во дворе жилого дома. Возле самого здания всегда заняты машинами из ближайших офисов) |
| Уберите аварийныйный 2 корпус, в котором в туалете течет вода с крыши, по лестнице опасно ходить! |
| Проверяйте как учителя ведут уроки!!! Порой они не понимают, что перед ними дети!!! |
| Сместить первое занятие во вторую смену мин на 30-40 позже, чтобы дети успевали после школы пообедать и добраться. |
| Зарплату им хорошую ! Они молодцы |
| Объединить два корпуса в один или объединить территорию двух и закрыть внутренним двором для перехода учеников из одного корпуса в другой. Все преподаватели очень вежливые и всегда идут на контакт, что даёт возможность ребенку не стесняться, а родителю получить интересующую информацию. |
| Собственный актовый зал. Комфортная температура воздуха зимой в помещениях ( предыдущие зимы было очень холодно). Отдельное оборудование помещение (зал) для репетиций оркестров (сейчас репетиции проходят в фойе главного корпуса). |
| Сомнительно, что это относится непосредственно к школе - очень мало парковочных мест. Родители привозят детей и многие ждут окончания их занятий. Поэтому, иногда, даже просто высадить/забрать ребенка проблематично. |
| Необходима дополнительная работа с отдельными преподавателями, по вопросу допустимости их формы общения и преподавания детям (озлобленность, не уважение к детям, некорректная форма общения) |
| Возможно небольшое кафе с ассортиментом для детей, бегут со школы на занятия порой не успевая пообедать |
| Хотелось бы скорее завершить постройку концертного зала и 2 корпуса |
| Хотелось бы более безопасный путь от одного корпуса до другого. |
| Пульты в гитарный оркестр |
| Достроить запланированные корпуса школы |
| Необходим концертный зал. Требуется достроить новый корпус. |
| Построить новый второй корпус. Дети занимаются в старом корпусе, там душно, тесно и не комфортно |
| Нужен большой актовый зал.  Возможность бесплатно заниматься детям чем-то одним, например, только гитарой. Без дополнительных , дети разные, кому-то не потянуть всё, а желание есть, чтобы увлечь детей музыкой, не пугая полным объемом |
| Построить второй новый корпус |
| Улучшить систему отопления, бывает холодно в классах |
| Нужна питьевая вода в свободном доступе, автомат с напитками и едой (печенье, батончики и т.п.) |
| Рассмотреть графики, режим уроков |
| Можно хотя бы одну аптечку, в хоть одном здании |
| 36 МБУДО «ДМШ N 1» г. Южно-Сахалинска | Необходимо новое здание, школа "выросла" их этих стен. Нужен большой концертный зал, чтоб вместить всех желающих. |
| Необходимо заведение большей вместимости, тесновато |
| На данный момент помещение конечно маловато для музыкальной школы. Ждем поскорее переезда в новое здание, которое сейчас на стадии строительства. |
| Отдельное здания музыкальной школы |
| Расширение пространства |
| Увеличить здание, обучающихся становится больше |
| Школе нужно свое здание |
| Больше выездных за счет бюджета города конкурсов,концертов,как для вокалистов,хоров,ансамблей. |
| Очень мало пространства, узкие, темные, тесные коридоры, очень маленький актовый зал, очень тесная раздевалка |
| Нужно отдельное здание с организацией современных комфортных условий для обучения |
| Необходимо новое здание музыкальной школы, так как площадь данной школы мало, а детишек желающих учиться в данном заведение велико. |
| Хотелось бы,чтоб школа была гораздо больше и можно было бы посещать открытые уроки и концерты детей! |
| Новое помещение. |
| Замечательная школа! Очень творческий и высокопрофессиональный педсостав! Но на лицо недобросовестность правительства города и области, затягивающий строительство новой музыкальной школы! И это при том, что идёт постоянное обновление административных зданий! 😡 До неимоверных размеров раздувается штат чиновников! Требуем улучшения условий для развития творческого потенциала наших детей! ❗❗❗ |
| Расширение площадей, свой концертный зал |
| Музыкальной школе N 1 нужно своё здание, свой дом |
| Нужно новое здание! |
| Расширение школы |
| Больше и полнее информации об учебном заведении, о учителях и достижениях школы в интернете |
| 37 МБУДО «ДМШ № 5» г. Южно-Сахалинска | Переехать в новое просторное здание. |
| Очень хорошая школа, единственное предложение надо ей расширяться. Концертный зал уже мал для родителей и учащихся . Надо построить новую большую школу!!!! |
| Поставить лавочку во дворе, для ожидающих родителей первоклассников |
| Прекрасный педагогический состав, отличная школа! |
| Хотелось бы, чтобы в данном учреждении было организованно какое-то небольшое кафе. Дети часто сразу после обычной школы бегуттна уроки в музыкальную школу и не успевают даже где-то перекусить. Сидят потом под дня еще в музыкалке голодные |
| Школа очень уютная, но хотелось бы более просторное помещение. |
| Новый зал, новые музыкальные инструменты педагогам |
| Просьба предоставлять информацию по каникулам школы, не увидели в прошлом году на доске объявлений |
| Скорее к администрации: всегда помогать организациям , занятым воспитанием, образованием и развитием детей. |
| Постройте новую школу искусств. |
| 38 МБУДО »ДШИ №2» г. Южно-Сахалинска | Принимать активное участие в международных и российских фестивалях |
| Все замечательно, улучшать нечего. Всё на высшем уровне. |
| Организовать места для парковки |
| Больше новых хореографических постановок |
| Выдавать расписание занятий на новый учебный год хотя бы за месяц до 1 сентября. Очень неудобно получать расписание только 1 сентября, так как сложно состыковать с другими занятиями. |
| Улучшить отношение директора к родителям |
| Организовывать гастрольную деятельность. Участвовать в конкурсах |
| Расширить и улучшить прилегающую территорию. В дождливую погоду грязно и мало парковочных мест. Внутри школа идеальная. |
| Группа учащихся возрастом 11-12 лет заканчивает занятие в 20.00. Возможно это связано с нехваткой свободных студий. Тем не менее, это небезопасно возвращаться ребенку в такое время. Тем более зимой. |
| 39 МБУДО «ДШИ №4» г. Южно-Сахалинска | Обновить музыкальный инструмент в 6 кабинете. |
| Организовать в кабинетах места для хранения худ принадлежностей |
| Организация выездных экскурсий |
| Предоставить большую площадь для образовательного учреждения. |
| Игровая площадка. Или зона отдыха на улице для детей. |
| Приобрести и установить кулер с питьевой водой в фойе здания. |
| Больше информации |
| Установить кулер в фойе |
| 40 МБУДО «ДШИ «Этнос» г. Южно-Сахалинска | Выделить школе новое здание, чтобы большие коллективы имели возможность нормально репетировать и давать концерты . |
| Замечательная школа! Нуждается в новом большом здании! |
| Расширить площади учебных классов |
| Расширить площадь дши. |
| Новое здание |
| Новое здание |
| Организации необходимо новое здание, более просторное и с индивидуальной парковкой. |
| Построить современное просторное здание для школы |
| Необходим полноценный концертный зал |
| Школу можно и побольше! |
| Для такой отличной школы нужно красивое, просторное здание, с огромным залом. |
| Например, подарить школе новое более просторное здание для улучшения качества образования и привлечения большего числа студентов |
| Необходимо новое более просторное здание |
| Школе необходимо новое здание и расширение площадей!!!! |
| Для школы подобного уровня, уникальной и единственной в РФ, давно пора обеспечить более просторное и современное помещение с полноценным концертным залом. Коллективы школы известны далеко за пределами Южно-Сахалинска и даже Сахалинской области, являются своего рода визитной карточкой региона. Несмотря на хорошие условия, созданные в нынешнем здании, оно тесное для такого количества учеников и учителей, интенсивности учебного процесса и концертной деятельности. |
| Новое большое здание |
| Новое большое здание для школы Этнос |
| Построить образовательный процесс без использования субботы и воскресенья, или свести репетиции в выходные до минимума |
| Хотелось бы зал для концертов!!! |
| Предоставление нового корпуса с большим количеством кабинетов для отработки учащимися навыков игры на инструментах. По просторнее зал для проведения конкурсов и мероприятий потому, что нескольким коллективам и оркестру тесно в актовом зале во время репетиций. Ранее обещали расширить площадь Этноса, но к сожалению так и нет нового большого корпуса.. |
| Новое комфортное для учебы здание с просторным залом |
| Хотелось бы новое здание, дети не могу и полноценно заниматься, стесненность условий в гардеробе, на групповых занятиях |
| Мои предложения, чтоб построили большую школу, |
| Расширить площадь школы, переехать в здание с большей площадью с репетиционные и и концертными залами, добавит преподавателей хоровых дисциплин |
| Хотелось бы , чтобы школа наконец-таки получила возможность расширения своих территорий (новое здание или пристройка) |
| Предоставить Детской школе искусств "Этнос" НОВОЕ здание!!!Огромное благодарность и низкий поклон всему педагогическому, техническому составу и руководству школы!! За плодотворную работу с нашими детьми, за Ваш нелёгкий труд во благо творческого и эстетического развития детей. |
| Расширить площадку для переодевания в купальники для девочек, сделать эту территорию закрытой от низких температур в холодное время года. На данный момент дети переодеваются в фойе здания. Хотелось бы увидеть подобие шкафчиков/полок для хранения обуви в открытом виде (сейчас требование класть обувь в пакет и вешать на крючок, это неудобно для зимней обуви, например). |
| Провести занятия с педагогами школы на тему : психология и педагогика. Недопустимо систематически унижать детей |
| Хотелось бы более просторное фойе. Иногда переждать негде, приходится стоять тесниться |
| Хотелось бы просторные классы, очень мало места для хореографии, музыкальных инструментов |
| Дать школе концертный зал и просторное здание |
| Единственной в стране детской музыкальной школе с корейским отделением народного искусства необходимо новое достойное здание иначе все разговоры о внимании к коренным и малочисленным народам- это просто ложь! Ждем реакции властей. Слишком много обещаний, но для корейцев на Сахалине не сделано ничего! |
| Маленькое помещение! |
| Сделать больше конференц-зал |
| Необходимо здание, так как нет концертного зала, не хватает классов, такая школа единственная в России. |
| красивого, современного, просторного здания |
| Нехватает красивого просторного помещения |
| Просторное, современное и новое здание |
| Новое здание с большой сценой для выступлений, комнаты для переодеваний |
| Нужно построить новое, большое, современное, красивое здание |
| Не хватает красивого и нового здания школы |
| Необходимо построить новое здание для школы, так как существующее здание с трудом вмещает всех учащихся. Очень тесно и ученикам, и учителям. Маленьких зал, маленькие кабинеты для занятий. А так школа замечательная. |
| Хотелось бы нового здания, так как в этом здании очень тесно. |
| Этнос прекрасен, но очень не хватает красивого, нового учебного здания. |
| Школа нуждается в новом и более просторном здании для полноценного образовательного процесса! |
| Нужно красивое, просторное, современное здание |
| Новое, большое здание для школы ! |
| Хотелось бы чтобы у школы появилось новое современное большое здание |
| Не хватает красивого, современного, просторного здания |
| Школе необходимо новое здание с большим концертным залом, где дети могли бы репетировать и где могли бы проходить концерты |
| красивое, современное, просторное здание |
| Пожалуйста, предоставьте школе новое здание. |
| Нашей замечательной лучшей школе искусств,, Этнос,, нужно просторное новое большое здание, со своей большой сценой и зрительным залом, репетиционными залами, учебными классами, большой костюмерной, раздевалками для мальчиков и девочек и т. д. |
| Не хватает красивого современного просторного здания. |
| Красивого, современного, просторного здания |
| современного,красивого,просторного здания |
| Не хватает просторного, удобного, современного концертного зала, который вмещал хотя-бы всех родителей. |
| Хотелось бы увидеть еще одни красивое, просторное и современные здание для обучения |
| красивого, современного, просторного здания |
| Не хватает современного и большого здания для школы с залом для выступлений учащихся |
| Школе необходимо новое современное здание с вместительным гардеробом, просторным актовым залом, светлыми репетиционными кабинетами, большой костюмерной и широкими коридорами |
| Очень не хватает современного и просторного помещения школе. |
| Красивое, современное, просторно го здания |
| Школе необходимо новое здание, имеющееся явно мало для такого коллектива |
| Просторное здание |
| Финанслвая поддержка со стороны государства |
| Построить новую большую школу с хорошим концертным залом |
| Красивое современное просторного здания |
| Необходимо построить новое просторное здание школы с сценическим залом |
| новое большое просторное здание |
| Новое большое здание |
| Красивого, современного, просторного здания |
| Новое просторное красивое здание!!! |
| Не хватает современного, красивого, просторного здания |
| Очень тесное помещение сейчас. Хотим новое здание |
| Для школы Этнос не хватает большого, красивого здания |
| Не хватает современного, красивого просторного здания |
| Переезд школы в новое здание |
| Не хватает просторного, современного зала для учащихся и гостей |
| Переезд в новое здание |
| Новое комфортное здание. |
| красивое, современное, просторное помещение |
| Расширение площади для обучения детей. |
| хотелось бы новое, уютное и просторное здание) школа растет и ребят становится больше в стенах этого заведения |
| Благодарю руководство и педагогический состав ДШИ Этнос за профессионализм, любовь к нашим детям и веру в их возможности и таланты |
| Строительство нового здания с концертный залом |
| Не хватает красивого, просторного, современного здания |
| Необходимо новое и просторное здание школы. |
| Требуется новое здание современное и большое |
| Просторное здание и большая сцена |
| Не хватает красивого, современного и просторного здания. |
| Необходимо новое здание, так как действующее помещение очень маленькое |
| Очень нужно новое здание |
| Нужно новое просторное здание |
| Просторный концертный зал в школе |
| Необходим большой концертный зал, чтобы вместить и выступающих и зрителей |
| Увеличение размеров школы |
| Хотелось бы побольше места для переодевания детей |
| Построить большую школу Этнос, детей много занимаются, а помещение маленькое. Есть совместные классы и им мало место для репетиций. |
| Школе нужно расширяться, тесно очень |
| Очень тесный гардероб, невозможно переодеть ребенка. Если проходит в школе концерт , попасть практически невозможно, максимум 30 человек . Стесненные условия для такой масштабной школы |
| Отличная школа. Для моего ребенка ,как второй дом. |
| Новое здание со своим большим концертным залом |
| Хотелось бы, чтобы государство выделяло "Этносу" больше денежных средств для организации концертной деятельности (пошив костюмов, средства на поездки детей с педагогами и т.д.). Очень перспективная школа, с высоким образовательным уровнем! |
| Организовать отдельное помещения для переодевания детей |
| красивого, современного, просторного здания |
| Школе требуется новое здание!!!Школа, педагоги, атмосфера, уровень подготовки отличные, но школа достойна лучших условий... |
| Новое большое и просторное здание |
| Нужны свободные классы, широкие коридоры. Большой концертный зал с системой кондиционирования! |
| Необходимо новое, дополнительное здание. |
| Не хватает красивого современного,просторного здания. |
| Нужен большой актовый зал. |
| Новое просторное современное здание |
| Красивого, современного, просторного здания |
| Ремонт туалетной комнаты и оборудовать закрытую комфортную зону для переодевания учащихся |
| Было бы прекрасно если бы школа переехала в большое здание. Не всегда хватает мест в зале, чтобы разместить всех родителей, желающих посмотреть выступление своих деток. |
| Необходимо новое здание |
| Построить новое здания. |
| 41 МБУДО «ДХШ» г. Южно-Сахалинска | Более мягкие стулья в аудиториях |
| Дать возможность выбирать родителям учащихся корпус для обучения ребенка. Нам приходиться везти ребенка на занятия на другой конец города утром по пробкам, потому что в корпусе, что ближе к нам нет и не собираются вводить класс ребенка в нужной смене. |
| Выделять больше финансовых средств на финансирование школы ,  Расходные материалы  Расписание, для малышей , очень не удобно среди дня , более взрослый ребенок может сам приходить , а малышей приходится возить , поэтому многие отказываются от учебы. |
| ДХЩ имеет два корпуса, один из которых расположен по ул. Курильской, другой по улице Пограничной, считаю, что если территориально ребенку удобно заниматься на улице Пограничной (тк, рядом проживает, и школа также находится рядом), то необходимо рассмотреть вопрос о разделении групп, тем кому удобно заниматься на Курильской, а кому удобно на Пограничной, перенести занятия на эту улицу. В настоящее время этот вопрос не урегулирован. |
| Не хватает автомата, где можно купить перекусить |
| Если был бы буфет в школе было бы замечательно. |
| 1. Электронная возможность подачи заявлений при поступлении. |
| Построить новое просторное здание |
| Новое просторное помещение для классов.Много желающих, места мало. |
| Необходимо провести ремонт в здании на ул. курильской, зимой очень холодно. |
| Складывается впечатление, что не учат техники рисования, дети просто постоянно рисуя нарабатывают практику, опыт, нет методики постановки техники. |
| Нет возможности ожидать ребенка в конце уроков. Все мы стоим на улице под дождем или снегом ожидая когда выйдет ребенок, чтобы проводить его домой . Это крайне неудобно |
| В случае непогоды (снег, дождь, итд) запускать детей в учебное заведение (а также родителей при встрече детей после занятий). |
| Очень хотелось бы просторное, новое здание с большими кабинетами |
| Как и во остальных образовательных организациях работают по принципу школы закрытого типа, ученик зашëл в школу, дверь закрылась и что там за этой дверью неизвестно. С родителями контакта у школы нет, информации к сожалению минимум. Но каждый родитель хочет знать как успевает его ребëнок, усваивает ли программу, по каким критериям его оценивают и т. д. Ребëнок учится второй год, было всего одно собрание   вначале первого учебного года. Преподавателя, который больше всего контачит с детьми никто из родителей не видет. Хотелось бы получать больше информации об образовательном процессе и о каждом ребëнке в отдельности. |
| Дополнений нет! Просто хочу выразить огромную благодарность Валерии Рафаэльевне за педагогичность,профессионализм и отзывчивость.Дети ее очень любят,а родители уважительно относятся. |
| Организация места в холе для ожидания детей отсутствует. |
| Обустройство места для ожидания ребёнка в помещении |
| Больше общаться с родителями. Особенно детей первого года обучения. Вводную информацию по порядку обучения и набору необходимых инструментов получали с боем. Педагог за две недели даже не сообщил своего имени и отчества |
| Здания школы старые, нужны новые современные помещения в разных частях города. В туалете нет туалетной бумаги |
| Более гибкое расписание при возможности, наличие элементарных предметов гигиены, туал. бумаги и тд |
| Хотелось бы, чтобы на пограничной быстрее закончили ремонт . |
| Хотелось бы, чтоб директор заведения не шла на поводу у самодурствующих родителей, пытающихся опорочить честь педагогов худ. школы |
| Увеличить кол-во выездных мероприятий, поощрять особо отличившихся учеников, с хорошей успеваемостью, выездами на обучающие мастер-классы выдающихся художников для повышения мастерства. |
| Наличие электронных дневников, как в обычной средне-образовательной школе))) |
| Хотелось бы, чтобы родителям можно было ожидать детей в здании особенно зимой. И была возможность у всех классов водить детей на занятия на Пограничную ул. Рядом с домом |
| Обновить ремонт классов |
| Хочется увеличить количество мастерских, площадь здания. |
| Хотелось бы чтобы в нашем городе школа имела один большой просторный корпус с большим количеством аудиторий, мастерских и детям не приходилось бы заниматься в субботу до вечера! |
| Хочется тепла в кабинетах в зимний период |
| Построить новую художественную школу, так как мест не хватает. Нет выбора времени для занятий, не очень удобно водить ребенка к 14:50, так как дети маленькие и нужно водить, другого времени нет, так как мастерские заняты. |
| Больше выделить денег из бюджета для дополнительных удобств в школе (бумага, вода, бахилы для посетителей, антисептические средства для рук и т.п.) |
| Глобально хотелось бы, чтобы дети обучались в новом и современном здании. |
| Разместить бумажные полотенца в туалетах чтобы была возможность вытереть насухо руки. |
| Побольше преподавателей и соответственно возможности составления более гибкого расписания! Но тут нужно только расширяться. |
| Обратить внимание на вахтера. Ведёт себя странно. Мы зашли с женщиной, я впереди, она сзади. У меня не было документа, я пошла в машину, взять его. Вернувшись, я увидела, что она не пропустила женщину, которая была за мной (у неё был документ) , она сидела и ждала. Потеряли зря 5-10 минут. Для чего это было, она не пояснила и вообще, очень она грубая. Ребёнок занимается 3 года, к педагогам нет претензий, умнички. А вахтер рушит всё впечатление о школе. |
| В целом все хорошо, дальнейших процветаний |
| Ребёнок обучается в корпусе на Пограничной, доступа для законных представителей куда нет даже на порог - охранник не пускает доже для ознакомления с информацией на стенде, который находится перед лестницей, сразу после дверей в школу, несмотря но то, что директор школы, сказала, что можно зайти и ознакомиться со всей информацией. После родительского собрания удалось посмотреть туалет для девочек на 1 этаже ( снова пришлось выдержать активное сопротивление охранницы, которая, даже сделав отметку в журнале о моём посещении, заставила ждать классного руководителя, не пропуская меня с завучем школы для осмотра туалета) - туалет был грязный, отсутствовала бумага в кабинках - сказали носить с собой, отсутствовал график уборки туалета. На мой вопрос, как часто туалет убирается, было сказано, что дети сами виноваты, что там грязно. Хочется пожелать, чтоб администрация школы с пониманием относилась к правам законных представителей на получение информации. К сожалению, мне показалось, что руководство данной школой осуществляется не администрацией школы, а охранницей, которая слишком рьяно исполняет "свои обязанности", не считая нужным исполнять распоряжения директора школы. Так же хочу сказать, что информация на сайте школы обновляется не всегда вовремя, поэтому приходится звонить в школу, для получения нужной информации, где тоже не всегда корректно общаются. |
| Выделить одно единое здание с системой кондиционирования . Обеспечить учащихся необходимыми туалетной бумагой, салфетками, средствами дезинфекции ( санитайзерами) |
| Обеспечить туалетные комнаты туалетной бумагой мылом и бумажными полотенцами а так же закупить для худ школы хотя бы акварельную бумагу |
| Хотелось бы новое, большое здание и хорошую парковку |
| Большое учебное здание, парковку |
| Для улучшения оказания услуг необходимо новое просторное здание |
| Одно большое-пребольшое новое здание.  Большую парковку |
| Переведите, пожалуйста, нас в новый корпус (на ул. Пограничной) и купите мольберты новые мольберты, пока мы старыми друг друга не поубивали |
| Организовать расписание так чтобы дети одной семьи занимались в одном корпусе |
| Организация большего количества бюджетных групп для детей старшего возраста. Программа 8лет обучения, Живопись, предпрофессиональная подготовка, растянута на мой взгляд. Дети первые 3 года обучения делают практически тоже самое, что и на программе раннее эстетическое развитие. В остальном школа замечательная. Появились платные интересные курсы, почему нельзя сделать бесплатные занятия интенсивными и насыщенным для детей а не растянутыми на 8 лет, либо выделить направления на усиленный спец курс. У меня ребёнок обажает лепить, а лепки в программе не так уж и много. |
| Построить новую школу с большим холлом и местами отдыха для детей. |
| Очень бы хотелось новое здание с большими кабинетами |
| Сделать нормальный подьезд к школе и убрать парковку возле школы |
| Новый большой корпус |
| Места для ожидания родителей |
| Обновить здание и построить парковку для родителей |
| Нужна новая школа |
| Выбор корпуса для занятий |
| Отсутствие горячей воды, отсутствие салфеток , не хватает одноразовых стаканов для воды из кулера. |
| Право выбора филиала для обучения, |
| Необходимо новое здание школы |
| Нет воды, туалетной бумаги и т д. Не хватает средств от бюджета |
| Предлагаю пересмотреть положение о недопуске родителей внутрь организации. Это возмутительно, когда десятилетнего ребёнка отпускают одного на выход неизвестно куда и в то же время не пускают родителей внутрь здания для ожидания ребёнка в связи с «террористической безопасностью» |
| По моему мнению, для школы необходимо здание значительно больших размеров |
| Новое здание с большими мастерскими . |
| Побольше парковку |
| Новое большое здание с буфетом |
| Новое большое здание С большими мастерскими С буфетом |
| Добавить столовую, парковку, большое здание с большими мастерскими |
| Добавьте пожалуйста вкусную столовую |
| Новые здания для школы, парковка. И возможно нормальные туалеты |
| Дочь недавно посетовала, что на 2-м этаже, в корпусе на ул. Пограничной, негде сесть в коридоре, приходится спускаться на 1-й. |
| Перенести окончание вечерних занятий на час раньше |
| Требуется ограждение территории корпуса детской художественной школы Южно-Сахалинска на у.Пограничная, а также ремонт асфальто-бетонного покрытия проезда и тротуаров на территории этого корпуса. |
| Здоровая психологическая обстановка на заняниях. Чтобы дети не боялись творить и ошибаться, а их при этом не отчитывал педагог, крича при этом!!! |
| Организовать возможность подачи документов онлайн. А не выстраивать многочасовые очереди на подачу документов на улице. Открыть дополнительную ДХШ в г. Южно-Сахалинск, так как спрос превышает предложение. |
| Поменяйте вахтёра на доброго и не орущего.. |
| Ребёнок занимается по платной 2-х программе и она как я понимаю ,отличается от программы на бюджете. Пожелание,чтобы были одинаковые программы и занятия проходили немного пораньше. Сейчас начинается в 18:00 и заканчивается в 20. |
| Побольше бесплатных мест. |
| Туалетную бумагу в санузел |
| 43 ГКУ ДО СО «ЦССУ «Звездный» с.Троицкое | нужен интернет и больше денег и много еды в  холодильнике |
| больше выездов в кино,а также больше интересных мероприятий как для детей младших классов так и для выпускников. |
| Больше информации на сайтах о детях, что бы все дети обрели семью |
| Желаю вдохновения и новых идей |
| 44 ГКУ ДО СО «ЦССУ «ФЕНИКС» с. Красногорск | Капитальный ремонт в группах. Что бы подача горячей воды в душ и раковины шла с разных труб. |
| Телефон не хватает повышения зарплаты |
| Больше поездок |
| Повысить месячную оплату от 1000-5000 |
| Хотелось бы ноутбук хотябы один на группу для учёбы в школе |

1. Среднее специальное образование

|  |  |
| --- | --- |
| Организация специального образования | Предложения по улучшению условий оказания услуг в данной организации |
| 1 ГБПОУ СКИ г. Южно-Сахалинск | Колледжу нужно новое здание. |
| Расширение учебных площадей, строительство нового колледжа! |
| Чтобы построили нормальный колледж, а то для других строят , а колледж в приспособленном здании |
| Расширение здания, постройка большого концертного и репетиционного залов |
| Больше учебных классов, а лучше новое большое здание. |
| Хочется современное большое здание |
| Построить новое здание с концертным, спортивным залами и бассейном. |
| Расширить здание |
| Увеличить количество кабинетов |
| Хотелось бы спортивный зал и спортивную площадку |
| Необходим концертный зал и расширение помещения. Желаю новое здание |
| Новое здание с концертным и хореографическим залами просто необходимо!!! |
| Увеличение площадей для обучения, выступления, в частности, концертный зал. Побольше гастролей коллективов для творческой реализации студентов! |
| Новое здание с концертным и спортивными залами |
| Больше площадей для обучения в кабинетах и репетиций, а также концертных площадок для проведения форм массовых |
| Хотелось бы побольше места для репетиций для подготовки концертов, а также новый вместительный концертный зал с правильной акустикой с возможностью исполнения академической и эстрадной музыки |
| Хотелось бы для своих детей большое сдание с большим концертным залом, большими аудиториями |
| Набирать больше студентов. Очень маленький набор. |
| Такого внимательного отношения к детям я не встречала в других организациях города. Впервые я не просто выслушивала замечания от классного руководителя, как это было в школе, а я почувствовала, что такое совместная работа с куратором. Колледж Искусств - это семья, у это семьи есть одна проблема - нехватка помещений. Часто приходится репетировать просто в коридоре. Благо, что весь коллектив и ученики относятся к этому с пониманием, но это не нормально. Такое учебное заведение необходимо Сахалину, оно единственное в своем роде в области. Ребята, выпускники, которые учатся постарше моего сына, в этом году блестяще поступили в ведущие вузы культуры в Москве и Петербурге. Надеюсь, они вернутся на Сахалин. Знаю, что такая же теснота на театральном направлении и у художников. Колледж давно перерос то здание, в котором находится. |
| Столовая - замечательная, общежитие - отличное. Нам элементарных классов для групповых занятий не хватает. |
| Видел, посещал подобные учебные заведения в Санкт-Петербурге. Сахалинский Колледж по многим параметрам превосходит эти заведения кроме организации быта. В СКИ - чисто, красиво, все продумано, но душевых для репетиционных залов - нет, архитектурно не предусмотрено, столовая колледжа - маленькая, классов не хватает: ни индивидуальных, ни групповых. |
| Хотелось бы, чтобы у колледжа появился большой концертный зал |
| Новый корпус, выезды и гастроли в том числе за пределы сахалинской области |
| Дополнительный корпус, вознаграждения за работу |
| Ремонт старого здания и постройка нового |
| Дополнительное здание для спорта и концертная площадка, гастроли и выезды |
| Новое оборудование, выезды с выступлениями |
| Дополнительное здание, вознаграждение за работу студентов |
| Предлагаю построить новое помещение. Очень не хватает специализированных классов для танцев. |
| Пожалуйста, постройте новый концертный зал для колледжа. |
| Расширение площади для обучения (классы, спортзал, концертные залы) |
| Колледжу нужно нормальное здание |
| Необходимо строить новое здание, лучше, чтобы рядом было общежитие . Нужен хотя бы небольшой, но специальный концертный зал, чтобы студенты могли представлять своё искусство. |
| Покупать новые музыкальные инструменты |
| Хотелось бы, чтобы построили новый современный колледж. |
| Нужны помещения побольше. |
| добавить больше муз. классов. и комнату отдыха для студентов |
| Расширение студии звукозаписи, ( в техническом плане), находящийся в 112 кабинете |
| Необходимое количество кабинетов |
| Расширить классы, спортзал |
| Будучи студентом музыкальной специальности, направленной на концертное исполнительство, мне не хватает хорошего акустического зала для выступлений |
| Хотелось бы, чтобы было больше кондиционеров, а также чтобы расширили концертный зал. |
| Хотелось бы побольше концертный зал, спортзал |
| Увеличение площади большого зала |
| Нехватка кабинетов, нет зала для инструменталистов, не хватает инструментов |
| Необходим большой концертный зал, больше туалетов, дополнительный филиал с бОльшими аудиториями. |
| Спортзал с баскетбольными корзинами и волейбольными сетками |
| Дополнительные классы для инструменталистов с инструментами (барабаны, гитара, Басс гитара). С хорошей акустикой. |
| Дополнительные аудитории |
| танцкласс для хореографии |
| Улучшить хореографический кабинет |
| Хореографам залов для репетиций больше Стульев больше в кабинетах В некоторых кабинетах сделать доски для презентаций сделать больше |
| Дополнительные: репетиционные залы, сидячие места в классах, стулья |
| Отбор доброжелательных работников |
| Кабинет хореографии |
| Хореографический кабинет |
| Сделать спортзал, сделать больше хореографические залы. |
| класс для хореографии, концертный зал |
| переменки подольше хочу и обязательно спротивный зал |
| Концертный зал |
| Спорт зал. Душевые комнаты. |
| Больше стульев,концертный зал |
| расширение концертного зала; добавить хореографический кабинет |
| Концертный зал, спорт.зал, дополнительные классы |
| Хотелось бы дополнительный кабинет хореографии |
| чтобы классы были больше и удобнее, чтобы хватало всем места |
| Дополнительные хореографические классы |
| дополнительные классы, новый концертный зал |
| Класс с душевой |
| Дополнительные классы,класс с душевой, концертный зал больше. |
| Душевые комнаты |
| Спортзал , дополнительные классы , душевые,дополнительные аудитории |
| Спортзал, концертный зал, побольше душевых, в том числе и в общежитии |
| Новое здание колледжа с большей вместительностью |
| Больше зал и больше кабинетов |
| Расширить помещение |
| Увеличить пространство для обучения, большой концертный зал |
| Больше здание |
| Концертный зал |
| не хватает большого концертного залм |
| Концертный зал |
| Хочу зал |
| Хотим концертный зал! |
| Новый залл |
| Новое здание для учебного учреждения |
| Новое здание ГБПОУ СКИ с большим концертным залом |
| Новое здание колледжа с большим концертным залом |
| Буджета побольше! Вот что нужно для нас. |
| Уважение со стороны воспитателя общежитие по отношению к студентам. |
| достаточно маленькие кабинеты, минусы того, что многие ребята вынуждены сидеть по трое или четверо |
| СПОРТЗАЛ |
| Увеличить количество репетиционных классов |
| Душевые, дополнительные кабинеты, спортзал, медик |
| Новое здание |
| Добавить помещения: концертный зал, классы, студии. |
| Не хватает душевых и дополнительных классов, маленький концертный зал. |
| Новое здание не помешало бы. |
| Выделить колледжу спортзал, репетиционный зал, концертный зал. |
| Приобрести новые музыкальные инструменты. |
| Обновить базу музыкальных инструментов. |
| Сделать ещё один корпус с большим концертный залом, чтобы расширить удобства и деятельность колледжа |
| Кабинеты дополнительные , раздельный душ |
| Спортивный зал, не могу жить без волейбола) |
| Дополнительные репетиционные залы |
| Новый спортивный зал, дополнительные кабинеты, новый концертный зал, душевые, дополнительные туалеты. |
| Большой концертный зал |
| Мне всё нравится. Классный колледж. |
| Колледжу необходимо новое нормальное здание |
| 2 ГБПОУ «СБМК» г. Южно-Сахалинск | Улучшение комфорта |
| Увеличить количество мест в аудитории |
| туалетная бумага в туалетах, нехватка стульев в кабинетах |
| хочу массаж |
| сделать спорт-зал , поставить куллеры с водой на каждом этаже |
| поставить куллеры с водой желательно на каждом этаже. |
| больше парт, расширили кабинеты, чистый туалет |
| поставить куллеры с водой |
| постройте спорт зал. су |
| туалетная бумага |
| сделайте актовый зал и спорт зал |
| Разделить помещения где переодеваются девушки и парни, наличие туалетной бумаги, больше сидячих мест в кабинетах с 2 группами |
| убрать совместителей - не заинтересованы в обучении студентов |
| что бы преподаватели все же входили в положение(не касается всех,только некоторых) Хотелось ,что бы была бесплатная питьевая вода из кулера и одноразовые стаканчики. |
| поставить куллеры и одноразовые стаканчики на каждом этаже корпусов. ПРОСЬБА предоставить туалетную бумагу в туалеты колледжа. Кондиционеры в каждый кабинет. Скамейки (особенно во втором корпусе). Убрать совместителей, не заинтересованных в обучении студентов. |
| Убрать совместителей - не заинтересованы в обучении студентов. Больше часов по анатомии, СД - нужно больше практики. Туалетной бумаги не пожалейте. На каждом этаже куллер с водой. Автомат с едой во втором корпусе поставить. Сб сделать выходным. Дать студентам возможность выбрать профиль после первого года обучения - кто хочет идти в акушерство, тот сдает гинекологию и тд. Открыть курсы ИНСТРУКТОР ЛФК, массаж, на физкультуре не танцы нужны, а можно что-то связанное с реабилитационными моментами. |
| поставить питьевую воду на этажах |
| Все на хорошем уровне |
| 1. Дополнение библиотеки образовательного учреждения. 2.На первом этаже установить план по размещению кабинетов |
| 1. Охлаждение кабинетов. Во многих кабинетах и без того крайне душно, а в халате и колпаке это ощущается втрое хуже. 2. Питьевая вода. Не помешали бы кулеры.  3. Скамейки в коридорах. Во втором корпусе вообще нет ни одной скамейки на этажах. |
| Больше мест в аудитории |
| чем меньше народу, тем больше кислороду |
| БОЛЬШЕ ТУАЛЕТОВ, РАСШИРИТЬ БУФЕТ, СДЕЛАЙТЕ КАБИНЕТЫ ПРОСТОРНЕЕ, ПОТОМУ ЧТО НЕЧЕМ ДЫШАТЬ, НЕ НАБИРАЙТЕ ТАК МНОГО ПЕРВОКУРСНИКОВ, ВСЕ РАВНО ПОЛОВИНУ ОТЧИСЛЯТ |
| ускорить работу в гардеробе |
| ВЫХОДНОЙ В СУББОТУ!!! БОЛЬШЕ ТУАЛЕТОВ!!! РАСШИРИТЬ БУФЕТ!!! ОТКРЫТЬ ОКНА, ДЫШАТЬ НЕЧЕМ!!! НЕ НАБИРАТЬ ТАК МАНОГО ПЕРВОКУСНИКОВ!!! |
| ВЫХОДНОЙ В СУББОТУ (ПОЖАЛУЙСТА), побольше туалетов в 1 корпусе, увеличить столовую, чтобы можно было открывать окна на распашку. Не набирайте очень много 1курсников (12 групп! зачем так много...). |
| открыть окна |
| ПОБОЛЬШЕ СИДЯЧИХ МЕСТ В КОРИДОРАХ!!!!! |
| добавить больше сидячих мест в коридорах!!!!!!!!!!!!!! |
| Что-то думаю можно в любом случае улучшить, но точно не могу сказать что именно.. |
| Хочу чтобы было больше места, так как негде сидеть, в следствии этого в столовой большие очереди и не успеваешь поесть на перемене |
| хочу чтобы добавили места в кабинетах, где можно покушать и чтобы вахтерши в колледже были более доброжелательными |
| СТАБИЛЬНОСТЬ В РАСПИСАНИИ |
| кондиционер |
| Увеличить столовую |
| Постройте курительный салон |
| Повышение финансирования |
| парковку |
| Уменьшить время пар до оного часа |
| знать общий график отработок |
| больше выбора еды в столовой |
| поставьте лифт и откройте побыстрей столовую пожалуйста |
| туалетную бумагу в кабинки добавит и лифт сделать |
| было бы здорово, если бы у нас был точный график отработок. Ведь с некоторыми преподавателями почти невозможно договориться. Студенты учатся довольно много времени в сутки, а туалетной бумаги так и не появилось |
| чтобы преподовактели стали по вежлевее относиться к студентам |
| Больше проведение практических занятий |
| спортивный большой зал зимой для занятие спортом |
| увеличить столовую, некоторым преподавателям относиться к ученикам с большим уважением |
| Сделать столовую во втором корпусе |
| Проведение практических занятий на базе больниц и поликлиник, регулирование открытия окон в общежитии самими проживающими |
| увеличить стипендию |
| добавить лавочки во 2 корпус |
| Постановка питьевых фонтанчиков или кулеров в корпусах колледжа |
| поставить кулеры и места для сидения во 2 корпусе |
| Набрать полный штат преподавателей. |
| Добавить больше скамеек, кулеры с питьевой водой, открыть столовую, открыть свободный доступ в интернет для студентов |
| Увеличить стипендию, добавить в кабинеты кондиционер |
| Добавить больше скамеек, кулеры с водой, сделать более удобны выходы |
| Увеличить количество штатных преподавателей, улучшить спортзал |
| Добрать штат преподавателей |
| Увеличить количество штатных преподавателей |
| поставить кулеры и места для сидения во втором корпусе. |
| Поставить кулеры и места для сиденья в корпусах |
| Кулер |
| куллер, туалетная бумага , больше помещения для прериодевания и раздельное . нормальный звонок |
| Кулер питьевой, туалетную бумагу в туел |
| поставьте куллер в коридоры, смените звонок хоть на старый, главное бодрее и можно пожалуйста туалетную бумагу ну хоть в женский туалет |
| поставить кулеры, места для отдыха в помещениях, туалетную бумагу в туалеты. |
| Поставить куллер, туалетную бумагу в санузлах, сменить мелодию на звонке, сделать выходной в субботу. |
| не хватает обустроенной зоны отдыха |
| Поставить питьевую воду с кулером, разместить туалетную бумагу в туалете. |
| поставить кулеры с питьевой водой |
| туалетная бумага, кулер , кондиционеры в кабинеты, |
| Необходимы места для временного пребывания во время перемены в коридорах. А также кулеры с питьевой водой в зоне доступа для студентов |
| Кулер, туалетная бумага, кондиционеры в кабинет |
| Питьевая вода в кулерах, туалетная бумага, в общежитии уменьшить коменданский час |
| хотелось бы предоставить кулеры с питьевой водой на этажах , туалетную бумагу в туалетах и для полного комфорта лавочки на этажах. |
| Новая гардеробная не помешала бы и спортзал. |
| Установить навигационные поэтажные схемы, ус указанием ответственных лиц |
| Увеличить количество туалетов, увеличить площадь гардероба, ( в холодное время года там большие очереди),ограничить наполняемость аудиторий обучающихся во время лекций или установить  в них кондиционеры . |
| ознакомить всех совместителей с программой |
| Нанять Больше преподавателей |
| не хватает кулера с водой |
| КУЛЕР С ВОДОЙ!!!! |
| Было бы удобно, если расписание занятий вывешивали недели на две. |
| расписание надо вывешивать на месяц, а не на неделю, потому что невозможно запланировать свои дела , ибо пары могут поставить вечером, а у меня могут быть планы !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! |
| УВЕЛИЧИТЬ ВРЕМЯ РАБОТЫ БЫТОВЫХ ПОМЕЩЕНИЙ, УВЕЛИЧИТЬ КОЛИЧЕСТВО СТИРАЛЬНЫХ МАШИН, ПРОДЛИТЬ КОМЕНДАНТСКИЙ ЧАС ДО 23 ЧАСОВ. |
| Отменить обязательное ношение медицинских колпаков! |
| 1. установить мебель( скамейки) в холле 2. установить кулер с водой на каждом этаже 3. улучшить условия проживания в общежитие данной организации  4. решить проблему с заменяющими преподавателями, то есть уменьшить кол-во заместителей |
| хотелось бы кулер с водой |
| Куллер с водой |
| Построить нормальные спортивные площадки на территории колледжа. |
| Расписание переделать, в лучшую сторону |
| Всо отлична |
| куллер поставьте пожалуйста Света просит и Полина |
| Хотелось бы чтобы установили куллеры с водой |
| Кулер с водой |
| сделать нормальную парковку для студентов и преподавателей, т.к. нет нормального парковочного места. Также, необходимо заказывать больше еды в столовой, потому что не хватает её из-за большого количества людей. Неплохо было бы сделать куллеры на этажах, и сделать во 2 корпусе буфет, потому что в 1 корпусе огромная очередь в столовую. |
| Саша просит поставить кулер и Полина |
| убрать ограничители с окон, дышать невозможно, зато еще как возможно потеть и вонять. Было бы славно поставить куллер с питьевой водой. Было бы еще замечательней, если бы существовала такая вещь, как туалетная бумага, а то, за все время нахождеия в колледже не видела туалетной бумаги также, как и единорогов |
| Решить вопрос с общежитием. |
| побольше сидящих мест в коридоре |
| Установить кулер с питьевой водой, туалеты обеспечить туалетной бумагой, желательно установить хороший новый кофе аппарат,а не кофе как микстура от кашля. Продлить режим работы столовой. Установить кондиционеры в кабинетах, сделать хорошие и чистые,раздельные раздевалки,установить там диванчики,скамейки. |
| сделать раздевалку с самостоятельным обслуживанием с разным входом и выходом. установить куллеры с водой. увеличить количество туалетных комнат |
| Сделать нормальную раздевалку, чтобы можно было комфортно переодеться, установить куллеры с питьевой водой, увеличить количество сан.узлов, установить кондиционеры. |
| Отремонтировать туалет на 1 этаже главного корпуса, тем самым снизив нагрузку и очереди на других этажах. Сделать свободный доступ в раздевалку, чтоб иметь возможность самостоятельно брать свои вещи. |
| Увеличить число автопарковочных мест, подъездная дорога со стороны западного входа (кладбище) в неудоволетворительном состоянии. Очень большая очередь в гардероб, нужно или добавить работника в период времени 15:20-16:50 |
| увеличить автопарковочных местб побольше туалетов |
| Было бы неплохо иметь хоть кулер с доступной простой чистой водой на одно учебное здание и возможность свободного доступа в туалет без очереди. Жаль, что уроков физкультуры очень мало и нет полноценного спортзала. Все таки медучереждение. |
| Продлить время работы столовой для очно-заочных студентов. |
| туалетная бумага в туалет |
| туалетная бумага в туалетах |
| Раздевалку необходимо |
| Установка кулера |
| Повесить туалетную бумагу |
| предоставить воду и туалетную бумагу, раздевалки |
| туалетная бумага |
| Отменить дежурства в кабинетах и нанять уборщицу |
| поставить кулер с водой |
| открыть столовую для вечерников и сделать парковку или въезд на территорию для учеников |
| столовая только в 1 корпусе, улучшить автомат с кофе и напитками! |
| бесплатная питьевая вода в кабинетах.во втором корпусе аппарат с перекусом. |
| Прошу обратить на вечернее отделение, мы всегдаи голодные! Во втором корпусе поставить автомат с едой!!! Кофе не спасает!  Отмените дежурство |